
Los proveedores, últimos en la col.a para cobrar 

El ayuntamiento debe 15.500 millones 

11 Jornadas FEMASAM 1 

«Una cuarta parte 
de la población necesita 
atención psiquiátrica» 

Cuidado con el Gurugú 
un coche y un camión: 

dos vuelcos en 24 horas 
Tenía una bolsa de plástico 

en la cabeza: 
un reclusa apareció 
muerta en su celda 

Atraca can navaja 
· en una tienda de 
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Quienes menos .se dan cuenta de un cambio 

son aquellos que lo viven . 

Nuevo Audi A6. 
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Gracias a J111i1 
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Los españoles tenemos motivos 
para sentirnos satisfechos por el 
resultado de las elecciones en 
Francia. Sin la menor duda, el 
señor Jospin esperaba cualquier 
cosa menos un triunfo electoral a 
estas alturas, de modo que ha 
sido alcanzado por la responsabi
lidad de gobierno "con lo puesto"; 
programáticamente, con los resi
duos del socialismo decimonónico 
que apañan para tener presencia 
en la oposición formal y dejan 
patente la desnudez del rey cuan
do hay que gobernar. Por si el las
tre propio que arrastra el honrado 
señor Jospin fuera poco pesado, 
ha llamado en su auxilio a los 
comunistas, con lo que puede 
predecirse ya que la economia 
francesa lo va a tener crudo. 

Esta inesperada circunstancia, 
que para los franceses será nega
tiva económicamente, pero que 
ellos sabrán disfrutar política
mente como producto de su elec
ción, constituye una espléndida 
oportunidad para la economia 
española, por cuanto es previsible 
que Francia deje huecos en el 
conjunto económico de la UE que 
puedan ser aprovechados por los 
países más competitivos, entre 
ellos España, si es cierto que aqui 
la cosas van tan bien como Aznar 
pregona con insistencia. 

Para España no es conveniente 
que Francia no se incorpore al 
euro pronto. Al contrario, la 
moneda común será tanto más 
eficaz cuanto mayor sea el ámbito 
en que funcione. Pero es previsi
ble que en el futuro inmediato la 
economia francesa sufra vaci
laciones que disminuyan su com
petitividad y eso significa más 
oportunidades para la economia 
española, que puede mejorar su 
posición relativa entre ambas, si 
es cierto que está sólidamente 
preparada para su crecimiento. 

En cualquier caso, si el gobier
no español quiere hacer algo para 
facilitar este proceso debe hacerlo 
ya, puesto que los errores inicia
les de Jospin y sus muchachos no 
tardarán en ser corregidos des
pués de estas primeras manio
bras derivadas de un nuevo ata
que de sarampión socialista. 

500 11ill1nes de aast•- can 11éil 
El ayuntamiento complutense 

ha llevado a cabo la semana pasa
da una "operación manos libres" 
por importe de 500 millones de 
pesetas. Esta es la cantidad que 
se ha autorizado a gastar en lo 
que le parezca conveniente 
durante los próximos cuatro años 
para dar un empujoncito a eso 
tan bonito de "Alcalá patrimonio 
de la humanidad". 

La ventaja que tiene esto de 
habilitarse para gastar dinero sin 
necesidad de prever en qué se 
debe gastar es que, andando el 
tiempo, uno puede gastarlo en lo 
que le dé la gana. El ayuntamien
to se ha dado a sí mismo un mar
gen de quinientos millones y el 
ciudadano que no crea mucho ni 
poco en la rentabilidad de esos 
"títulos" aún debe darse con un 
canto en los dientes porque sólo 
han sido quinientos millones en 
total, que la propuesta de este 
ayuntamiento arruinado alcanza
ba a quinientos millones anuales. 

Esta promoción del titulo de 
patrimonio de la humanidad para 
Alcalá deja patente ya, para 
empezar, que las primeras conse
cuencias hay que apuntarlas en el 
pasivo. De momento, esto no trae 
dinero, sino cuesta dinero a los 
alcalaínos. Cuánto vayan a bene
ficiarse los ciudadanos en el futu
ro con esa promoción es especu
lación hasta ahora sin fundamen
tos definidos, salvo para algunos 
que sin duda ya han empezado a 
obtener beneficios y esperan 
seguir beneficiándose; "benefi
ciándose", sobre todo, los 500 
millones y lo que caiga. · 

Es dificil entender cómo puede 
aprobar el ayuntamiento gastar 
quinientos millones sin decir en 
qué los va a gastar, pero ésta es la 
última moda. Un ayuntamiento 

que debe más de 5.000 millones 
de pesetas a sus "pequeños pro
veedores", cerca de 3.000 a la 
empresa concesionaria de la reco
gida de basuras y limpieza viaria, 
más de 1.000 millones de agua ... 
todo ello para alcanzar un endeu
damiento global superior a los 
15.000 millones de pesetas, 
aprueba con la máxima sangre 
fria gastar 500 millones de pese
tas en lo que le parezca bien, sin 
unos proyectos definidos. Es de 
suponer que los amantes de la 
cultura -los amantes del dinero 
de la cultura- sentirán excitarse 
sus apetitos. 

Por otra parte, se sugiere que 
este dinero podría gastarse en el 
casco histórico y es de suponer 
que tal anuncio encandilará una 
vez más a algunos comerciantes 
de esta zona, los mismos que ya 
tienen alguna pista de los "enor
mes beneficios" que el invento 
cultural de la calle Mayor peato
nalizada -por poner un ejem
pl~ ha traído para la mayoría de 
ellos. Seguro que esta vez tam
bién, también esta vez será una 
gran cosa que el ayuntamiento 
gaste cientos de millones en 
remover tres o cuatro tejas, en 
abrir algunas zanjas y en subven
ciones descaradas o encubiertas; 
y, sobre todo, que continúe recor
tando los márgenes de actuación 
de los comerciantes de la zona. 
Para redondear la faena sólo falta 
que el ayuntamiento haga coinci
dir estas actuaciones tan maravi
llosas con la promoción de algún 
nuevo gran centro comercial en 
proceso de establecimiento que 
desee ayudar a los comerciantes 
del centro a librarse de la pesada 
carga de unas ventas tan enor
mes que ya no serán capaces de 
atenderlas. 
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Tres grupas ea el 
aobierao 1111icin11 

Si se trata de enredarse en 
politiquerías, puede soportar
se la idea de que en el ayunta
miento complutense existe un 
grupo de gobierno y dos de 
oposición. Sin embargo, si se 
trata de llevar adelante la ciu
dad, hay que recordar que el 
máximo órgano de gobierno 
municipal, el pleno de la cor
poración, es eso, órgano de 
gobierno, no un remedo pobre 
y pequeño de un parlamento. 
Esto lo hemos escrito muchas 
veces, pero es tanto más 
importante cuando no existe 
un ghipo que tenga mayoría 
absoluta. En estas condicio
nes, las que se dan precisa
mente en Alcalá, el gobierno 
municipal pertenece de hecho 
a los tres grupos con repre
sentación municipal y, conse
cuentemente, también la res
ponsabilidad de ese gobierno. 

Un ejemplo muy actual lo 
tenemos con los presupues
tos. Si al día de hoy el ayunta
miento complutense no tiene 
presupuestos no es sólo res
ponsabilidad del PP; lo es tam
bién del PSOE y de IU, puesto 
que aprobar los presupuestos 
compete al pleno municipal. 

De ahí la portada de PUER
TA DE MADRID de la semana 
pasada, con los representan
tes de los tres grupos presun
tamente unidos en tal respon
sabilidad y pjalá que en tal 
trabajo. Y de ahí que hayamos 
de recordar otra vez lo que 
hemos escrito aquí desde hace 
años sobre la necesidad de 
que los tres grupos políticos 
que tienen representación 
municipal y probablemente 
van a tenerla en los próximos 
años en Alcalá lleguen a un 
acuerdo para restablecer el 
equilibrio financiero del ayun
tamiento en un plazo pruden
cial, que quizá no pueda ser 
menor de diez o doce años. 
Este acuerdo debería ser de 
los grupos políticos, no sólo de 
los concejales, puesto que el 
tiempo de stl aplicación reba
saría el tiempo de mandato de 
una corporación. 

NUEVOS VOLVO 540 y J/llO TURBO DIESEL 
Los amantes del campo, de la ciudad, de los viajes, de las excursiones ... Los amantes de la fa
milia, de los amigos, de su trabajo ... Los amantes de la belleza, de la comodidad, de la seguri
dad, del ahorro ... Por fin tienen los nuevos Volvo S40 TD y V40 TD. Lo mejor de Volvo con 
lo mejor de la mecánica turbo diese!. Con su potente y silencioso motor 1.9 TD de 90 cv., con 
una excelente aceleración y bajo consumo. Esta unión le sorprenderá. Sorpresa Segura. 

-S40 TD P.V.P. 3.590.000Ptas. y V40TD P.V.P. 3.690.000Pts. 
Impuesto de matriculación, IV A y transporte incluido. 
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Alcalá en la Ruta 
del Arcipreste de Hita 

La Asociación Castellano 
Manchega de Escritores de Tu
rismo inauguró ayer el 1 Con
greso Internacional «Ruta del 
Arcipi:este de Hita», que se pro
longará durante los días 13 y 14 
de junio. El objetivo es home
najear la memoria del inmortal 
escritor y poeta Juan Ruiz, el 
Arcipreste de Hita, así como 
asistir a la creación y presenta
ción pública de una nueva ofer
ta turística: La Ruta del Arci
preste de Hita, en la que está 
incluida Alcalá. Por este moti
vo, la concejalía de Turismo 
del consistorio complutense ha 
tomado parte del congreso, que 
se clausurará mañana sábado, 
a las 20'00 horas, en el Para
ninfo de la Universidad. El ac
to comenzará con una copfe
rencia a cargo del profesor N !
casio. Salvador Miguel, catedrá
tico de Literatura Medieval de 
la Universidad Complutense de 
Madrid. A continuación, la 
Schola Angelorum ofrecerá un 
concierto de música medieval 
y, al término, Bartolomé Gon
zález, pronunciará unas pala
bras de cierre, para pasar más 
tarde al cóctel de despedida. 

concierto de Primavera 
de la Sthola tanto1um 

La Schola Cantorum ofrece
rá su tradicional Concierto de 
Primavera el próximo domin
go 15 de junif?, a las 21 horas, 
en la plaza de los hlancleses. ' 

El programa está dedicado al 
autor de 'El Quijote', con una 
selección de obras relacionadas 
con la figura del escritor agru
padas en torno a cuatro temas: 
la obra de Cervantes en la mú
sica; música en Europa en 
tiempos de Cervantes; la músi
ca en la obra de Cervantes; y 
música española en tiempos de 
Cervantes. 

conciertos de la to101 
Polilónita complutense 

La Coral Polifónica Complu
tense tiene previsto ofrecer tres 
conciertos durante este mes de 
junio: 

- 14 de junio, a las 19'00 
horas, en la Capilla del Oidor 
(plaza de Cervantes s/n). 

- 15 de junio, a las 11 '30 
horas, en la Iglesia de San Fe
lipe Neri (c/ San Felipe Neri). 

- 21 de junio, a las 20'30 
horas, en la Parroquia de San 
José (c/ Río Guadarrama n°3). 

concierto y cena 
de UNICEF a beneficio 
de los Grandes Lagos 

El comité local de Alcalá 
de UNICEF ha organizado 
un acto benéfico para recaudar 
fondos que se destinarán a pa
liar la grave situación que está 
atravesando la región africana 
de los Grandes Lagos. 

El acto, que consistirá en un 
concierto en el patio de Santo 
Tomás de Villanueva de la 
Universidad cis~eriana, segui
do de una cena en la Hostería 
del Estudiante, se celebrará el 
próximo viernes 20 de junio, 
a partir de las 21'00 horas. 

El precio de las invitaciones 
es de 5. 000 pesetas y se pueden 
adquirir en la sede de UNICEF 
(c/ Daoíz y Velarde, n°28), en 
horario de 11'30a13'00 horas. 

Festival Multicultural 
contra el Racismo 

Con motivo del Año Europeo 
Contra el Racismo se ha orga
nizado ud Festival Multicultu
ral que se celebra hoy, 13 de ju
nio, a las 21'30 horas, y maña
na, 14 de junio, a las 22'00 ho
ras, en el Estadio de la Peineta 
de la Comunidad de Madrid. 

Las actividades incluirán expo
siciones, stands multicultura
les, gastronomía, artesanía de 
diversas procedencias, un área 
telemática y, por supuesto, mú
sica. Están previstas las actua
ciones de Carlos Cano, Mano
lo Tena, Milladoiro, Luis Pas
tor, Académica Palanca, Gran 
Jefe, Said Ugasal, Saf-Luga, 
Carlos V arela, Cheb Mami, 
Cesárea Evora y Papa Wemba. 
Las entradas pueden adquirir
se en la sede de la unión comar
cal de CC.00., sita en la Vía 
Complutense nº 19 de Alcalá. 

concentración por 
la readmisión 
de Florentina Maeso 

1 

El sindicato UGT, con el 
apoyo del PSOE y CPPM ( co
lectivo profesional de la policía 
municipal), ha convocado una 
concentración para exigir la 
readmisión de la trabajadora 
municipal Florentina Maeso, 
que esta semana ya ha cumpli
do casi veinte días de encierro 
en el Ayuntamiento. 

La concentración tendrá lu
gar el 17 de junio, a las 18'00 
horas, en la plaza de Cer
vantes, coincidiendo con la ce
lebración del pleno municipal. 

PISCINA <<EL OLIVAR>> 
Ctra. Daganzo, Km. 2'200 -ALCALA DE HENARES

ABIERTA DE 11 MAÑANA A 7'30 TARDE 

BOLERA 

EN NUESTRO RESTAURANTE 
DEGUSTE NUESTRO GRAN MENU DEL DIA, CON PISCINA INCLUIDA 
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Macías hace campaña 
por lllonso Guerra 

El exconcejal del PSOE José 
Macias Soto ' no quiere ni oír 
hablar de que Alfonso Guerra 
vaya a ser obligado a salir· de la 
dirección federal socialista como 
número dos del partido en el 34 
congreso. Macias ha comenzado 
a hacer · campaña por Alfonso 
Guerra y , como muchas accio
nes del exconcejal, ésta la ha 
realizado el solo. Ha pegado car
teles por la ciudad y en el trans
curso de un acto del PSOE en el 
centro cívico Rafael Alberti, del 
distrito N. desplegó una pan
carta para que quedara cons
tancia de su defensa del todavía 
vice~ecretario general del PSOE. 

Los curioso es que Macias no 
está ligado firmemente a los 
guerristas de Alcalá, por más 
que se considere un seguidor de 
la línea de Alfonso Guerra. 

VIA COMPLUTENSE 
FRENTE SIMAGO 

1::1 \ IFIHOS . \ (, < < 
I' L \ Z \ ( • \ IU J E 

BUEN EDIFICIO 
2 ! . í00.(1()(1 TI. : ;¡,;- 1i;- :: 1 

VENDO PISO 
e/ Gardenia 

3 dormitorios, 2 baños amuebla
dos , cocina reformada y amuebla
da, doble ventanal, toldos, aire 
acondicionado, calefacción central, 
parquet, puertas de roble, murales 

de e~pñejo , recién pintado. 

Tel.f".: 880 70 89 

su esuosa espera dar va a luz 
a principios de lullo 

El alcalde será _padre en breve 
Ya cada vez les queda menos. El avanzado 

estado de gestaci.ón de Yolanda Martas hace 
que no pueda acompañar a su esposo, 
Bartolomé González. a muchos de los actos en 
los que podria estar con él. El alcalde está cada 
vez más ilusionado con sti paternidad y prácti
camente se encuentra contando los días que le 
quedan a su esposa para dar a luz. Es la cuen
ta atrás para un -parto que se espera para los 
primeros días del mes de julio si no antes. 

Aunque ambos reconocen que el embarazo 
está siendo muy normal, sin ningún tipo de 
preocupación, Yolanda Martas cada vez apare
ce menoi;; en actos públicos dado el cansancio 
que le produce su avanzado estado de gesta
ción. Cada día que pasa el alcalde está más ilu
sionado con su hijo y por supuesto con la 
madre, la cual no ha perdido un ápice de su 
elegancia con el embarazo. . 

El caso es que cada vez queda menos para 
que el alcalde sea padre, para que llegue Diego, 
que así se llamará el niño. Llegará antes de la 
boda de Marta Viñuelas, la concejala de 
Personal y Turismo, quien por cierto también 
está viviendo con ilusión los preparativos de la 
ceremonia que tendrá lugar el día 25 .de julio 
en la capilla de San Ildefonso. 

PUERTA DE MADRID. ha realizado la que sin 
lugar a dudas será una de las últimas fotos que 
se hagan a Yolanda Martas antes de dar a luz. 
Fue concretamente cuando acompañó a su 

·esposo el domingo 8 de junio al acto de procla
mación de la reina de la federación de casas 
regionales de Madrid, que tuvo lugar en el 
ayuntamiento complutense. 

la Federación Comarcal de AAVV de Alcalá, 
de nuevo en lucha contra Telefónica 

La Federación Comarcal de 
Asociaciones de Vecinos de 
Alcalá, representantes de los 
tres grupos municipales y 
miembros de la delegación de la 
Cámara de Comercio celebraron 
una reunión el día 10 de junio 
para tratar de las tarifas telefó
nicas en Alcalá y la discrimina
ción que sufren los vecinos com
plutenses al tener que pagar 
más por sus facturas de teléfono 
que otras poblaciones del corre
dor del Henares. 

Hace algunos años la federa
ción se movilizó para este asun
to, se recogieron frimas y se rea
lizaron concentraciones exigien
do a Telefónica un único mode
lo de tarifas para todos los 
municipios de la comunidad de 
Madrid. Telefónica no hizo caso 
alguno a aquellas reivindicacio
nes alcalaínas y la federación ha 

Araceli Piquet preside la 
Federación Comarcal de AAVV 

decidido retomar la campaña 
con renovado ímpetu. 

En la reunión celebrada el día 
10 se compuso una mesa de tra
bajo con respresentantes de 
tooas las entidades involucra
das, que se reunirá por vez pri
mera el próximo día 27 de junio. 

·RESIDENCIA 3 ª EDAD 
santo DOmingo de Silos 
V 1\LIDOS Y ASISTIDOS 

• Atención médica 
• Cocina propia 
• Trato familiar 

•Ambiente hogareño 
PRECIOSECONOMICOS 

POZUELO DEL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1 '500 
Tlfs .: 873 51 84 - 873 55 24 

DH DETECTIVES 
LICENCIA NACIONAL '11 ASUOliMIENTO GIATUITO 

DETECTIVES PRIVADOS 
RICUROSAMENTE PROFESIONALES 

INFORMES LABORALD, COMERCIALES, 
ECONOMICO-FINANCIEROS, DIVORCIOS, 
fU'1ELA DE MENORES, llERENCW, 
SlNlES'!ROS f ACCIDENTES, VlGlLJJNCIA ••• 

Vía Complutcn1<, csq. C/ Angel 
Ed. Jovellanos, ofic. n° 8 • 28807 Alcalá de Henares 
Tlf. : 888 3 0 90 - Fax: 888 3 0 9 0 
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Acabo de romper tres artícu
los, de los míos, claro, en los 
que se hablaba. con toda humil
dad, de los llamados "temas de 
ciudad". A saber, de ese acuerdo 
plenario sobre el compromiso de 
gasto para la promoción del 
titulo de patrimonio de la 
humanidad; compromiso nece
sario, según el alcalde, para 
hacer posible el galardón. El 
caso es que yo lo veía exacta
mente al revés, es decir, que el 
titulo de patrimonio de la 
humanidad es el medio para 
obtener inversiones. Y lo digo 
porque, además de la buena 
voluntad expresada por nuestro 
Ayuntamiento Pleno que com
promete un propósito de gasto 
municipal de 500 millones (her
mosa cifra) , no se nos han con
tado los detalles inversores, un 
plan definido para esos gastos. 

Y tampoco de dónde van a 
salir los dineros, lo que nos 
lleva a mi segundo articulo 
malogrado, uno en que preten
día añadir algo más de debate al 
tema de los presupuestos, esos 
que el concejal de Hacienda, el 
señor Vargas. quiere negociar 
en clandestinidad y alevosía. 
Aquí, en éste, se venía a plante
ar la contradicción entre los 
múltiples compromisos que se 
van adquiriendo: la remunera
ción a los funcionarios, la reflo
tación del cementerio jardin, la 
deuda con la empresa concesio
naria de basuras. .. . y ahora el 
antes mencionado de los qui
nientos kilos, lo cual, todo ello, 
representa la cuadratura del 
circulo con la escandalosa 
deuda municipal, la incapaci
dad recaudatoria y los mensajes 
de saneamiento que desde todos 
los lados se proclaman, el más 
contundente, y en mi opinión 
valiente. el de Nueva Izquierda. 

Y añadia, en el tercer artículo, 
ya en depósito no reciclable, un 
gasto más, éste semi-clandesti
no: el de los gastos de publici
dad y promoción. Y lo digo por
que ahora, a toro pasado, se nos 
descubre una partida de cin
cuenta millones de aportación 
de la Comunidad de Madrid 

Un tema de ciudad 
para compensar los efectos de la 
epidemia de legionella, cuenta 
de gasto que no sabemos quién 
controla, pero que ya hemos 
visto para qué se utiliza: la pro
paganda política del PP y sus 
concejales. Al menos hasta la 
cantidad de dos millones y 
medio ya localizados. Suprema 
caradura. Desde la oposición se 
ha levantado la voz de alarma e 
incluso se reclama la devolución 
de ese dinero por parte del PP. 
Añado por mi parte que ese 
dinero, si se llegara a recuperar, 
se revierta en las indemnizacio
nes a los afectados, principal 
prioridad; y segundo, que esas 
aportaciones para la promoción 
de ciudad se pongan a cargo de 
una comisión municipal "ad 
hoc". De nada. 

Son temas de ciudad, de esos 
que se reclaman. Y aparco por 
mi parte ese debate para intro
ducirme en un tema menor, en 
un tema de esos que se dice no 
son de ciudad. Total ¿a quién 
importa el despido de un traba
jador municipal? de una traba
jadora para el caso. Importa a la 
UGT, importa al PSOE y me 
importa a mí. Y acabará impor
tando a quienes comprendan 
que los temas de ciudad son los 
temas de los ciudadanos, colec
tiva y singularmente. Algo así 
como que lo bueno para la ciu
dad es lo bueno para los ciu
dadanos, o mejor, al revés. Y eso 
incluye a Florentina Maeso. 
Porque no se ve trato de favor en 
la defensa del empleo público, 
en la defensa de lo justo, en la 
reclamación del cumplimiento 
de una sentencia que hasta dos 
veces declara improcedente el 
despido, sitúa las responsabili
dades de un posible contrato 
irregular en la empresa 
(Ayuntamiento) y condena a la 
readmisión, con opción, eso sí, 
por una indemnización que 
sacrificaría un puesto de traba
jo municipal, en la limpieza de 
edificios públicos para ser más 
exactos. 

Se equivoca en esta ocasión, y 
mucho, la sección sindical de 
Comisiones Obreras. Porque a 
la defensa de UGT de una de 
sus afiliadas (para eso están 
también los sindicatos, ¿o no?) , 
esa otra sección sindical, trufa
da de intereses, contrapone una 
posición extravagante con las 
propias de un sindicato de 
clase, que nadie discute a la 
posición mayoritaria en 
Comisiones Obreras. Y extrava
gante también, aquí empiezan 
las preocupaciones locales, con 
una política de defensa del 
empleo público. ¿Acaso no ve la 
secc1on municipal de 
Comisiones Obreras un intento 
del gobierno popular de privati
zación de los servicios donde 
Florentina Maeso trabajaba? 
¿Cuál es el "crimen" de esta tra
bajadora? Uno de ellos, pudiera 
ser, el de haberse equivocado de 
sindicato. Otro, el de trabajar 
durante siete años con un con
trato dicen que irregular (pero 
irregular por parte de la empre
sa-Ayuntamiento, dice la sen
tencia judicial). Otro, el de ser 
una simple limpiadora. ¿Qué 
<liria la sección sindical de 
Comisiones Obreras si el despi
do improcedente afectara, pon
gamos por caso, a don 
Francisco González Adrada, o 
quizás a algún trabajador de 
alta cualificación técnica? 

Se viene a cuestionar, con 
todo este asunto, la· forma de 
acceso al empleo público. Y 
parece pertinente, aunque eso 
no justifica que los errores de la 
empresa los pague un trabaja
dor, y menos aún que eso se 
ampare desde un sindicato de 
clase. Pero podria la Comisiones 
municipal empezar por mirar en 
su propio entorno, que así de 
descreídos andamos ya el paisa
naje. Y puestos a mirar, que se 
miren también las promociones 
internas. Y ya puestos, que se 
someta a revisión el empleo 
público durante los últimos 18 
años, que acabará siendo la 

mención en casa del ahorcado. 
Se nos invita, desde la sección 

sindical de Comisiones, ha 
reclamar un puesto de trabajo 
en el Ayuntamiento. Así se pre
tende desacreditar la demanda 
de Florentina. Inequívoca dema
gogia que pretende enfrentar a 
trabajadores contra trabajado
res. Lo hacen los mismos que 
criticaron la vigente Reforma 
Laboral. Pues véase que esa 
reforma permite a la empresas 
la indemnización ante un despi
do improcedente. Y también 
permite la readmisión. Entre 
ambas legalidades, el Pleno 
Municipal optó por la segunda. 
El alcalde, en uso de sus com
petencias. con el amparo de las 
comisiones municipales, opta 
por la primera. ¿Hasta dónde 
llega el intercambio de cromos 
entre ambos agentes consisto
riales? En cualquier caso, read
misión o indemnización es una 
decisión legal, pero política. La 
izquierda política, sindical y 
social lo tiene claro. ¿Dónde se 
sitúan los "cocos" de nuestro 
Ayuntamiento? 

Y han venido a cuestionarse 
también las formas de expre
sión reivindicativa de UGT. Para 
éste que escribe, un puesto de 
trabajo que corresponde en jus
ticia vale más que un Pleno 
Municipal. Sobre todo, porque 
frente a la fuerza del decretazo, 
¿qué otra opción se deja? 
¿Acaso los de Comisiones 
Obreras en el Ayuntamiento son 
nuevos en estas prácticas? Para 
éste que escribe, digo. el caso de 
Florentina Maeso es un tema de 
ciudad. Y <liria que hasta el 
único. Si Florentina Maeso, una 
trabajadora que ha pasado siete 
años limpiando mierdas muni
cipales, se ve finalmente en la 
calle, esta ciudad se verá abo
cada al tobogán regresivo que el 
PP nos propone. Ya lo dijo 
Beltortd Brech. Y Florentina 
Maeso es negra, judia y comu
nista, con perdón. 

Pedro Enrique GóMEZ 
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comentarios sobre esto y aquello 

Primer año de gobierno de Aznar y PP (I) 
Es hora de hacer balances y sobre todo de poner al descubierto c¡Ue en contra de lo c¡Ue pretenden 

los socialistas y sus afines, no hay grandes düerencias entre los gobernantes del PSOE y los del PP. 
Si acaso hasta ahora se nota cierto cambio de estilo, sea en c¡Ue los populares todavía no han cometido 
las tropelías de sus antecesores. Ahora bien, c¡Ue nadie eche las campanas al vuelo, pues sólo llevan 
un año y los otros han estado trece, y los peperos se han dejado ver algunos tic reaccionarios y algún 
qUe otro escándalo de corrupción en las administraciones públicas qUe controlaban antes de llegar al 
gobiemo del Estado. Para empezar con cierta metodología comenzaremos por el Presidente, Sr. Aznar. 

Sr. Amar, 
Presidente del Gobierno 

Parece eficaz, da imagen de 
honrado, titubea ante los gran
des temas, se amilana ante los 
nacionalistas, y se le nota en
tregado a los EE.UU. 

Su talón de aquiles, quizás 
esté en que no conecta, no co
munica, no termina de conven
cer a una parte importante de 
las capas medias españolas. 

Entre sus virtudes, se podría 
destacar, que es buen fajador, 
constante, corredor de fondo , 
no pierde los papeles con facili
dad y se le adivina trabajador. 

Sr. Alvarez Cascos, 
Vicepresidente l 0 

del Gobierno 
Es el primer gladiador de es

te gobierno, y el primer escude
ro de Aznar. Entre sus méritos 
está el mantener a raya a los so
cialistas, en temas tan impor
tantes como tema Gal, Televi
sión digital, aparte de atreverse 
a plantarle cara al Polanquismo 
y al grupo PRISA, que no es 
cualquier cosa. En su debe está, 
el no haber jugado más fuerte 
la primera vez que el Consejo 
de Ministros se planteó la des
clasificación de los papeles del 
CESIC, y algunos tic autorita
rios que nada tienen que ver 
con la época, ni el modelo de 
sociedad en que vivimos. 

Entre las asignaturas pen
dientes más importantes de su 
gabinete están entre otras: Ley 
de secretos del Estado, Ley re
guladora del CESIC, Plan de 
viabilidad del ente Radio Tele
visión Española. 

Sr. Rato, Vicepresidente 2° 
del Gobierno para 
Asuntos Económicos 

Es la baza del capital y del 
gran empresariado. Es quien 
nos está metiendo en cintura y 
quien se va a atrever a poner en 
marcha un plan de estabiliza
ción, con el apoyo del empre
sariado, sindicatos y todos los 
partidos políticos del arco par
lamentario, menos IU. 

Aznar no le debe perder de 
vista, pues de la noche a lama
ñana los poderes económicos le 
pueden convertir en su entra
ñable amigo Bruto del Gobier
no. 

La gran baza del Ministro de 
Economía es terminar con no
ta diez para el capital, la polí
tica económica que empezaron 
a diseñar Fuentes Quintana y 
Abril Martorel, después acen
tuada por Boyer, Solchaga y 
Solbes, que va a llevar a Maas
trich a los españoles, siendo los 
pobres cada vez más pobres, y 
los ricos cada vez más ricos. 

Sus asignaturas pendientes 
más importantes según ~i cri
terio serían las siguientes: El 
ingreso de España en la mone
da única y la creación en lo que 
resta de esta legislatura de un 
millón de puestos de trabajo es
tables. 

Sr. Matutes, Ministerio 
de Asuntos Exteriores 

La política exterior españo
la, está totalmente subordina
da a los intereses de los 
EE.UU. , lo que está llevando a 
dicho ministerio a ejercer una 
política tan de derechas como la 

ejercida por los ministros de 
asuntos exteriores del régimen 
anterior. El contencioso con 
Cuba es un buen botón de 
muestra. 

Sr. Serra, 
Ministerio de Defensa 

Sencillamente impresentable 
su nombramiento, impresenta
ble su gestión, impresentable su 
conducta en lo referente a los 
papeles del CESIC. Con respec
to a la supresión del servicio 
militar obligatorio, dudo mu
cho que este ministro sea capaz 
de cumplir este compromiso 
electoral de su partido. 

Sra. Mariscal de Gante, 
Ministerio de Justicia 

Se tenían puestas muchas es
peranzas en este ministerio en 
esta nueva etapa por los proble
mas tan importantes a resolver, 
y sin embargo es uno de los de
partamentos que más quebra
deros de cabeza está dando al 
gabinete Aznar. 

No se aprecia un apoyo de
cidido a los jueces que más 
apuestan por esclarecer los 
asuntos más turbios de la ante
rior etapa socialista. 

Sr. Mayor Oreja, 
Ministerio del Interior 

Algún que otro borrón, pero 
es sin duda uno de los pilares 
fundamentales de este gobier
no. Lo está haciendo hasta aho
ra bastante mejor que los seño
res Corcuera y Barrionuevo, y 
es bastante menos arrogante 
que el Sr. Bellot. 

Lo más negativo es no haber 

resuelto políticamente a través 
de las fuerzas de seguridad del 
Estado los secuestros de Orte
ga Lara, Delclaux y Publio 
Cordón. Lo deseable es quepa
ra bien de todos los ciudadanos 
de este país y no sólo para los 
vascos , se consiguiera conven
cer a ET A que depusiera las ar
mas y prosiguiera sus legítimas 
aspiraciones políticas a través 
de las instituciones democráti
cas. 

Sra. Loyola de Palacios, 
Ministerio de 
Agricultura y Pesca 

Tiene talante y coraje polí
tico. Estoy convencido de que 
sabe bien lo que se trae entre 
manos. Hasta ahora no ha con
seguido buenos resultados para 
ganaderos, agricultores , y pes
cadores. Pero no se le puede ne
gar que está al lado de los pro
blemas fundamentales de éstos. 
Seguro que se ha de presentar 
con mucha más dureza a nues
tros socios comunitarios, pero 
para eso tiene que llevar por 
delante a los representantes de 
estos colectivos tan mal trata
dos a las negociaciones comuni
tarias y si para eso de vez en 
cuando es necesario movilizar
los, pues que los incentive pa
ra ello. 

Entre las asignaturas pen
dientes más importantes están: 
Reforma de la OCM de aceite 
de Oliva, consecución de mayo
res cuotas de producción láctea, 
nuevas leyes y mayores cuotas 
de pesca en los caladeros comu
nitarios, modernización de la 
agricultura con un nuevo plan 
de riegos y explotaciones agra
rias , aparte de recuperar las 
cuotas de vides que se han 
arrancado por mandato comu
nitario, mientras se autoriza
ban nuevas plantaciones en el 
valle del Rin aunque para co
mercializar dichos caldos tuvie
ran que enriquecerlos con re
molacha. No permitir la impor
tanción de vino argentino a 
granel, mientras haya exceden
tes en las bodegas españolas. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 
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Gracias al convenio que Rnnaron Ayuntamiento 
y consejería de Ec;onomía de la CAM 

Los empresarios que generen empleo 
estable en Alcalá se beneficiarán de 
una reducción en el IAE 
La medida esta dirigida a empresas de nueva creación o que 
se trasladen de otros municipios a la ciudad complutense 

El Ayuntamiento de Alcalá y la Consejeria de Economía de la CAM, a tra
vés de sus máximos respomables, Bartolomé González y Luis Blázquez, fir
maron un convenio el pasado 6 de junio gracias al que los empresarios que 
decidan asentarse en nuestra ciudad, generando empleo estable, se benefi
ciarán de una reducción en el Impuesto de Actividades Económicas (IAE). 

Antes que con Alcalá, la Conseje
ría de Economía ha suscrito conve
nios similares con los ayuntamien
tos de la capital y de Arganda del 
Rey. El convenio fue firmado poco 
antes de la presentación del ' Inven
tario de Areas Industriales, suscep
tibles de mejora y rehabilitación en 
la CAM' . 

Las empresas de nueva creación o 
las que decidan trasladarse de otros 
municipios a la ciudad complutense 
se beneficiarán de un importante 
ahorro fiscal consistente en la exen
ción del recargo autónomico y del ín
dice que aplica el Ayuntamiento en 
el Impuesto de Actividades Econó-

micas. El único requisito para bene
ficiarse de esta ayuda, que consisti
rá en la concesión de ayudas econó
micas por el mismo importe de los 
recargos citados, es generar puestos 
de trabajo estable a través de contra
tos indefinidos. 

Según el alcalde, Bartolomé Gon
zález, se pretende que esta disposi
ción sirva de «revulsivo a la econo
mía local, para relanzar la imagen de 
Alcalá como zona industrial y mos
trar que la ciudad es una zona de in
versión óptima>>. 

Esta es una más de las medidas 
que el Ayuntamiento de Alcalá está 
adoptando para potenciar la activi-

Bartolomé González y Luis Blázquez, consejero de Economía de la CAM 

dad industrial en nuestra ciudad y 
por tanto la generación de riqueza y 
empleo, junto con la oferta de cré
ditos blandos a empresas pequeñas 
y medianas a través de la firma de 
convenios con diversas entidades fi
nancieras o la promoción del suelo 
industrial a bajo precio. 

Rehabilitación del suelo 
úidustrial existente 

Tras la firma del convenio, se pre
sentó en la Capilla del Oidor un es
tudio realizado por la comunidad 
autónoma madrileña. Se trata del 
' Inventario de Areas Industriales, 
susceptibles de mejora y rehabilita
ción en la CAM' que, dirigido por 

Angel del Castillo, tiene como obje
tivo «establecer un diagnóstico de la 
situación en que se encuentran las 
áreas industriales consolidadas en la 
comunidad de Madrid, identificar 
su problemática, darlas a conocer y 
potenciar sus procesos de mejora». 

Según declaró Luis Blázquez, des
de la Consejería que preside se quie
re atacar aquello que afecta a cada 
zona, aprovechando las ventajas que 
existan en cada momento y realizan
do colaboraciones consensuadas con 
los ayuntamientos. Blázquez se in
clina más por la rehabilitación del 
suelo industrial existente que por la 
puesta ~n marcha de nuevo suelo, 
medida que apoyarán cuando sea ne
cesario y a un precio razonable. 
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Las fotografias de esta sema
na recogen los restos fósiles de 
unas antiguas papeleras que se 
instalaron en el casco antiguo 
hará la friolera de veintitantos 
años, cuanto poco. Las papele
ras desaparecieron hace ya un 
buen montón de años sin que 
jamás fueran repuestas, pero 
los postes que las soportaban 
han continuado allí, impertérri-

Inventario de chapuzas ya no sirven absolutamente 
para nada, o puede quizá que 
algún responsable municipal 
los haya considerado unos 
venerables restos arqueológicos 
dignos de ser conservados in 
situ ... Sin embargo, nosotros 
consideramos que estos vetus
tos restos se han merecido una 
honrosa jubilación y que su 
mejor destino seria la chatarra. 

Las papeleras fósiles 
tos, sobreviviendo a todos los 
avatares del destino. 

Los tres postes que hemos 
cazado están en las calles del 
Carmen Calzado y Cerrajeros, y 

Hercesa 
INMOBILIARIA 

PUERTA d8 llaclrld 

no han sido retirados ni tan 
siquiera cuando se renovó el 
embaldosado de las aceras en la 
que se encuentran. Puede ser 
que a nadie se le ocurriera que 
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Reunión de la comisión 
Ejecutiva del OADE 

V aya, en primer lugar, mi 
agradecimiento a PUERTA DE 
MADRID por hacerme. aparecer 
en un titular de su último núme
ro sin haber recabado mi opinión 
previamente. 

La Comisión Ejecutiva del 
OADE es un órgano ejecutivo y 
decisorio del Consejo de Admi
nistración de este organismo 
autónomo, que se reúne una vez 
al mes. Esta comisión, como to
das las Comisiones Informativas 
del Ayuntamiento son remunera
das para los ediles sin dedicación 
exclusiva, así como las reuniones 
y Consejos de Administración de 
los diferentes Organismos Autó
nomos, donde todos los Conseje
ros perciben, oficialmente, die
ta de asistencia. 

En la Comisión Ejecutiva del 

el actual Portavoz Municipal del 
PSOE quiere airear. Aprovecho 
la presente para indicarles, en 
contra de lo publicado por Uds., 
que fui apartado, contra mi vo
luntad y sin argumentos sólidos 
que lo avalaran, de mi represen
tación en la FCR (y todo lo rela
cionado con la Cultura Munici
pal) por decisión arbitraria y 
personal deJ.M. Polo y algunos 
concejales que le apoyaron para 
dar paso a la entonces recién in
corporada concejala, Pilar Fer
nández, ante la inminente llega
da del año glorioso del 450 Ani
versario de Cervantes. 

Domingo FILARDI EGEA 
Miembro del Consejo 

de Administración y de la 
Comisión Ejecutiva del OADE 

Grupo de Concejales de IU 

El alcalde se esconde 
OADE no se abonaba cantidad Ante la situación creada en la 
alguna, por recaer anteriormen- Policía Local, debida a la desi
te siempre en concejales con de- dia que estamos sufriendo los 
dicación exclusiva; el acuerdo al- trabajadores adscritos a este 
canzado por unanimidad de los cuerpo policial por parte del ac
miembros del Consejo de Admi- tual equipo de gobierno del PP 
nistración que forman parte de y más concretamente del Sr. Af
ia Comisión Ejecutiva (y del que calde, Bartolomé González, ya 
no forma parte el PSOE hasta el que entendemos que el Concejal 
próximo mes de octubre) se hace Delegado, Javier Zurdo, aunque 
para subsanar este agravio com- sigue figurando como responsa
parativo. ble de la Policía Local, por in-

Sorprende la actitud del Gru- competencia y dejadez en sus 
po de Concejales del PSOE, en funciones, no ejerce. 
especial de su actual Portavoz Queremos poner en conoci
Municipal y miembro del Conse- miento de todos los ciudadanos, 
jo de Administración del OADE, los cuales ya conocen el problema 
Pablo Gonzaiez, oponiéndose a de medios materiales y físicos 
que los miembros de la Comisión que padecemos en estos momen
Ejecutiva del OADE (sin dedica- tos y que hemos denunciado pú
ción exclusiva) perciban dieta blicamente en los últimos meses, 
cuando al inicio de la presente le- llegando incluso a pedir ayuda a 
gislatura, junto al equipo de go- los vecinos en situaciones lími
bierno, una de las primeras de- tes, que después de tres meses y 
cisiones plenarias que tomaron tras reiteradas peticiones, el Sr. 
fue la subida de sueldos y permi- Alcalde se esconde y se niega, se
tir, con argucias de porcentajes gún parece, a recibir a los dele
y legalismos que a todas las Co- gados de CC.00. en la policía 
misiones Informativas y Conse- local. 
jos de Administración de los Or- ¿Qué ocurre Sr. Bartolomé 
ganismos Autónomos, asistieran González, que está Ud. tan per
DOS miembros del PSOE perci- dido para los policía$? ¿Es que 
hiendo dieta y sólo UN concejal tiene miedo de escuchar nuestras 
de IU percibiendo dieta. reivindicaciones o por contra tie-

Sirva de ejemplo que, el que ne incapacidad política para 
suscribe, asiste a las reuniones de solucionarlas? 
la comisión de obras y servicios, Recíbanos Ud., hombre, y es
en representación de IU, todos cúchenos aunque sea para decir
los miércoles a las 17'00 horas nos que sí a todo y no haga na
desde Julio de 1995, no perci- da, como solía hacer su Concejal 
hiendo emolumento alguno por Delegado de Seguridad Ciudada
ello. • na, por lo menos nosotros habre-

Lamentar que el portavoz inu- mos cumplido con nuestra obli
nicipal de IU,José Miguel Polo, gación de transmitirle todos los 
se haya inhibido en este asunto problemas que tenemos y que 
y no se haya dirigido en momen- por la demora en encontrar la so
to alguno a este Concejal para lución estamos convencidos que 
aclarar este equívoco que por no l]d. desconoce. 
se sabe qué intrincadas razones, Sr. Alcalde, ¿cuándo vamos a 

,; 
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ver algo de luz en la Policía Lo
cal? Llevamos dos años de go
bierno del PP y seguimos en la 
misma oscuridad que teníamos 
con el anterior equipo de 
gobierno. 

Están haciendo Uds. realidad 
la frase que dice «otro vendrá 
que bueno te hará». 

Jesús CHILLERÓN 
Enrique JIMENEZ 

Fernando JIMENEZ 
Delegados de CC.00. 

en la Policía Local 

Respuesta a la presidenta 
del comité de empresa 

Ante las críticas vertidas por 
la presidenta del comité de em
presa del ayuntamiento, en rela
ción a los exámenes en la Ciudad 
Deportiva para cubrir plazas de 
socorristas, médicos y ATS para 
el verano, quiero puntualizar los 
siguientes aspectos: 

- Que la supuesta manipula
ción en los exámenes de la que 
habla Carmen Moreno es total
mente falsa. 

- Que en los tres días que du
raron las pruebas, aparecieron 
cuatro personas distintas en re
presentación de CC.00. 

- Que Carmen Moreno, una 
de esas cuatro personas, el día 
que apareció lo hiz~ tarde y 
cuando los miembros del tribu
nal ya habían acordado un orden 
y unos criterios; lo que ocasionó 
por su parte desorden y conflic
to entre los miembros del tribu
nal. 

- Que quedó patente su falta 
de democracia al proponer que 
determinadas personas no po
dían presentarse a los exámenes. 
Lo recuerdo que todo ciudadano 
tiene derecho a optar a esas prue
bas y que, de existir incompati
bilidad y habiendo aprobado los 
exámenes, será el interesado el 
que decida dejar uno de los dos 
trabajos que lo imposibilitan pa
ra ejercer las funciones a las que 
opta. 

- Que el tribunal adoptó unas 
determinadas puntuaciones para 
dar prioridad a los jóvenes, de
sempleados y personas que optan 
a su primer empleo. 

- Que repruebo su considera
ción de que «la oposición sólo va 
a calentar el sillón». Si calentar 
los sillones supone acatar sus 
planteamientos particulares, se
guiremos calentándolos, ya que 
nuestra obligación es defender 
los intereses de los ciudadanos y 
no de un sector en particular. 

Marisa MARTIN JARA 
Miembro del Tribunal 

en representación del PSOE 

comunicado público 
.del PSOE 

El Comité Local Socialista, en 
su reunión ordinaria del pasado 
martes, ha valorado negativa
mente la pretensió'J;l del concejal 
de Hacienda del gobierno popu
lar de nuestra ciudad, de nego
ciar bajo condiciones de opaci
dad los presupuestos municipales 
para 1997, y anuncia que bajo 
ningún concepto se van a aceptar 
esos planteamientos. Por el con
trario, desde este Comité se pro
pone que ese debate se establezca 
en las máximas condiciones de 
transparencia pública, que en úl
tima instancia serán garantiza
das por nuestro Partido. 

La pretensión del gobierno 
popular no puede entenderse, en 
un asunto de máximo interés ciu
dadano, aunque no sorprende 
dada la trayectoria del concejal 
de Hacienda, y la práctica habi
tual de ese gobierno popular de 
absoluta falta de transparencia 
respecto a las cuentas y a la ges
tión del dinero público. Cabe re
cordar la gestión de las cuentas 
de la conmemoración cervantina, 
de las Ferias y Fiestas de agosto 
de 1996, los gastos publicitarios, 
y recientemente las compensa
ciones por la Legionella que se 
habían mantenido ocultas. 

Este comité Local se reafirma 
en una resolución anterior res
pecto a la disposición socialista 
para dotar a nuestra ciudad de 
un presupuesto, tras cuatro años 
de bloqueo imputables a la irres
ponsabilidad del PP tanto en su 
etapa de oposición como ahora 
en el gobierno. Esta situación so
lamente puede ser superada con 
voluntad política de llevar ade
lante los Presupuestos Municipa
les, de la que ha demostrado ca
recer el gobierno popular (prime
ro se apeló a los cien días, luego a 
la falta de tiempo, luego a la con
vocatoria de Elecciones Genera
les-¿?- luego se presentaron 
cuentas ficticias que merecieron 
el rechazo de la mayoría del Ple
no ... y seguimos esperando que 
presenten una propuesta que me
rezca tal nombre). En todo caso, 
desde este Comité Socialista se va 
a reclamar, no solamente la má
xima transparencia pública de 
un debate que incumbe a todos 
los ciudadanos, sino también la 
máxima participación. 

Este Comité entiende que los 
comportamientos, prácticas y ac
titudes del concejal de Hacienda 
suponen un serio obstáculo para 
la regularización de las cuentas 
municipales, por lo que nos cues
tionamos muy seriamente su ca
pacidad para ese puesto. 

PUERTA de Madrid 



También sirve 
el INSALUD 

Sr. Director de PUERTA DE 
MADRID: 

El 23 de agosto de 1995, ingre
sé muy grave con una insuficien
cia renal aguda y una enferme
dad denominada «lupus». Desde 
que ingresé he padecido derrame 
pleural, pulmonar y cardiovas
cular. También estas enfermeda
des me han afectado al nervio 
ciático por lo que la pierna iz
quierda me ha quedado algo 
atrofiada y los dedos del pie to
talmente paralizados. En defini
tiva, tengo afectados todos los ór
ganos principales del cuerpo. 

Ahora estoy con ciclos, pero ya 
a esta fecha he vuelto a recupe
rar mi puesto como cuidadora y 
como esposa. 

Pero esto no quita para que 
agradezca el interés y competen
cia de instituciones y personal 
médico, ya que muchos opinarán 
que la preocupación de esta gen
te es prácticamente nula, y quie
ro hacer pública por este medio 
mi gratitud y reconocimiento. 

Por lo que mi esposo y yo da
mos las gracias al Hospital Prín
cipe de Asturias, y en especial al 
Servicio de Nefrología compues
to por los doctores: Dr. Diego Ro
dríguez Puyol, Dr. Vicente Ba
rrios, Dra. Fuensanta Moreno y 
Dra. Mercedes Velo, así como a 
todos los ayudantes del cuadro 
médico por su gran colaboración 
eficaz y humana. 

Rosa CAL VÍN LÓPEZ 

BERNlAS de disco, DOLORES de 
colmnna, muscalares o de cabeza. 
Mala circalación. DREPRESIONES 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
CSANADOR> 

25 años de experiencia 
RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 
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ALOU,LO 
OFICINA 
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• 2 ventanas • Con vistas a 
fachada principal 
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PUERTA de Madrid 

contestación al sr. cana Ida 
Ya que se obceca en seguir con 

el tema, le seguiremos contestan
do, hasta que deje de meterse pú
blicamente con nosotros. 

Como somos lectores asiduos 
del Semanario Puerta de Madrid, 
ya nos habíamos dado cuenta de 
que le encanta polemizar, sea con 
quien sea; y que cada vez que un 
lector le hace puntualizaciones 
sobre cualquiera de Sus Temas, 
V d. replica, sin tener, en muchas 
ocasiones, razón. 

Sr. Canalda, se vuelve a equi
vocar al hablar de Pancartas, y 
creo que no es verdad que no re
cuerde aquella huelga de estu
diantes, que fue bastante «sona
da» por el número de días que 
duró y por el larguísimo encie
rro que se produjo en el despa
cho del Sr. Rector; es más, Sr. 
Canalda, en aquel año en la en
trega del Premio Cervantes (creo 
que es el mismo acto que nos cri
tica a nosotros, ¿verdad?), no se 
desplegó una pancarta, sino una 
a cada lado del pasillo que se for
ma en la entrada principal, con
trarias a la Reforma de las Hu
manidades, _ que Vd. también do
mina, y en aquel acto, al igual 
que el que hoy nos ocupa, nadie 
hizo mención a este movimien
to. Le sigo recordando, porque se 
sigue equivocando u olvidándo
se, que en un acto posterior, se 
produjo la apertura de un hecho 
cultural de gran relevancia para 
nuestra ciudad, en la que era 
Presidente de Honor, el enton
ces Ministro Sr. Solana y cele
brado en el Paraninfo de la Uni
versidad, se produjeron una se
rie de incidentes, presididos por 
una «hermosa» pancarta, que 
tampoco ~e retirada por el gran 
número de policías allí desplaza
dos y ni siquiera criticada, por 
una persona tan importante, si
no que se dio el lujo de dialogar 
con los presentes; en estos dos ac
tos la pancarta de la fachada cis
neriana, seguía presente. 

Además, le volvemos a decir 
que no se puede hablar sin leer 
los periódicos, o por lo menos 
que se preocupe de mirar las fo
tografías; ya que la famosa Pla
za del Obradoiro, y lo sabemos, 
porque alguno de nosotros lo vi
vió: sepa V d. que no en una, si
no en numerosas ocasiones, y no 
le hablo de hace 20 años, sino de 
hace bastante menos, han existi
do dichas pancartas no sólo en 
manifestaciones, que después de 
algunas «movidas», se quedan 
expuestas, incluso en las mismas 
rejas de la catedral de Santiago; 
y es más, Sr. Canalda, en esa 
misma huelga de estudiantes, se 

colocó una pancarta, en una vi
sita oficial en las escaleras de la 
entrada principal de la cantedral 
de Compostela; dicha pancarta 
fue retirada por los propios estu
diantes sin que nadie, incluso 
personajes muy cultos de dicha 
ciudad (que creemos que deben 
existir en Santiago), las tocase o 
las criticase desde ningún medio 
público o privado: y muchas de 
estas pancartas han tenido reper
cusión a nivel nacional (ya que 
los periódicos nacionales, por lo 
menos en sus ediciones para Ga
licia, sí se hicieron eco de estos 
actos; puede desplazarse a algu
na Hemeroteca compostelana y 
estudiar el tema); y ésta no ha sa
lido del nivel local. 

Además le voy a recordar que 
existe una LEY que nos protege, 
y con ella a nuestras pancartas, 
le guste o le disguste a V d. Cri
tique a la justicia que también 
estará pasada. 

Y lamentándolo mucho, nos 
sigue pareciendo muy duro, que 
alguien que se precie de ser tan 
inteligente, se vuelva a meter con 
una persona que no conoce y con 
aquellos que reivindicamos la si
tuación más justa, con el visto 
bueno. _de la justicia, sobre la 
Readmisión de esta Compañera. 
Esto nos da a entender que, des
graciadamente, no se preocupa 
ni de leer el Semanario en el que 
publica, ni otro u otros medios 
de esta localidad, para conocer la 
historia de esta compañera; cosa 
de la que ahora mismo nos nega
mos a informarle, ya que si desde 
el mes de noviembre de 1995, no 
se ha preocupado de leer ningún 
artículo sobre este tema, sólo nos 
puede parecer vergonzoso, y que 
será una de las pocas personas de 
esta ciudad que no conoce dicha 
información. Si carece de infor
mación sobre algún tema tan es
pecífico como este, cállese. 

Y entérese de una vez, V d. es 
el único que está pasado de mo
da, porque si conociese un po'
quito la legislación vigente en es
ta materia, sabría que aún hoy, 
en este Sistema Democrático que 
vivimos, ese modo de expresar
nos, tan obsoleto para su perso
na, está incluso protegido por la 
LEY (como ya le he dicho arri
ba); entérese por favor, y olvíde
se de nosotros; porque si sigue 
insistiendo, le seguiremos con
testando, como V d. se merece. 
Olvídese de la UGT y de los tra
bajadores municipales. 

Jesús RICO 
Sección Sindical de UGT 

en el Excmo. Ayto. 
de Alcalá de Henares 

¡se multará 
el ayuntamiento 
a símismo7 

Dos jovencitos van a ser mul
tados con 150.000 ó 200.000 pe
setas por haber talado ocho árbo
les dentro del recinto del I.E.S. 
Antonio Machado. ·Algún direc
tivo del centro ve con agrado la 
sanción, que recaerá en sus pa
dres por ser menores, y reclama 
que el ayuntamiento utilice esos 
fondos para el vallado y seguri
dad del lugar. 

Como puede observar cada ár
bol vale a 20 ó 25.000 pesetas, 
No sé si el precio es justo o sim
bólico, lo cierto es que el Excmo. 
debería hacer lo mismo con los 
árboles que todos los años al ser 
«podados» perecen a consecuen
cia de infecciones, asfixia, o del 
último mal. Porque sí, Sr. Direc
tor, las «podas» invernales ace
leran la muerte de nuestros her
manos los árboles, y no porque 
yo lo diga, a la vista está. Por 
cierto, que alguno de estos secos 
hermanos permanecen años y 
años, como monumentos a la in
sidia y a su triste y calculado 
final. 

En fin, lo que se está perdien
do el ayuntamiento de ingresar 
en sus arcas: el multador mul
tado. 

Otros nos conformaríamos con 
que, después de un acto de con
tricción, jurase o prometise no 
volver a «podar» y si limpiase y 
embelleciese, ¡ah!, y replantase 
las especies adecuadas a cada 
lugar. 

Francisco Javier BLASCO 

VENDO PISO 
IVIASA EL VAL 

Preciosas vistas a ermita 
Totalmente exterior 

Salón-comedor, 3 dormitorios, 2 Wc, 
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Telf.: 881 92 14 
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El pollo montado por los fiscales 
de la Audiencia Nacional, con su 
desorbitada y estrafalaria postura, 
y la mezquindad con el compañero 
nombrado fiscal de sala, como si él 
fuese el culpable del nombramien
to, pone al desnudo lo que ya sabe
mos. El alcance del largo brazo feli
pista y la influencia corrupta del 
mismo. Esta nueva escandalosa 
provocación con manifestaciones 
de todo tipo -hay tribunales a los 
que acudir-, impensable en cual
quier país democratico, tiene por 
finalidad ir minando la credibilidad 
del gobierno que no traga, y de 
paso eliminar a los jueces y fiscales 
integros y cumplidores con la justi
cia, que estorban a los delincuen
tes del pasado régimen felipista. 
Pájaros que además presumen 
ante los ciudadanos descarada
mente de ser antifranquistas 
-falso-, a ver si esa heroicidad les 
hace merecer el perdón. Recurso 
más que sobado, del que tiran ape
lando al pasado, aludiendo a pos
turas autoritarias en cuanto algu
na medida suprime abusos que 
truncan sus graciosos privilegios, 
rompen tramas mafiosas tejidas 
incluso en los órganos judiciales y 
se les pide explicaciones por algu
nas de sus mangancias. Cuando 
sabemos que las cabezas mas 
sucias de esa patulea, los inmora
les que han convertido la democra
cia española en un régimen corrup
to, cantaron el Cara al sol, estudia
ron y vivieron como Dios en aquel 
régimen dictatorial que falsamente 
critican. Histriones de mierda. 
Pues el cuerpo nos sigue pidiendo 

Dan ganas de bajarse en la pró
xima estación. Es indudable que 
unos progresos tecnológicos im
presionantes han jalonado estas 
últimas décadas del siglo XX, pero 
en contrapartida nuestras vidas se 
han convertido en una sucesión 
absurda de hechos rutinarios, en 
un monumental comadreo de bajo 
estilo, en una olla a presión de 
odios, desprecios y venganzas, en 
una vulgaridad y una ramplonería 
insoportables. 

Se perdieron para siempre esas 
tertulias de antaño, generalmente 
en los cafés con más tradición, en 
las que se hablaba con propiedad y 
se intercambiaban conocimientos. 
Todos salían enriquecidos, hasta 
los camareros y limpiabotas que 
trabajaban en el establecimiento. 
Es una verdadera pena que ya no 
existan esos cafés literarios que 
desde mediados del siglo XVIII eran 
centros desde donde irradiaban las 
ideas. En Madrid, nombres como 
La Fontana de Oro, el Café del 
Príncipe, la Botillería de Pombo y, 
últimamente, el Café Gijón están en 
la memoria de todos. Y no olvide
mos tampoco esos cafés parisien
ses, como el prerrevolucionario Le 
Caveau, el romántico Le Procope, 
frecuentado por George Sand, 
Alfred de Musset y otras glorias 
literarias, hasta los más recientes, 
como Le Dóme y La Coupole, en 
pleno corazón de Montparnasse, o 
esos templos del existencialismo de 
posguerra, como Aux Deux Magots 
y el Café de Flore, junto a la vieja 
abadia de Saint-Germaín-des-Prés. 
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Sigue el circo 
que en tanto se resuelven los pro
cesos metan a esa gentuza en la 
cárcel, le requisen todo lo que tie
nen y los mantengan en chirona 
hasta que devuelvan todo lo que 
nos han robado, hasta el último 
céntimo. La democracia está obli
gada a ser complaciente y respe
tuosa, pero no gilipollas. Ni puede 
permitir que unos delincuentes se 
despachen en los medios de comu
nicación -otros cochinos- presen
tando libros, dando conferencias, 
zahiriendo al poder judicial y deni
grando a la nación, que somos 
todos, sin que las autoridades 
digan basta. ¿Por qué los medios de 
comunicación no han dado ni dan 
esas mismas oportunidades a 
todos y cada uno de los españoles 
que delinquen, antes de encerrar
los? 

Siguiendo con los fiscales, no sé 
por qué, cuando he oído hablar de 
la fiscalia anticorrupción la he rela
cionado con el señor Villarejo. Al 
que siempre he compadecido pen
sando en lo ardua y agobiante que 
debe resultar esa clase de trabajo 
en un país de mangantes, como es 
España. Y es que creí -craso error
que este fiscal era el único jefe de 
un pequeño equipo encargado de 
dicha cuestión en todo el territorio 
nacional. Pero ha tenido que ocu
rrir el boicot de todas las fiscalias 
anticorrupción provinciales al 
nombramiento del señor Fungaí
riño para enterarme de que tene-

mos la rehostia de fiscales dedica
dos a esa función. Algo que rompe 
esquemas. Porque si su misión es 
luchar contra la corrupción y resul
ta que el país entero es un inmen
so estercolero de corrupciones en 
continuo crecimiento y cuyos res
ponsables, trincones de alto copete 
-políticos, ex-gobernantes, banque
ros, empresarios golferas y otros
andan sueltos, cachondeándose del 
sistema y de ellos, ya me dirá este 
numeroso colectivo que grado de 
eficiencia es el suyo, y para qué 
sirve esa fiscalia y por qué tenemos 
que mantenerlos. So pena de que 
su misión sea la de perseguir y 
pedir cárcel sólo para las criaturas 
que no tienen donde caerse muer
tos. "Palos de toa la vida", vaya. 

Y mientras sucede todo esto en el 
país, el todavia en libertad señor 
González, viajando y payaseando, 
con declaraciones desde el extran
jero para dar el pego. Dándoselas 
de "pan pringao" para que tenga
mos la idea de que es un político de 
talla internacional que se lo rifan. 
Aunque esta vez le ha salido el tiro 
por la culata. En la cumbre socia
lista de Malmoe (Suecia) le ha toca
do ser la última caca, un punto 
negro. Los socialistas que han traí
do savia nueva, conocen con exac
titud milimétrica que él y sus cole
guillas, como Craxi y Andrés Pérez, 
pertenecen a la clase de corruptos, 
que al ser carne de presidio, no tie
nen cabida en un proyecto decente. 

"España va mal" 
Estos brillantes establecimientos 

han desaparecido o arrastran una 
lastimosa decadencia. Las brillan
tes conversaciones de otrora han 
sido sustituidas por unas insulsas 
tertulias radiofónicas o televisivas, 
cada vez más numerosas, general
mente de muy baja calidad. Parece 
ser que los temas de cierta trascen
dencia ya no interesan, y estos 
debates se limitan casi siempre a 
hurgar en la intimidad de unos 
personajes que supuestamente 
están en "el candelabro". Pero del 
simple tocamiento se pasa rápida
mente a la calumnia hacia una ter
cera persona, por supuesto ausen
te, trapo al que entran con avidez 
los demás contertulios. Y obsérve
se cómo el tono de la tertulia sube 
conforme se va hablando mal de 
alguien, mientras que lo contrario 
sucede cuando, en rarísimas oca
siones, a algún contertulio se le 
ocurre prodigar alabanzas a alguna 
persona. 

La calumnia, junto a su hermana 
menor, la maledicencia, se convier
ten de este modo en una especie de 
cumplido hacia los otros partici
pantes. Es algo así como si diéra
mos la vuelta al viejo axioma mate
mático: -si dos personas detestan a 
una tercera, ellas se agradan entre 
sí. La pobre victima es analizada, 
aplastada, aniquilada, ante el rego
cijo y las carcajadas de los asis
tentes, mientras que los miles y 

millones de radioyentes y telespec
tadores toman buena nota para 
borrar de su lista a la persona 
calumniada Lo más lamentable de 
todo esto, a mi juicio, es que esta 
carnicería está dirigida por perio
distas titulados. Me pregunto ¿tiene 
esto algo que ver con las enseñan
zas que se imparten en las faculta
des de Ciencias de la Información? 

El odio, la envidia y el desprecio 
están bien enraízados entre noso
tros. En el mundillo de la política 
es frecuente el odio visceral al 
adversario, sin que eso lleve apare
jada la virtud contraria, es decir, el 
amor al militante del mismo grupo. 
Las navajas tienen siempre el mue
lle bien engrasado para funcionar 
en el momento oportuno. 

Los pueblos y las naciones, 
incluso los muy afines, tratan 
siempre de burlarse de los otros y 
de dañarlos, sobre todo si se 
encuentran en una posición de 
fuerza. Pensemos en el reciente 
ejemplo de los agricultores france
ses y sus intolerables ataques a los 
camioneros españoles. 

Ha desaparecido, en fin, la caba
llerosidad que se suponía innata 
en el deportista. Un equipo de fút
bol como el Betis, de fortisimo 
arraígo popular, ha cometido en 
esta temporada dos faltas gravisi
mas de deportividad y apenas se le 
ha reprochado su intolerable con
ducta. Esto es prueba evidente de 

Por lo que sabemos, el francés 
señor Jospin es un socialista de 
ley, es decir, un hombre integro, 
honrado -tipo Anguita- que sufrió 
marginación por denunciar el latro
cinio de la época de Mitterrand, 
otro intimo de González. Por consi
guiente, no es posible que funcione 
la química entre ambos, tesis y 
antítesis. Tampoco es viable un 
entendimiento con el ministro del 
interior, sepor Chevenement, ya 
que tuvo la dignidad de dimitir por 
la canallesca guerra del Irak. 
Guerra en la que participó el seu
dosocialista González, permitiendo 
que los aviones americanos masa
craran a la población de Bagdad 
con bombas cargadas en Torrejón 
de Ardoz. 

Y por si fuera poco la diputada 
señora Romero, a la que llevamos 
un chorro de años llenándole la 
panza al igual que a su marido 
-¡qué bien se lo montó la pareja de 
progresistas!-, se ha despachado 
diciendo que "fenómenos como los 
GAL se han dado en todos los paí
ses democráticos". O sea, que en 
todos los países democráticos del 
mundo el terrorismo de estado es 
de lo más normal para esta repre
sentan te del pueblo español. Y 
robar del erario público una obliga
ción, supongo. ¿Se habrá dado 
cuenta esta señora diputada de 
que al justificar los asesinatos del 
GAL está acusando claramente a 
su marido? En fin, ahi tenemos la 
moral y actitud democrática de 
esta pareja. Clarita como el agua. 

J aíme TUR JEREMÍAS 

que la colectividad ha perdido el 
rumbo y lo que podia quedarle de 
sensibilidad. Y si esto ocurre entre 
los actores, es decir, los futbolistas, 
¿qué decir de las elevadísimas 
cotas de mala crianza que han 
alcanzado las relaciones entre 
directivos de los clubes de fútbol? 

No me gusta revolcarme en la 
ciénaga del pesimismo, pero creo 
que hoy estoy enfangado hasta los 
ojos. Por eso me consuela la idea de 
que en todo lo malo siempre puede 
encontrarse algo bueno. ¿Que el 
mundo está lleno de mala gente? 
Claro que sí. Pero es que si no fuera 
así aumentarían de modo alarman
te las cifras del paro entre jueces, 
abogados, policías y carceleros. 
Los periódicos venderían muchos 
menos ejemplares, mientras que el 
cine y la televisión serían tediosos, 
por lo que tendrían menor audien
cia y menos anuncios. Esto signifi
caría la ruina de las agencias de 
publicidad y, a su vez, implicaría 
una gravisima reducción en el 
consumo, todo lo cual acabaría por 
arruinar las triunfalistas conver
gencias con Maastricht tan sabia
mente diseñadas por nuestra 
cúpula económica. Por lo tanto, 
no me queda más remedio que 
aceptar la conocida máxima volte
riana del Profesor Pangloss: Tout 
est pour le mieux dans le meilleur 
des mondes possihles. Lo cual, tra
ducido al español hablado en el 
barrio de Triana viene a ser algo así 
como: "to er mundo e güeno". 

Fernando GARCIA-PELAYO 

PUERTA de Madrid 



Por mucho que nos vengan 
contando esa milonga oriental 
sus creadores japoneses, 
Tamagotchi no es un juguete 
exactamente. No se parece 
nada Barbie ni a aquellos 
clicks de Famóbil - tan profe
sionales ellos - que lo mismo 
defendían un fuerte vestidos 
de azul séptima caballería del 
ataque de los sioux, que apa
gaban un fuego de mentiriji
llas con sus uniformes de 
bomberos en miniatura. 

Tamagotchi, en realidad, es 
un sucedáneo de esos hijos
robot que creara Isaac Asimov 
en sus novelas para reflexio
nar sobre el hombre del siglo 
XXV. Que es el mismo de 
Atapuerca; el mismo que 
ustedes y yo - por poner tres 
ejemplos al tuntún - pero ya 
metido de lleno en el futuro y, 
por lo tanto, con mayores fati
gas morales (y de las otras) y 
muchas más dudas sobre 
esas tres o cuatro cosas fun
damentales que siempre 
andan rondando dentro de la 
cabeza de cualquier individuo 
no vegetal. 

Tamagotchi es un juguete y 
una personita al mismo tiem
po, de manera que no seré yo 
el que niegue su eficacia - tal 
como prometen sus anun
ciantes - para ayudarnos a 
matar el tiempo, haciéndonos 
la vida imposible con sus 
necesidades de crianza. Lo 
malo es que luego, al contra
rio que los hijos de verdad, no 
crece más alto, más sano y 
más listo que los padres. Ni 
siquiera acaba de adulto con
virtiéndose en un médico de 
prestigio ni en una top model. 
Así que sus tutores-clientes 
no podrán sentirse orgullosos 
de él, cuando llegue esa hora 
medio derrotada de la vida en 
que la cabeza se ha llenado de 
canas - o, peor aún, de ronal
ditis obligatoria - y no queda 
más remedio que aprender a 
bailar pasodobles en la calle 
de las Damas obligados por la 
dictadura de las costumbres y 
apuntarse en la lista de una 

A t:OllllarilJlllO muchos matrimonios jóvenes 
sin hijos acaben echando de 
menos el llanto de un bebé en 
mitad de la madrugada y 
hasta esa primera vez en que 
dicen mamá sin acento, por 
pura casualidad. Pero me 
temo que si hoy se están ven
diendo tamagotchis como ros
quillas no es porque en el 
fondo del corazón de todo 
españolito haya un padrazo al 
que se le cae la baba cuando 
su bebé sonríe desde la cuna 
sino porque, a lo peor, esta
mos demasiado acostumbra
dos a las tiranías, las grandes 
y las pequeñas. 

TIRANOS DE BOLSILLO 
excursión a Mojácar, en febre
ro, cuando las playas de 
Almería parecen las de Tahiti 
pero sin palmeras ni rebelio
nes a bordo. Y - lay¡ - sin 
hawaianas vestidas única
mente con el collar de floreci
llas silvestres. 

Después de las eróticas 
muñecas hinchables de tama
ño natural lo lógico hubiera 
sido que los japoneses inven
taran, siguiendo el curso nor
mal de la Historia, una réplica 
masculina. Así las mujeres 
podrian continuar liberándo
se a fuerza de restarles privi
legios abusivos a los hombres, 
arrebatándoles de paso sus 
malas costumbres, igual que 
Prometeo arrebató el fuego ¡:i. 
los dioses. Pero no. De la 
mujer de goma, pasiva y 
hueca, los inventores electró
nicos del Imperio del Sol han 
pasado directamente al hijo 
de ambos; y en forma de 
maquinita de matar marcia
nos, para más inri. 

El Tamagotchi es una cajita 
mágica con una cara de bebé 
en la pantalla que, de vez en 
cuando, llora - si tiene ham
bre o siente irritación en el 
culito - y pone cara febril. 
cuando está malito. Por ejem
plo, usted tiene el juguetito 
encima de la mesita del salón 
- a mano, que siempre hay 
que estar pendiente de un hijo 
aunque sea comprado - y 
mientras está viendo una 
corrida de toros de San Isidro 
es muy posible que en el pre
ciso momento en que Curro 
Romero agarra el capote y se 
pone a destapar el tarro de las 
esencias, la maquinita empie
ce a pitar y haya que salir 
corriendo a toda pastilla a 
buscar el biberón, la bolsa de 
los dodotis o una aspirina 
infantil. Aunque, como esta
mos entre dos milenios uni-

dos por ciencias que avanzan 
un barbaridad, no hay que 
exagerar y la carrera es corta: 
no es que haya que peregrinar 
en busca de la farmacia de 
guardia, basta con apretar la 
tecla adecuada para que el 
muñequito sane o se sienta 
seco, de golpe. 

Vendrán campañas huma
nísticas buscando los tres 
pies moralistas al gato en todo 
este asunto del Tamagotchi: 
que si el instinto maternal 
tiene que acabar saliendo por 
algún sitio en una sociedad 
tan materialista como ésta o 
que la necesidad biológica y 
sentimental de traer hijos al 
mundo para criarlos no puede 
reprimirse durante demasiado 
tiempo, por mucho movimien
to feminista que se empeñe en 
lo contrario. Y la verdad es 
que queda muy apañada esa 
teoría de que España se está 
llenando de jóvenes egoístas 
que desconocen sus propios 
deseos de procreación; y que, 
por eso mismo, andan bus
cando sucedáneos como la 
mascota, el setter irlandés y el 
tamagotchi. Pero a mí me 
parece una explicación dema
siado fácil sobre la causa de 
que llevemos camino de ser 
un país sin niños para pagar
nos pasado mañana la pen
sión y esas clases de baile en 
el club de la tercera edad. 
Incluso la teoría de que el 
sueño de todo padre haya sido 
siempre tener un hijo con 
interruptor para apagarle 
cada vez ql,le se pusiera dema
siado impertinente, contesta
tario o drogadicto, suena un 
poco jabonosa para con el sis
tema. 

Siempre he pensado que los 
fenómenos aparentemente 
complejos suelen tener expli
caciones sencillas pero jamás 
facilonas. Es muy posible que 

Tiranías caciquiles, familia
res, religiosas, políticas, eco
nómicas y hasta culturales 
que nos han llenado de dema
siado miedo a la libertad de 
ser dueños de nosotros mis
mos, sin depender de nada ni 
de nadie y sin que nadie 
dependa de nosotros. Quien 
sabe si no nos regalaremos 
unos a otros ese Tamagotchi 
para seguir practicando la 
buena costumbre de obedecer 
ciegamente a alguien cercano, 
nos mande lo que nos mande. 

Después de todo, mientras 
uno hace todas esas cosas 
que le exige el cuidado de un 
bebé mini-robot - tomar su 
temperatura, lavarle las ore
jas, enseñarle a coger objetos 
con las manos, educarle 
según ciertas reglas morales y 
escribir a los Reyes Magos 
para que le traigan la madru
gada del 6 de Enero ese capri
cho tan caro que se le ha 
antojado - no tiene tiempo de 
pensar si no estará repitien
do, uno por uno, los mismos 
errores que otros cometieron 
con él. 

Con muy buena intención, 
por supuesto. Ya se sabe, la 
que se usa para empedrar las 
calles de cierto sitio que visitó 
Dante Alighieri en su Divina 
Comedia. 

Sergio COELW 
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GORJA. SU NIVEL DE SE
GURIDAD , TAMBIEN . 
PORQUE UN MOTOR DE 
REACCIONES RAPIDAS ES 
UN SEGURO DE VIDA. PA
RA TODA LA FAMILIA. 
LA SUPERIOR COMODI

• P .V.P. para Península y Baleares. Incluye IVA, transporte, 
impuestos, promoción y plan PREVER. 

DAD, EL EQUIPAMIENTO 
COMPLETO, UN BAJO 
CONSUMO Y EL MANTE
NIMIENTO REDUCIDO, 
CONSIGUEN QUE PLA
CER Y SEGURIDAD VIA
JEN SIEMPRE CONTIGO. 

AL CALA 

Vía Complutense, 95 
(junto a Pryconsa) 
Telfs.: 880 62 00 - 882 25 43/4 
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LOS PRESUPUESTOS 

Me satisface grandemente 
leer que los tres grupos políti
cos representados en el ayunta
miento están intentando llegar 
a un acuerdo en los presupues
tos municipales que, recordé
moslo, llevan cuatro años pro
rrogados. Partiendó de la base 
de que cualquier presupuesto 
siempre será mejor que la falta 
de ellos, desde luego lo mejor 
que podría ocurrir sería que se 
alcanzaran unos presupuestos 
consensuados por la totalidad 
de nuestros concejales. 

Gacetillas Complutenses muy poco ... Lo que no ha impe
dido que actualmente esta 
carretera esté cortada y el 
puente esté siendo desmantela
do. ¿La razón? Pues que al final 
se ha decidido incorporar esta 
carretera a la nueva M-50, con 
lo cual el puente se les ha debi
do quedar pequeño. Lo malo es 
que, entre pitos y flautas, se 
está gastando un dinero públi
co para hacer dos veces lo 
mismo, ya que si se preveía que 
pudiera pasar la M-50 por ese 
lugar, lo lógico hubiera sido que 
se hubiera previsto construyen
do directamente un puente 
capaz de soportar la amplia
ción. Y por supuesto, a nadie le 
pedirán responsabilidades por 
esta pifia. 

Estoy harto de decir que el 
ayuntamiento no es un parla
mento en miniatura, sino el 
órgano de gobierno de la ciu
dad, siendo mucho más impor
tantes las labores de gestión 
que los posibles enfoques políti
cos. Dicho con otras palabras, 
lo que no se puede consentir es 
que la ciudad se vea perjudica
da por culpa de las peleas de 
los partidos políticos, y desde 
luego es responsabilidad de los 
tres (PP, PSOE e IU) por igual 
que Alcalá no haya tenido pre
supuestos durante cuatro años 
con el perjuicio que ello ha cau
sado. Así pues, si al menos por 
una vez se olvidan de sus pele
as políticas y se ponen de 
acuerdo en algo tan fundamen
tal para la ciudad, contarán con 
mi apoyo y mi aplauso. Puede 
que no les resulte fácil ponerse 
de acuerdo, pero su obligación 
es intentarlo. 

NOES 
UNA TONTERIA 

Desde Juego, en lo que sí se 
poneri-rápidamente de acuerdo 
los concejales de las distintas 
formaciones políticas es a la 
hora de cobrar, como ocurrió 
entre Javier Zurdo y Domingo 
Filardi en lo relativo a autoasig
narse (a ver quién es el guapo 
que se puede subii el sueldo a 
su antojo) nueve mil pesetas de 
dieta por media hora de asis
tencia a las reuniones de la 
comisión ejecutiva del OADE ... 
Lo cual no está nada mal remu
nerado. 

Lo malo es que este dinero 
sale de las arcas públicas, es 
decir, de nuestros bolsillos, 
dándose además la circunstan-

cía de que al ayuntamiento no 
le sobra precisamente el dinero. 
Y, aunque a Luis Suárez no le 
falta razón al afirmar que han 
ocurrido cosas mucho más gor
das en el ayuntamiento, en lo 
que no estoy en absoluto de 
acuerdo con él es en calificarlo 
de tontería, ya que no lo es en 
modo alguno. Primero, porque 
independientemente de su 
cuantía estas nueve mil pesetas 
son un símbolo de la manera de 
actuar de muchos políticos en 
lo que se refiere al tema de los 
cuartos, y segundo porque son 
ellos los que deberían dar ejem
plo. Puede que nueve mil. pese
tas no supongan gran cosa para 
las arcas municipales, pero 
desde luego el señor Zurdo y el 
señor Filardi han dado una 
pésima imagen ante la ciudad 
independientemente de que 
finalmente las llegaran a cobrar 
o no. 

LOS MOLINOS. 
CARAY CRUZ 

La cara, es que el molino de la 
presa de las Armas va a ser 
rehabilitado. La cruz, es que 
por desgracia el molino del 
puente del Zulema ha ardido 
por segunda vez y , supongo, 
habrá quedado todavía más 
destruido. Y, recordémoslo, los 
dos molinos restantes (el de la 
Esgaravita y el de Cayo) están 
también en un deplorable esta
do de conservación. Merecería 
la pena, insisto de nuevo, recu
perar estos tres molinos, y aun
que por desgracia de ellos 
queda poco más que los muros 
habiéndose perdido todo su 
interior y por supuesto la 
maquinaria, al menos se podría 
salvar lo poco que queda 
haciendo que los edificios reha
bilitados puedan ser útiles para 
la ciudad. 

LA PROCESIÓN 
DEL CORPUS 

Aunque la procesión del 
Corpus haya mejorado con res
pecto a las de años anteriores, 
lo cierto es que sigue distando 
mucho del nivel que tenía hace 
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no tantos años. En especial, su 
recorrido fue tan corto que la 
deslució mucho, y también se 
echó de menos la magnífica 
custodia que se conserva en la 
Magistral, sustituida por otra 
de bastante menos valor artísti
co. 

Si en unos pocos años se ha 
conseguido la recuperación de 
las procesiones de Semana 
Santa, languidecientes hace tan 
sólo diez años, creo que se 
podría hacer lo mismo con la 
procesión del Corpus a poco 
que se intentara. 

SEMÁFORO NUEVO 

Y necesario. Aunque todavía 
no funciona, ya está instalado 
el semáforo de la Vía 
Complutense situado justo 
frente a la puerta de Simago, un 
lugar en el que habían tenido 
lugar varios atropellos al coinci
dir un tráfico muy denso a 
todas horas con un gran flujo 
de peatones. La iniciativa muni
cipal ha sido acertada y , como 
dice el refrán, nunca es tarde si 
la dicha es buena. 

Sin embargo, no era éste el 
único lugar necesitado de una 
regulación semafórica, ya que 
hay cruces tan complicados 
como el de Eras de San Isidro 
con el paseo de la Estación y 
Sebastián de la Plaza, o el de la 
avenida Juan de Austria con las 
calles Diego de Urbina y Miguel 
de Moneada, siguen estando a 
pelo para desesperación de los 
conductores y riesgo para los 
peatones. Son sólo dos ejem
plos, pero seguramente encon
traríamos más a poco que estu
diáramos detenidamente los 
cruces de nuestra ciudad. 

UN PUENTE 
DE QUITA Y PON 

¿Recuerdan ustedes cuándo 
se inauguró la nueva carretera 
que, arrancando de la Vía 
Complutense a la altura de la 
rotonda situada junto al Torote, 
llega hasta el cruce de la carre
tera que discurre entre Torrejón 
y Loeches con la que conduce a 
Mejorada? Hace poco tiempo, 

AUTONOMÍAS 
CONTRA 
AYUNTAMIENTOS 

La noticia es de hace aproxi
madamente un mes, pero para 
lo que nos interesa no ha perdi
do actualidad. Resulta que el 
secretario de Estado de 
Administración Territorial se 
encontró con el tajante rechazo 
de los nacionalistas catalanes y 
vascos a su propuesta de 
ampliar las cada vez más 
menoscabadas competencias 
municipales. ¿Su argumento? 
Pues algo tan peregrino como 
que ese incremento de la auto
nomia municipal iría en contra 
de las singularidades de los 
ayuntamientos catalanes y vas
cos ... De risa, vamos. 

Lo cierto, lo único cierto, es 
que todos los gobiernos autonó
micos han resultado ser, dentro 
de sus respectivas parcelas, 
mucho más centralistas y 
mucho más cerriles que la anti
gua administración central, por 
lo que se han dedicado con toda 
fruición a acogotar a los ayun
tamientos o a las diputaciones, 
como comentaba hace algunas 
semanas en relación a la comu
nidad autónoma de Castilla La 
Mancha y la diputación de 
Guadalajara. Y aquí, por des
gracia, no estamos mejor aun
que el gobierno del señor Ruiz 
Gallardón no llegue al cinismo 
de invocar el hecho diferencial 
madrileño. 

José Carlos CANALDA 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- V acunas - Cirugía - Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación - Acces9rios 
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El presunto parricida se encon
traba en trámites de separación 
conyugal y un cuarto de hora 
antes del lamentable suceso se 
llevó a un hijo suyo de cinco años 
hasta la casa de un compañero 
para salvarle la vida, al que le dijo 
que él tenía que hacer un recado 
y que cuidara de su hijo. 

Antes de la tragedia y tras la 
comida se suscitó una fuerte dis
cusión entre el matrimonio, que 
atravesaba una crisis sentimen
tal, que había desembocado ya en 
la decisión de separarse, teniendo 
el marido que abandonar el piso 
conyugal el dia de los hechos, por 
mandamiento judicial. 

Al parecer se trata de una faini
lia hasta hacía poco tiempo ejem
plar, todos los vecinos manifies
tan que el agente era de trato 
correcto, aunque tenía un carác
ter violento con su familia, a la 
que agredía en algunas ocasio
nes. El presunto autor cogió su 
pistola reglamentaria y comenzó a 
disparar contra todos sus familia
res y posteriormente colocó el 
cañón del arma sobre su cabeza, 
e instantes después disparó , 
cayendo fulminado. 

Lo más fácil es achacar estos 
hechos a un enloquecimiento 
transitorio y, con decir "se volvió 
loco", ya hemos respondido a ese 
comportamiento o conducta del 
suceso que traemos a colación. 
Pero no es así, hay algo más y la 
verdad incide en que las perso
nas, independientemente de su 

los comaonamientos humanos 

La agresividad: un guardia civil mata 
a su mujer y a su hijo y se suicida 
El jueves día 5 de los corrientes, UD guardia civil en 
activo de cincuenta y UD años mató a tiros a su Luis Orduña 
mujer y a uno de sus hijos y después él mismo se dis- Lozano, a_utor 
paró y se levantó la tapa de los sesos. Los hechos de este articulo 
ocurrían sobre las dieciséis treinta horas en UD piso de la plaza Pintor 
Isidoro Martin de Granada, cerca de la Comandancia de la Guardia 
Civil, en la que estaba destinado el protagonista de esta noticia. 

cultura, ambiente, educación, de la tragedia. Y la capacidad de 
familia e influencias sociales y dispararse después sobre su 
hasta climatológicas y de alimen- cabeza. 
tación que puedan tener, venimos Si observamos estos puntos, 
al mundo con unos rasgo~ psíqui- veremos que hacen falta ciertas 
cos o temperamentos preconcebi- cualidades en una persona para 
dos. Estos rasgos influyen desde poder realizar actos tan horren
nuestro nacimiento en nuestra dos. El hecho de la separación 
forma de ser y de obrar, debiendo conyugal es grave, pero no tan 
tenerlos en cuenta. importante como para cometer 

En el suceso que analizamos, esa acción tan violenta, y no 
distinguimos varios hechos que todos los que se separan agreden 
pueden incidir en la conducta o o matan a su cónyuge. 
comportamiento del autor de los Pero los otros puntos examina-
mismos: dos son de gran trascendencia si 

1 º. - Por un lado la separación inciden sobre un sujeto de rasgos 
conyugal. agresivos o violentos, como pare-

2º. - Por otro lado la orden judi- ce ser manifiestan sus vecinos. A 
cial, de abandono del domicilio cualquier persona le sienta mal 
conyugal al parricida. que la desalojen de su casa y más 

3º.- Por último, el sano juicio por orden judicial, pero al hombre 
del autor de los hechos, de sepa- de temperamento agresivo, coléri
rar a su hijo de 5 años del lugar co, mucho más; si a ello añadi-

mos que esa persona es un ser 
fuerte , duro, luchador, dinámico, 
activo e intransigente, vemos 
cómo es capaz de, minutos antes 
del crimen, llevarse a un ser ino
cente fuera del peligro. Luego era 
consciente de lo que iba a reali
zar. Y lo que verdaderamente 
demuestra el valor del parricida 
es, que una vez culminados los 
hechos violentos y habiendo ven
cido a lo imposible, contra lo que 
iba a luchar, es decir, impedir que 
las cosas fueran por su cauce, el 
parricida, dada su capacidad 
fuerte y agresiva, es suficiente por 
sí mismo, nada menos, que para 
ponerse el cañón de su arma 
reglamentaria en su cabeza y dis
pararse un tiro. 

Con todo esto queremos-apun
tar que el · ~valor" se hereda y no ~e 
adquiere , que el ser humano 
desde la más remota antigüedad 
se dio cuenta de las diferencias 
individuales, que aproximada
mente 400 años antes de J .C. el 
gran Hipócrates ya hablaba del 
colérico; después Kreschmer lo 
identificó con el atlético; Paulov 
con el excitable; Karen Homey 
con los que se dirigen contra la 
gente y por último, por no alar
garme mucho más, William H. 
Sheldon con el mesomorfismo, 
que incluye la conducta agresiva 
llamada somatotonia. De ahí 
estas lineas para que recapacite
mos, que no heredamos solamen
te lo somático, sino también lo 
psíquico. 

GRAN EIPOSICION DE PAVIMENTOS 
Gran variedad de azulejos - Gres (exterior e interior) - Balaustradas y complementos 

L<>s disenos más actuales: 
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Teléfonos de interés 
Hospital de ·Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis ........................................... . .. . 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE .•.••..•.•..•.....•.••..•.••••.•.•••.••...•. 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC ............................................. . 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo .......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •• 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes ................. : ... . 
Archivo Municipal ............................ . 
Centro de Documentación .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .... . 

880 06 2Z / 62 
888 15 21 

881 40 83 / 883 60 63 
061 

888 54 91 
091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
328 90 20 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36. 
889 26 94 
882 96 70 
881~61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 4Z 31 
885 40 00 
882 38 75 
888 36 47 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblióteca, Manualidades, 
Rehabilitacióp, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf .: (949> 21 2102 • 21 27 JI ·el Vlrglllo Navarro, s y 7 · 

AZUllUeca de Henares (GUADALAJARA> 
loh.-.C Ctl'a. MADRID-BARCELOJIA 

'· . 
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Jesús 1011ínguez Picazo düo que cualquier enddad nene la obligación de 
solicitar la ocupación de un espacio público v ninguna de las dos lo hizo 

'1o_pedí a la policía que comprobara si ARCE v la uw 
del Val tenían concedida ocuPación de vía pública" 
La prohibiCión para repartir información critica contra el ayuntamiento de la que asegu
ran haber sido objeto la Asociación de Vecinos el Val y el grupo ecologista ARCE durante 
el día del Medio Ainbiente ha producido reacciones en el ayuntamiento. De una parte, el 
concejal responsable del área de Medio Ambiente, Jesús Domínguez Picazo, aseguró que 
fue él el concejal que se dirigió a la Policía ·Local a fin de interesarse por la situación en 
que se encontraban ambos grupos. Por otra parte, el grupo municipal de W ha protestado 
por la actuación del equipo de gobierno ese día respecto a ARCE y a la AA. VV el Val. 

Domínguez Picazo afirmó: "En 
realidad no ocurrió nada el día 
del Medio Ambiente, aunque por 
lo que han dicho la A.W. El Val y 
el grupo ARCE ha parecido que 
hubo una guerra. La Policía Local 
se interesó por la situación en 
que estaban estas dos asociacio
nes el día de la fiesta del Medio 
Ambiente en la plaza de la 
Juventud". "Cualquier entidad o 
asociación como Cáritas, la del 
Cáncer, Cruz Roja, y un largo 
etcétera, cuando ponen una mesa 
en cu alquier punto del casco 
urbano lo solicitan al ayunta
miento y la comisión de gobierno 
les concede sin ningún problema 
una ocu pación de vía pública. 
Esto no lleva para ellas ningún 
coste, al ser entidades sin ánimo 
de lucro". 

El edil de Medio Ambiente 
señaló: "Estas dos asociaciones 
tienen la costumbre de poner sus 
mesas en cualquier lugar sin 
haber hecho solicitud previa de 
ocupación de vía pública, que sin 
lugar a dudas la hubieran teni
do". "El grupo ARCE tenia la 
mesa dentro de las actividades 
del Día del Medio Ambiente sin 
haberlo tampoco solicitado. 
Dentro de las actividades que 
teniamos previstas en esa jorna
da no figuraba el colectivo ARCE 
porque no lo había solicitado. No 
hubiéramos tenido ningún incon
veniente de poner una mesa de 
protesta de este colectivo dentro 

de la fiesta del medio ambiente, 
pero no lo solicitaron y, no con
tentos con ello, además salieron 
al exterior del parque a repartir 
propaganda por las aceras". 

Domínguez Picazo aclaró: "Fui 
yo quien se dirigió a la Policía 
Local para que comprobara si 
había ocupación de vía pública, 
que es lo que se les pide a todos 
los ciudadanos. El colectivo eco
logista no son ciudadanos de pri
mera ni el resto somos ciudada
nos de segunda. Y si todos tene-

mos que solicitar una ocupación 
de vía pública, independiente
mente de quien gobierna, estos 
señores no son ni menos ni más 
que nadie". "Si el año que viene 
estos señores piden estar dentro 
del Día del Medio Ambiente con 
una mesa protesta, que no lo 
duden, que la van a tener. 
Entonces no necesitarían pedir 
ocupación de vía pública porque 
tendrían la concesión directa de 
la concejalía". 

De todos modos, Domínguez 

Silvia Uyarra y Emilio Martín 

ANTES DE LIGAR BRONCEADO 
PONGA SUS DIENTES SANOS 

Visite a su dentista 
regularmente • 

Empresa galardonada con 
el Premio C U S P 1 D E 

t¡·: 
j j l 
j ! i 

1996 
THE INTERNATIONAL CUSPIDE .CERTIFICATE 

Dr. Feo. Javier Calvo Mateas 
MEDICO ESTOMATOLOGO E IMPLANTOLOGO 

MIEMBRO ACTIVO DE LA (S.E.I.) SOCIEDAD ESPAÑOLA DE IMPLANTES 
(E.U.C.l.D.) EUROPE.AN UNION OF CLINICIANS IN IMPLANTES DENTISTRY 

e/. Bella Vista, 1-2° B - Ese. lzqda. 28804 ALCALA DE HENARES (MADRID) - Telf. : (91) 889 26 97 
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Jesús Domínguez Picazo 

Picazo se refirió "a los folletos edi
tados por el colectivo ARCE sobre 
la poda: "Dice en ellos que han 
sido editados con las aportacio
nes de todos los socios del 
mismo, no como los folletos edita
dos por el ayuntamiento, pagados 
por todos. Pues bien, hay que 
recordar que el colectivo ARCE 
dispone de dos locales pagados 
por todos los alcalaínos, son dos 
locales cedidos por el ayunta
miento y en los que pagamos 
todos luz y agua". 

La protest a de IU 

A las protestas producidas por 
lo ocurrido · el Día del Medio 
Ambiente, hay que añadir la que 
ha realizado el grupo de conceja
les de IU a través de Emilio 
Martín y Silvia Uyarra: "Después 
de los acontecimientos ocurridos 
el Día del Medio Ambiente, en IU 
estamos seriamente preocupa
dos, y más todavía cuando vemos 
en PUERTA DE MADRID las 
declaraciones firmadas por la 
presidenta de la AA.W . el Val, 
que desde mi punto de vista son 
inquietantes y preocupantes por
que, como ellos mismos dicen, 
llevan mucho tiempo luchando 
por las libertades en general y 
más desde las asociaciones de 
vecinos como plataforma reivindi
cativa. La del Val tiene un currí
culum que la avala en su larga y 
buena trayectoria". 

Emilio Martín manifestó: "Hay 
dos varas de medir por parte del 
gobierno popular. Que ante dere
chos básicos y fundamentales de 
todos los ciudadanos como es el 
manifestarse, el poner una sim
ple mesa de recogida de firmas, 
alguien tomara la deci~ión de 
mandar a los policías para que 
levantaran literalmente el tende
rete que habían montado 'porque 
estaban molestando' , nos parece 
muy peligroso y, por supuesto, en 
IU estamos radicalmente en con
tra de estas actitudes torpes. 
Queremos solidarizarnos con la 
AA.W el Val y con el grupo ecolo
gista ARCE". 

Por su parte, Silvia Uyarra aña
dió: "Tenemos una preocupación 
máxima a que el equipo de 
gobierno empiece a coartar la 
libertad de los ciudadanos, algo 
que hasta el momento no se 
había producido". 

14 de Junio de 1997 



Entre los presentes se encontraba la familia de Emilio Sanz al completo. En el primer banco del Paraninfo que aparece en la fotografía 
de la izquierda, se encuentran su esposa, tres de sus seis hijos y una nuera. Faltan tres hijos, un yemo, una nuera y los nietos. En ~ 

fotografía de la derecha, Emilio Sanz recibe emocionado el abrazo de Manuel Gala, tras la imposición de la Medalla. 

Amigos del galardonado se sumaron con su presencia al homenaJe que 
la universidad brindó al presidente de la «Asociación de Amigos de la UAH» 

Emilio sanz recibió la Medalla de la 
universidad de Alcalá 

Emilio Sanz, presidente de la Asociación de Amigos de la Universidad de Alcalá, recibió, tal y como 
estaba previsto, la Medalla de la Universidad en el paraninfo cisneriano, el pasado viemes 30 de ma
yo. El acto, que se remató con una cena de convivencia celebrada en la Hostería del Estudiante, contó 
con la presencia de su familia -esposa, seis hijos, yemo, nueras y nietos- y muchos amigos de Emilio 
Sanz que quisieron sumarse al homenaje que le brindaba la UAH. 

El acto protocolario dio co
mienzo con la conferencia ti
tulada «La Universidad ante 
los retos del futuro inmedia
to» , ofrecida por el catedráti
co y vicenconsejero de Cultu
ra de la CAM, Raúl Vázquez 
Gómez , que se refirió al pro
blema del «aislacionismo» que 
afecta actualmente a la insti
tución universitaria, que mar
cha por un camino distinto 
del de la sociedad, y a la ne
cesidad de «reestructuración» 
de los actuales planes de estu-

dio. Raúl Váquez definió 
al cercano siglo XXI como el 
«siglo de la cultura», manifes
tando que al igual que los ciu
da.danos disponen ahora de 
una primera vivienda para 
vivir y una segunda para dis
frutar, así en el futuro se im
pondrán dos clases de estu
dios: unos para formarse en 
la actividad profesional elegi
da y otros para disfrutar 
aprendiendo. 

Tras la imposición de la 
medalla, Emilio Sanz agrade-

ció emocionado la deferencia 
de la Universidad y, dirigién
dose a los presentes, mani
festaba que siempre había en
contrado «las puertas abier
tas en la sociedad alcalaína 
y una gran disponibilidad 
para acoger alguna iniciativa 
mía. Entre todos ustedes hay 
muchas personas que me co
nocen y por ello saben que 
si tengo alguna cualidad es 
la de remover inquietudes, 
incitar a la acción, mover vo
luntades tras un ideal, asimi-

lar cuanto sea valioso, relacio
narme y relacionar a las 
personas». 

El alcalde de Alcalá, Barto
lomé González, declaró como 
representante de la ciudada
nía que se sentía «orgulloso» 
de que un ciudadano hubiera 
sido distinguido por la Uni
versidad, hecho que ponía de 
relieve el interés de la ciudad 
por la institución universita
ria. 

El rector de la Universidad 
de Alcalá de Henares, Manuel 
Gala, cerraba el acto, recor
dando que nadie fue a buscar 
a Emilio Sanz sino que fue él 
mismo, de 'motu propio', el 
que se presentó voluntaria
mente «Como amigo» de la 
Universidad, convirtiéndose 
él mismo junto a sus conoci
dos en «amigos de la Univer
sidad>>, a los que hizo exten
sivo el agradecimiento de la 
UAH, simbolizado en la en
trega de la medalla a su pre
sidente. Gala añadió que ha
bía podido comprobar lo que
rido que es Emilio Sanz y el 
poder de convocatoria que 
tiene. 

Un aspecto del Paraninfo durante la ceremonia. A la derecha, imagen de la cena de convivencia celebrada en la Hoste.-ía del Estu_diante. 

PUERTA de Madrid t• de Junio de t997 



Voluntarias de Manos Unidas de Alcalá, Meco y Paracuellos conocieron 
de primera mano los proyectos que se financian desde sus delegaciones. 

El acta tuvo lugar en la delegación de Enseñanza Diocesana 

Das misioneras explicaran las proyectos 
que están desarrollando en la India cOn 
financiación de Manas Unidas 

Los misioneros María Goretti y Gerald Lobo, que se encuentran 
actualmente desarrollando labores humanitarias en la India, ofre
cieron una conferencia para hablar del proyecto que financiado por 
Manos Unidas de Alcalá, Paracuellos y Meco se está llevando a cabo 
en una región de la India y en general de la cultura, las costumbres, 
la religión y los medios con los que cuentan para desarrollar en este 
país asiático un 'Programa de Desarrollo Integral de las Personas'. 

Al acto, celebrado el pasado 4 
de junio en la delegación de En
señanza Diocesana, ubicada en el 
Palacio Arzobispal, asistieron 
voluntarias de Manos Unidas de 
las localidades implicadas en el 
citado proyecto, que consiste en 
concreto en la puesta en marcha 
de programas de educación para 
adultos en todas las facetas del 
ser humano, perforación de po
zos, construcción de casas y su
ministro de animales a familias, 
en la región de Haliyal y Yella
pur, una de las más pobres del 
estado de Karnataka. Gran par
te de sus habitantes, que se cifran 

en torno a 160. 000, pertenecen 
al grupo 'siddi' de raza negra, 
originaria de Africa Oriental, 
que fueron vendidos como escla
vos por los árabes a los dirigen
tes indios. 

La misionera María GOretti es 
la corresponsable del proyecto 
que se está realizando en Haliyal 
y Y ellapur, financiado por las 
delegaciones de Manos Unidas 
de Alcalá, Meco y Paracuellos en 
la presente campaña. Gerard Lo
bo es el misionero que ha estado 
al frente del proyecto que Manos 
Unidas-Alcalá financió en una de 
sus anteriores campañas. 

Socorro Delgado, delegada (le Manos Unidas-Alcalá¡ Fátima, intérprete¡ 
y los misioneros Gerard Lobo y Maria Goretti. 

PUERTA de Madrid 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid n ° 133 

de fecha 6 de junio de 1997 aparece publicado el anuncio 
relativo al Concurso para contratar mediante procedimiento 
abierto las obras de renovación de la red de agua a once 
bloques en la calle Santander c/v a calle Lope de Figueroa. 

Precio tipo de licitación: 64.282.097.- ptas. 

Las proposiciones pueden presentarse en la Sección de 
contratación hasta las 13 horas del día 19 de junio de 1997. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar en esta Casa 
Consistorial a las 12 horas del día 20 de junio de 1997. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, 9 de junio de 1997 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excma. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PRIMER ANIVERSARIO 

D. Francisco Mauro Yebra 
Falleció en Madrid 

el día 13 de Junio de 1996 
a los 69 años de edad 

D.E.P. 
Su esposa, Librada; sus hijos, Lino, Juan Fran
cisco, Juan Carlos; hijas políticas, Victoria
Eugenia y Ana; nietos y demás familia, 

Ruegan una oración por su alma. 

El funeral de aniversario tendrá lugar el 13 de ju
nio, a las 8 de la tarde, en la parroquia de Nues
tra Señora de la Asunción de Villalbilla . . 

14 de Junio de 1997 
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LOS aprobados sabrán a primeros de agosto, J quizás también 
a través de llTERIET, en qué facultad han sido admitidos 

t• estudiantes se enfrentan 1 Alcalá 
a las pr1bas de. 5electMdad 97 

La Comisión lnteraniversitaria de las cinco Universidades de Madrid 
presentó la pasada semana las fechas para las pruebas de Selectividad 
97: 23, 24 y 25 de junio para los alumnos procedentes de COU y 25, 26 
y 27 de junio para~os alumnos procedentes de LOGSE. En la Universi
dad de Alcalá se calcula que unos 4.000 estudiantes se enfrentarán a 
estos exám~nes, que este año presentan algunas novedades. 

La primera de ellas es que los 
estudiantes no tendrán que es-

. perar al mes de septiembre pa
ra saber la facultad en la que 
han sido admitidos. La vice
rrectora de Docencia y Estu
diantes de la UAH, Pilar López 
Luna, declaró que la Universi
dad realizará un esfuerzo espe
cial, con los servicios informá
ticos trabajando a todo ritmo, 
para que los estudiantes sepan 
en los primeros días de agosto 
en qué facultad o escuela ha si
do aceptada su solicitud. La 
UAH, al igual que otras univer
sidades madrileñas, también 
pretende que las listas aparez
can en INTERNET. 

a todas las materias y no sólo 
a los ejercicios de Lengua Es
pañola y ComentariQ de Tex
tos. 

Esta decisión responde a un 
intento de velar por las normas 
ortográficas, tal y como solici
tó por escrito el presidente de 
la Real Academia de la Lengua 
Española a los rectores madri
leños. «Es una cuestión que nos 
parece de rigor para unos jóve
nes que van a entrar en la Uni
versidad y que previamente 
han realizado unos estudios en 
institutos o centros privados» 
comentó Pilar López Luna, que 
considera que se ha armado un 
revuelo excesivo en torno a es
te asunto: «No hemos hecho na
da nuevo. Siempre se han teni
do en cuenta estas normas y los 
alumnos saben desde siempre 
que tener faltas ortográficas les 
resta puntos. Es cierto que se 
ha hecho extensivo a todas las 
materias, pero no conocemos 
ningún caso en el que un alum
no que tenga un 10 ep. un exa
men se le hayan quitado cuatro 
puntos por fallos en la ortogra
fía. No creo que los estudian
tes deban preocuparse. Se de-

Pilar López Luna, vicerrectora de Docencia y Estudiantes de la U.AH . 

ben preocupar, pero no ahora 
para este examen de Selectivi
dad sino previamente en sus 
centros, leyendo, que es lama
nera más cómoda de aprender 
a no poner faltas ortográficas». 

¿Reforma de la Selectividad? 
Siempre por estas fechas, 

cercanas a la convocatoria de la 
Selectividad, se plantea la va
lidez de esta prueba. La vice
rrectora de Docencia y Estu
diantes de la UAH comentó a 
este respecto que la actual Se
lectividad no cumplía los obje
tivos para los que fue creada, 
cuestión que da pie a pensar en 
reformarla: «Para hablar de la 
validez de la actual Selectividad 
tenemos que retrotraernos a 
cuando se inició esta prueba en 
los años 70. En aquel momen
to los alumnos no iban a por 
una nota determinada sino que 
se examinaban de una prueba 
de madurez para poder ingre
sar en la Universidad. Desde 
ese punto de vista, la Selecti-

vidad está muy bien concebida. 
Lo que ocurre desde hace algu
nos años es que se ha converti
do en una prueba que seleccio
na por décimas a qué centros 
van los alumnos. Ese es el grave 
problema porque la capacidad 
de los centros es determinada y 
no se trata sólo de que la Uni
versidad no tenga medios sufi
cientes sino de que existen de
terminadas carreras que ya es
tán reguladas por normas co
munitarias, porque la sociedad 
no puede aceptar miles y miles 
de alumnos que tampoco son 
necesarios. Este es un debate 
muy amplio y de hecho el Mi
nisterio y el Consejo de Univer
sidades está estudiando una re
forma, no porque consideremos 
que la Selectividad sea mala si
no porque los objetivos con los 
que se creó no se están cum
pliendo en la actualidad. Ahora 
se trata de seleccionar a los 
alumnos por notas y es una tris
te gracia que a lo mejor por una 
décima un alumno no pueda 
entrar en la carrera que quiere». 

Otra de las novedades afec
ta a la solicitud de plaza uni
versitaria, en la que se ha dis
minuido de 40 a 15 el número 
de casillas para elegir carrera. 
«Tras un detenido estudio por 
parte de la comisión interuni
versitaria, hemos visto que los 
alumnos después de las 10 ó 12 
primeras carreras ya no acce
dían a otras porque no les in
teresaba, aunque rellenasen to
das las cuadrículas. Viendo las 
estadísticas hemos creído que 
sería facilitarle al alumno la pe
tición de carrera el dejarle so
lamente 15 casillas. Aunque en 
principio pueda parecer que se 
le quitan oportunidades al 
alumno, en ningún caso se tra
ta de eso porque se ha estudia
do concienzudamente» explicó 
la vicerrectora López Luna. 

SU HOGAR O INDUSTRIA SE MERECEN LA MAS ALTA CALIDAD Y EL MEJOR PRECIO ... 

Las normas ortográficas 
se valorarán en todas 
las pruebas, 
no sólo en la de Lengua y 
Comentario de Textos 

En los exámenes de Selecti
vidad 97, las universidades de 
Madrid tomarán en cuenta no 
sólo las normas ortográficas si
no también la propiedad del 
vocabulario, la corrección sin
táctica y la adecuada presenta
ción del ejercicio. Estos crite
rios se han hecho extensivos 
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con los dibujos y sláganes ganadores 

se confeccionarán carteles para concienciar a la población 

1.0!! escolares participaron en la 
11 campaña Medioambiental del distrito 111 

Más de 1.000 escolares han participado en la-.JI Campaña Medioambiental que, convo
cada por el distrito 111 Reyes Católicos-Rinconada, se clausuró el pasado 31 de mayo con 
una fiesta en el parque Enrique Tierno Galván. Bajo el lema «El medio ambiente es vida. 
¡Respétalo!», se ha intentado concienciar a los vecinos más jóvenes del distrito «sobre 
la necesidad de cuidar el entorno en el que viven>>. 

El presidente del d-III, el 
socialista Juan Osario Beja
rano, manifestó la satisfac
ción de la delegación de dis
trito por la alta participación 
de escolares en la campaña, 
superando la cifra de la pri
mera edición, centrada en 
aquella ocasión en el ,fldies
tramiento de perros para 
evitar que ensucien las 
calles. 

Tanto en el concurso de 
dibujo, cuyo tema era: '¿Có
mo cuidarías los parques y 
jardines de tu barrio?', co
mo en el de slogan, con el 

N U E V A 

tema '¿Cómo mejorarí~s el 
medio ambiente en el distri
to?', se han recibido cente
nares de trabajos, resultan
do ganadores los siguientes: 

- Categoría A (de 1 ° a 
4° de EGB) 

* Mejor dibujo: Belén 
Navío Villalobos, curso 4°B 
del colegio «Infanta Catali
na». 

* Mejor slogan: Alba Ca
rretero Galán, curso 4° A del 
colegio «Francisco de Queve
do». «Si hoy cuidas la natu
raleza, mañana el mundo se
rá un paraíso». 

- Categoría B (de 5 ° a 
8° de EGB) 

* Mejor dibujo: Miriam 
Rodríguez Corsino, curso 
6°B del colegio «Francisco 
de Quevedo». 

* Mejor slogan: Paqui La
ra Aranda, curso 8 ° B del co
legio «Infanta Catalina». «Si 
te gusta la naturaleza, cola
bora sin pereza». 

Todos los participantes 
recibieron como obsequio 
una maceta y los colegios 
unas láminas de Alcalá. Al 
colegio más participativo 

G A M A T U R S M - O S 

-que resultó ser el «Infan
ta Catalina», con un 
60'45%- se le entregó un 
lote de libros y a los escola
res ganadores un maletín de 
pinturas. 

Juan Osorio Bejarano, al 
que hubiera gustado premiar 
a todos los participantes y no 
sólo a uno por categoría, ex
plicó que con los dibujos y 
slóganes ganadores del con
curso se confeccionarán car
teles con los que se inicia 
otra campaña, ésta de con
cienciación dirigida a todos 
los vecinos del distrito Reyes 
Católicos--Rinconada. ·«V a
mos a potenciar estas ideas 
y trabajos de los chavales 
dentro del distrito, porque 
muchas veces los más peque
ños nos dan buenas lecciones 
a los mayores. El año pasa
do estuvimos con el tema de 
los perritos y aunque sigue 
existiendo el problema lo 
importante es concienciar a 
los niños. Seguiremos traba
jando en esta línea y en oc
tubre tenemos pensado plan
tar 118 árboles en alcorques 
vacíos, también contando 
con la ayuda de los escolares 
del barrio». 
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El centro de Experimentación Animal de la UAH proporciona 
al investigador la infraestructura adecuada para trabajar 

«Hoy se tiende a utilizar el mínimo imprescindible 
de animales en cada experimento>> 
-José carios Díez Ballesteros, director del CEA-

EI Centro de Experimentación Animal (CEA), ubicado en el Campus Universitario, detrás de la fa
cultad de Medicina, es uno de los centros denominados de recursos científicos y tecnológicos con los 
que cuenta la Universidad de Alcalá. Desde su apertura hace cinco años, los objetivos del centro han 
sido servir de apoyo a la investigación y proporcionar al investigador las condiciones adecuadas para 
trabajar con el animal de experimentación, siempre en el marco de la legislación vigente. 

Según José Carlos Díez Balles- la estabulación y cría de anima-
teros, director del Centro de Ex- les -jaulas, estanterías, túnel 
perimentación Animal, se trata- automático de lavado y sistemas 
ha de «crear las condiciones in- de desinfección aérea-; sistema 
fraestructurales y de rutina de de identificación de animales 
trabajo idóneas para que los pro- mediante tatuaje y electrónica 
fesores investigadores de la UAH por microchips codificados; 
dispusieran de animales de expe- equipamiento para cirugía y 
rimentación en las mejores con- anestesia en animales de tamaño 
diciones para permitir la repro- pequeño y medio; y set de micro-
ducibilidad de los resultados». cirugía. 

Este objetivo parece claramen
te alcanzado ya que el centro 
-que se financió con fondos FE
DER, fondos del MEC, fondos 
de la CAM y fondos de la propia 
UAH- está muy bien conside
rado, comparándolo con otros si
milares que existen en nuestro 
país e incluso fuera de él. «Con 
los medios infraestructurales y 
humanos con los que contamos, 
el centro ofrece un buen nivel en 
comparación con otros centros 
públicos y privados de investiga
ción. Estamos satisfechos del ni
vel alcanzado, sobre todo con 
respecto a los requerimientos que 
se tienen del uso del animal de 
experimentación». 

El CEA es utilizado por los in
vestigadores de la U AH para de
sarrollar proyectos de investiga
ción de la propia Universidad o 
proyectos encargados por empre-
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José Carlos Díez Ballesteros, 
director del Centro de 

Experimentación Animal. 

sas. También en ocasiones, em
presas importantes, sobre todo 
del sector farmacéutico, han re
querido la utilización del centro. 
Los trabajos realizados se refie
ren básicamente al análisis de ac
ciones farmacológicas de algunos 
productos. 

Personal y recursos 
del CEA 

El Centro de Experimentación 
Animal de la UAH, que depen
de del vicerrectorado de Investi
gación, cuenta con un equipo 
compuesto por un director res
ponsable del centro, José Carlos 
Díez; un veterinario, especialis
ta en Experimentación y Protec
ción Animal, José María Orella
na; 1 becaria licenciada en bio
logía; 2 técnicos auxiliares de 
animalario con formación espe
cífica; 1 ayudante de oficios de 
animalario con preparación es
pecífica sobre animales; y 1 be
cario de nivel FP 2 del progra
ma de inserción laboral FINNO
V A de la CAM. 

La dotación instrumental se 
compone del equipamiento para 

Protección del animal 
de experimentación 

El segundo de los objetivos 
fundacionales del CEA, en cuyo 
cumplimiento se esfuerza espe
cialmente el personal del centro, 
es velar porque el uso del ani
mal de experimentación con 
fines científicos se realice de 
acuerdo con la legislación vigen
te de forma que el animal quede 
protegido en cualquier circuns
tancia. 

La normativa es bastante am
plia, regulando las condiciones 
en las que se debe realizar lama
nipulación del animal, especifi
cando el personal que puede rea
lizar este tipo de ensayos, fijan-

do los requerimientos que deben 
reunir las instalaciones y estable
ciendo los objetivos que debe 
cumplir la actividad científica 
que se desarrolla con el animal de 
experimentación: investigación 
científica, protección del medio 
ambiente natural, detección y 
normalización de condiciones fi
siológicas del hombre y de los 
animales, investigación médico
legal para la educación y la for
mación o prevención de enfer
medades o alteraciones de la 
salud. 

«A nivel legal se establece, por 
ejemplo, el período de cuarente
na que tienen que tener los ani
males, cómo se debe realizar el 
uso de anestésicos, cómo se debe 
realizar toda la actividad de ex
perimentación de manera que el 
animal no sufra. Todo ello está 
perfectamente regulado por leyes 
españolas y comunitarias y es 
función importante del centro 
que toda su actividad se desarro
lle en este marco. Somos garan
tes y responsables de que el ani
mal de experimentación se utili
ce de acuerdo con la normativa 
en el CEA», explicó José Carlos 
Díez. 

Ratas, ratones, 
conejos y cobayas 

En el Centro de Experimenta
ción de la UAH se trabaja ~on ra
tas, ratones, conejos y excepcio
nalmente en algunos casos coba
yas. Cuando se inauguró el cen
tro se compraron un cierto nú
mero de animales -alrededor 
del centenar- a casas suminis
tradoras y desde entonces se han 
ido criando en las correctas con
diciones de temperatura, hume
dad, ciclos de día y noche, ali
mentación .. . 

Estos animales se emplean pa
ra estudios bioquímicos y fisio-
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lógicos o desarrollo de técnicas 
quirúrgicas más avanzadas. Su 
utilización va disminuyendo 
considerablemente gracias al uso 
de biomodelos animales, pero 
hay cuestiones importantísimas 
para el avance humano, como el 
análisis de fármacos que contri
buyen a la mejora de la calidad 
sanitaria, que hoy por hoy son 
todavía imposibles de realizar 
sin el uso del animal de experi
mentación. 

«Como científico hay muchí
simos argumentos para el uso 
del animal de experimentación, 
pero quizás la razón fundamen
tal es que hasta que no se prue
ba un fármaco en un ser vivo 
es muy difícil decir que no va 
a desencadenar una respuesta 
nociva en el ser humano, fárma
cos que hoy en día están benefi
ciando a la recuperación de per
sonas enfermas. Además, el es
tudio de muchos procesos han 
contribuido enormemente al co
nocimiento de la fisiología hu
mana, redundando en aspectos 
de mejora de la salud. Para la 
investigación médico-legal y el 
aspecto docente también se hace 
absolutamente necesario, inclu
so en temas de protección del 
medio ambiente. Esto no quita 
para que al animal de experi
mentación siempre se le proteja, 
porque los científicos considera
mos al animal de experimenta
ción como un reactivo biológico, 
siendo al mismo tiempo cons
cientes de que son seres vivos 
con sensibilidad y percepciones 
de dolor. Por eso hoy en día es
tamos en la línea de utilizar el 
número mínimo imprescindible 
de animales en cada experimen
to, refinando las técnicas o uti
lizando otras alternativas. Se 
está tendiendo incluso al uso de 
biomodelos animales más especí
ficos que dan mejores respuestas 
y que permiten no utilizar cepas 
que antes se empleaban en gran 
cantidad». 

PUERTA de Madrid 

Por primera vez se aprovecharán las infraestructuras de las 
terias en el Palacio Arzobispal 

Manolo Escobar puede ser este año la gran atracción 
de la Se11ana de la Tercera Edad 
La concejalía de Tercera Edad de Alcalá y los clubes de jubilados y pensionistas ya se encuentran 
trabajando para completar el programa de actos de la Semana de la Tercera Edad que se celebra
rá en el mes de septiembre. La novedad de este año es que esta semana comenzará justo cuando 
terminen las ferias y fiestas de la ciudad. El ayuntamiento y los clubes de jubilados y pensionis
tas valoran la posibilidad de que la estrella artística para esta semana pueda llegar a ser Manolo 
Escobar. Sólo un elevado cachet y la posibilidad de que el artista esté en plena gira y no tengas 
fechas para actuar en la ciudad puede hacer desist~ a los organizadores de su contratación. 

El adelantamiento de la 
Semana de la Tercera Edad se 
debe a la pretensión del ayunta
miento de aprovechar parte de la 
infraestructura de fertas en el 
palacio Arzobispal. Así, a fin de 
poder instalar con comodidad a 
miles de personas mayores que 
acuden a presenciar el prtncipal 
de este semana, la actuación de 
la estrella invitada, el ayunta
miento ha pensado en la posibi
lidad de utilizar por prtmera vez 
el patio grande del palacio 
Arzobispal, aquel en el que se 
realizan los conciertos para la 
gente joven en fertas. Es un 
espacio muy amplio que permite 
acoger a los miles de personas 
que asisten a ese acto central. 

De esta manera el ayunta
miento sólo tendría que instalar 
alli las sillas y podría aprovechar 
las infraestructuras de servicios 
y camertnos, aunque posible
mente hubiera que cambiar el 
escenario y poner uno con unas 
dimensiones más reducidas. La 
diferencia también con el parque 
O'Donnell, lugar donde se ha 
celebrado en años anteriores el 
acto más importante ·de la 
Semana, es que el ayuntamiento 
no tendría que vallarlo puesto 
que el del Arzobispal es un patio 
lo suficientemente aislado y pro
tegido. 

Manolo Escobar durante su última actuación en las cercanías 
de Alcalá, en Los Hueros el año pasado. 

La organización ya tiene el 
nombre de un artista de gran 
relieve para ese acto central. 
Suena el nombre de Manolo 
Escobar y se ha pensado que el 
cantante podría ser un digno 

sucesor del artista del año pasa
do, El Fari. Como se recordará 
en la semana del año antertor 
estuvo presente el ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales , 
Javier Arenas. 

Mamá ¿deseas recuperar tu figura? 

TRATAYIIENTO ESPECIAL POST-PARTO 

Método totalmente natural - Resultados garantizados 

DURANTE EL EMBARAZO 
Tratamientos hidratantes y nutritivos para evitar la aparición de estrías 

· SIN NINGUNA CONTRAINDICACION 

-PROFESIONALES CON GRAN EXPERIENCIA-
AMPLt1UD 

DE KORARtO 
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Representantes de las entidades que participaron durannte la misa. La Coral Virgen del Val, dirigida por Carmen Cerezo. 

la sabatina final correspondió a la Virgen del Val Amigos de Alcalá, Vicente 
Fernández, y por la presidenta 

Concluveron los actos de exaltacion de la Virgen en mavo ~~~~~¡~;r:ª fu::º::~:~:: 
Las casas regionales de Gallcia, Aragón, Castilla-La Mancha, Castilla-León, Asturias, Andalucía y 
Extremadura, la Legión de Maria, la Asociación Cultural de Hijos y Amigos de Alcalá, la Escuela 
de Folklore Complutense, la Asociación de la Medalla Milagrosa, la Hermandad del Rocío, la 
Cofradía de Santa Maria de la Cabeza y la Cofradía de la Virgen del Val realizaron el sábado 31 de 
mayo una ofrenda floral en honor a la patrona de Alcalá, alcaldesa de la ciudad y doctora de la uni
versidad, la Virgen del Val, como colofón a los actos de exaltación a la Virgen Maria realizados 
durante el mes de mayo en las distintas advocaciones que tienen culto en la ciudad complutense. 

Angel Muñoz 

El último sábado del mes de 
mayo consistió en un homenaje 
exclusivo a la advocación alca
laina por naturaleza, la de la 
Virgen del Val. De madrugada 
se celebró el rosario de la 
Aurora, en el que participó el 
obispo de la diócesis complu
tense, monseñor don Manuel 
Ureña. 

Por la tarde se celebró en la 
iglesia Magistral Catedral la 
sabatina final del mes de mayo, 
en la que la cofradía de la 
Virgen del Val tuvo el protago
nismo de algunos de los actos 
litúrgicos realizados durante la 
Eucaristía; el Santo Rosario 
corrió a cargo del presidente de 
la cofradía, Angel Muñoz, lo 
mismo que la primera lectura 
de las Sagradas Escrituras. La 
segunda lectura fue realizada 
por la secretaria de la cofradía, 
Micaela Altés. Las plegarias 
fueron pronunciadas por el 
vocal de la cofradia Gonzalo 
Canales; por el presidente de la 
Asociación Cultural de Hijos y 
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Micaela Altés Vicente Fernández 

por Conchita Larnbea, hermana 
mayor de la cofradía este año; 
el tesorero, Tomás Cubillo, y el 
vocal Gregario Chicharro. La 
salutadón final corrió a cargo 
de la Asociación Cultural de 
Hijos y Amigos de Alcalá y de la 
Escuela de Folklore 
Complutense y cerró la saluta
ción la ilustre cofradía de 
Nuestra Señora del Val, cuyo 
presidente manifestó lo 
siguiente: MSeñora nuestra y 
Reina de este valle. Un año más 
nos has permitido a tus hijos y 
devotos de Alcalá venir supli
cantes a postrarnos ante ti, al 
igual que en los sábados prece
dentes lo han hecho los que te 
veneran bajo tus advocaciones 
de la Cabeza, del Rocío, de 
Guadalupe, de Covadonga, del 
Pilar, de Sonsoles, del Rosario, 
de la Antigua, del Camino, de la 
Estrella, Peregrina, del Espino, 
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EL TREN DE LA PRENSA 
INAUGURO UN NUEVO ESTABLECIMIENTO 

EN LA TRA VESIA LOPE DE FIGUEROA, 1 y 3 

Fachada del nuevo establecimiento. A la derecha, imagen del animado ambiente festivo que reinó durante la jomada inaugural, con una 
de las actuaciones del grupo flamenco <<Penumbra>>. 

Bartolomé González, alcalde de Alcalá, en el momento inmediatamente posterior al acto de cortar la cinta inaugural, felicita a los propietarios 
del nuevo establecimiento, Felisa Salcedo y Luis Ruiz-Peinado. En la foto de la derecha, la fachada de •<El Tren de la Prensa>> en la calle Goya. 

«El Tren de la Prensa» 
inauguró un nuevo estable
cimiento en la Travesía de 
Lope de Figueroa, números 
1 y 3, el 7 de junio. El esta
blecimiento ofrece dos am
bientes diferentes para que 
sus clientes puedan realizar 
diversas compras cotidianas 
sin necesidad de desplazar
se. Para ello cuenta con una 
zona dedicada a papelería, 
prensa, librería, fotocopia
dora, fax, regalos y juguetes, 
y otra en la que pueden ad
quirise pasteles, bollos, pan 
del día cocido en horno pro
pio y hasta golosinas para los 
más pequeños. «El Tren de 
la Prensa» quiso presentar
se el pasado sábado en un 

El equipo de personas que atiende los dos establecimientos. 

ambiente festivo, por lo que 
hubo una actuación del gru-

po «Penumbra», se celebró 
un baile y se invitó a los asis-

tentes a un aperitivo en el 
bar «V alero». El propio Bar
tolomé González, alcalde de 
Alcalá, fue el encargado de 
cortar la cinta inaugural de 
la tienda. 

Cuenta con buenos pre
cios, personal de agradable 
atención al cliente y hora
rio continuado desde las 
8 ,00 de la mañana a las 
22,00 de la noche. 

«El Tren de la Prensa» no 
es ni mucho menos nuevo en 
Alcalá de Henares, porque 
ya cuenta con tres años de 
experiencia y servicio al pú
blico en su local de la calle 
Goya, donde se abre con ho
rario de 7 ,00 a 14,00 y de 
17,00 a 21,00 horas. 

EL NUEVO ESTABLECIMIENTO, QUE ACABA DE PONERSE EN MARCHA, AMPLIA SUS 
SERVICIOS OFRECIENDO BOUTIQUE DEL PAN Y PASTELERIA, ADEMAS DE PRENSA, ARTICULOS 

DE PAPELERIA, GOLOSINAS, REGALOS ... EN HORARIO CONTINUADO DE 8 A 22 HORAS. 



Exposición de pintura y de manualidades en la urbanización Peñas Albas 

Inauguración de euosición en Peñas Albas, nesta de la Tercera 
Edad en Vlllalbilla.1 nesta de las muieres en El Robledal 

Villalbilla vive a tope el fin de la primavera 
Todo ha sido una pura coincidencia en el calenclarlo, pero esa coincidencia no oculta, sino veri
fica, la enorme vitalidad que ha aquirido VWalbllla. El pasado fin de semana, sibado y domingo, 
dias 7 y 8 de junio, hubo diversos actos en todo el t&mlno municipal de la villa. "Y lo que nos 
espera", señal6 el alcalde, el socialista Jesús Soto Rodrlguez-Barba. El caso es que VWalbllla esü 
viviendo a tope el fin de la primavera y el paso al verano en el que su población se multiplica. 

Los actos comenzaron el 
sábado 7 de junio a mediodía. 
cuando se inauguraron en El 
Robledal unas instalaciones 
deportivas. concretamente de 
unas · pistas polideportivas y 
un campo de fútbol 7: "Allí no 
había ninguna instalación 
deportiva porque Valdeláguila 
es independiente. Al lado de la 
iglesia se han hecho dos pistas 
mixtas y un campo de fútbol 7. 
Lo hemos financiado al cin
cuenta por ciento el ayunta
miento y la comunidad de pro
pietarios de El Robledal. El 
presupuesto ha sido de 5 
millones". explicó Soto que 
añadió que "con ello cubrimos 
una necesidad que estaba ahí. 
La cuestión es que al estar 
Villalbilla tan cerca de la urba
nización. algunas instalacio
nes del núcleo urbano eran 
utilizadas por los vecinos de El 
Robledal. Pero evidentemente 
lo que nosotros queremos es 
que a ninguno de los núcleos 
que forman nuestro municipio 
les falten servicios". 

En la tarde del sábado se 
celebró una romería rociera en 
El Robledal con una misa en la 
que no faltó la alegría. 

El domingo 8 de junio el cen
tro de las actividades pasó a la 
urbanización Peñas Albas, en 

Jesús Soto Rodríguez Barba, durante la fiesta de la Tercera Edad. A la derecha, inaugurando las instalaciones deportivas de El Robl"'dal. 
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Los hombres tuvieron que traba
jar el domingo en El Robledal. A 
la derecha, las mujeres tuvieron 

S!J fiesta en El Robledal. 

la que viene funcionando un · 
·interesante taller de manuali
dades y pintura dirigido por 
Reyes. Pues bien, el taller 
organizó su primera exposi
ción de trabajos realizados por 
sus integrantes y lo hizo en el 
Hogar del Pensionista de 
Peñas Albas: MMe ha encanta
do la exposición porque en ella 
ha participado gente joven y 
gente mayor que reside en 
Peñas Albas aunque también 
está abierta a vecinos de otros 
núcleos. La idea que hay es la 
de que haya muchas exposi-

clones en esas instalaciones 
municipales". 

Mientras tanto la fiesta con
tinuó en El Robledal con ese 
domingo dedicado a las muje
res. Ellas fueron las protago
nistas dejando todo el peso del 
trabajo a los hombres: MLas 
mujeres estuvieron sentadas 
viendo cómo los hombres hací-

an la comida. Además hubo 
partidos de fútbol para ellas y 
otro tipo de actividades". 

Y en plena fiesta de las muje
res de El Robledal, en el núcleo 
urbano de Villalbilla se celebró 
la fiesta de la Tercera Edad 
con motivo del sexto aniversa
rio del hogar de los jubilados. 
Hubo una parrillada y la 

En Alcalá de Henares 

actuación de Manene y su hija, 
vecinos de El Robledal: 
u Ayudaron gente joven de las 
peñas con una organización 
perfecta". · 

Soto afirmó a PUERTA DE 
MADRID que Mcomo puede 
verse, Villalbilla tiene mucha 
vida. Tiene un crecimiento y 
un futuro impresionantes". 

iiATENCIGN, INTERESANTE!! 
Por no poder atenderlos, y generando beneficios, 

ALOUILAMOS 

Dos Talleres de Reparación, 
Engrase y Limpieza de Automóviles 

totalmente equipados con: 

línea completa de PRE-1. T.V. MARA, alineador BEISSBARTT-3000, 
equipo completo de servicio de neumáticos, y dos y uno trenes de 

. lavado de 50 vehículos/hora cada uno, aspiradoras y demás servicios. 

Situados en la mejor zona de la ciudad. 

Para i:n:formaci6:n t:elé:fo:no: 908 60 .35 77 
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Carmen, secretaria de la agrupación Ruiz Mateos Petri Sanz recogió el de Miriam de la Sierra 

Alberto Escarpa recogió el de Pedro Schwenzer. En el centro, José Luis Pascual, el general Lucena, el embajador de Bosnia y Sra., la 
marquesa del Campillo, la condesa viuda de Villagonzalo y representantes de la BRIPAC. A la derecha, descendiente de Goya. 

Más de cién personas recibieron el diploma de 'Rinconero 96' 

«El Rincón de Mar_ía» galardonó 
a los colaboradores de la asociación 
El poder de convocatoria de María Ripalda sorprendió una vez más a propios y extraños 

La Asociación Socio-Cultural «l:J. Rincón de María» entregó el pasado 22 de mayo los diplomas de 'Rinconeros 
96' en UD concurrido acto que se celebró en el salón de actos del centro de salud de la calle Santiago. El título 
de idünconero» recayó en más de UD centenar de personas, personalidades de la cultura, la sociedad, la 
política, el espectáculo, el ejército ... , que se han destacado por su colaboración con esta entidad alcalaína. 

Muchos de los invitados no 
pudieron asistir a la cita con
vocada por «El Rincón de Ma
ría» al coincidir en fecha y ho
ra la conferencia que , organi
zada por uno de los miembros 
distinguidos del comité de ho
nor de «El Rincón de María», 
Daniel San Martín Viscasi
llas , ofrecía en Madrid la 
Gran Duquesa de Rusia sobre 
la época zarista. · 

Rinconeros 96 
Los diplomas con los que 

«El Rincón de María» distin
gue a sus colaboradores se en
tregan una vez al año , siendo 
ésta la segunda edición, en la 
que, como ya hemos dicho, se 
hizo algo más de un centenar 
de menciones. Entre los nom
brados miembros de la]unta 
Directiva del Comité de Ho-

nor 1997 se encuentran Isabel 
de Cubas y Gerdtjen, conde
sa de Morata de Jalón, presi
denta; José María Ruiz Ma
teos , marqués de Olivara, 
presidente; Esperanza de 
León González, marquesa del 
Campillo, vicepresidenta; Pe
dro Schwenzer Pfau, presi
dente de la Asociación Mo
nárquica Europea, vicepresi
dente; Francisco Berjillos 

Isabel Martínez Bordiú, hija de 
la condesa de Morata de Jalón, 
recogió el diploma en nombre de 
su madre que no pudo asistir. 

Santiago, presidente de la 
Asociación Española de Ami
gos de Goya, secretario; Ra
fael de Goya y Mozoto-Sáinz, 
descendiente directo de Goya, 
delegado; Gonzalo Millán del 
Pozo, presidente de la Funda
ción para la Protección y Di-

Carmen Tabemero, Ramón del Olmo y Paloma de Pedro (izquierda). Tres niñas del Centro de Folclore Complutense que vendieron las papeletas 
dé la rüa (centro). Marquesa Asprilla, Marquesa del Campillo, Condesa viuda de Villagonzalo, Amella Díaz, vicepresidenta del Rincón de_María. 
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Pitita Ridruejo José María Ruiz Mateos con María Ripalda 

A la izquierda, Amelia Díaz y el conde de Oroszlány. Al centro, la Duquesa de Alba; María ltipalda; Francisco Berjillos, presidente de . 
«Amigos de Goya>>; y Rafael de Goya, descendiente directo del pintor. En la foto de la derecha, Pilar Ruiz de la Hermosa recoge el diploma 

de la presidenta de Nuevo Futuro, Carmen Garralda Herrero. 

fusión del Arte, subdelegado; 
y Miriam de la Sierra y Patri
cia Shoendorff Carrero-Blan
co, vocales. 

Se nombraron además 
miembros distinguidos del 
Comité de Honor -entre los 
que cabe citar al conde Orosz
lány, la marquesa de Asprillas 
o la condesa viuda de 
Villagonzalo- , los Rincone
ros de Honor 1996 -Barto
lomé González, el embajador 

de Bosnia Muhamed Neziro
vic o la BRIPAC-, Rincone
ros Especiales 1996 -Paloma 
de Pedro, Sonia Andrade, An
tonio Soria o Fernando 
García-Pelayo- y Rinconero 
May or 1996, distinción que 
ha recaído en los medios de 
comunicación de Alcalá, entre 
ellos PUERTA DE MADRID, 
y del Valle del Henares , «en 
reconocimiento a _ su gran co
laboración en la difusión de 

nuestra labor durante el año , 
con nuestro más sincero agra
decimiento». 

«El Rincón de María» se 
puso en marcha en 1980, aun
que como asociación ha sido 
reconocida oficialmente algu
nos años después. Entre sus 
actividades más destacadas se 
cuenta la organización del ras
trillo benéfico «Nuevo Futu
ro», conferencias , peregrina
ciones , participación en actos 

sociales, colaboración en orga
nización de diferentes eventos 
como el Aniversario de Goya, 
celebrado el pasado año , en el 
que «El Rincón de María» sa
có adelante la iniciativa de las 
Damas de Goya. • 

La presidenta general de la 
asociación es Pitita Ridruejo; 
y la presidenta y vicepresi
denta ejecutivas son respecti
vamente María· Ripalda y 
Amelia Díaz. 

A la izquierda, Isabel de Cubas y Gerdtzen, condesa de Morata de Jalón. En el centro, Patricia Shoendorff Carrero-Blanco. 
A la derecha, Silvia Moroder, presidenta de la Fundación ANAR. 
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Presidentes y vocales de distrito socialistas junto al secretario general del PSOE alcalaíno, Francisco Muñoz. 
En la fotografía de la derecha, asistentes al primer debate de la <<2ª Campaña de presencia en distritos». 

«Recupera Alcalá. Patrimonio de los vecinos» es el lema «Dificil hacer oposición 
contra tus proyectos» 

El PSOE inició sul' tampañad1Pf!llntiaen Di1tdtos El portavoz del Grupo Socia
lista, Pablo González, destacó 
durante el debate del pasado día 
10 la «situación de paralización» 
que vive Alcalá, a causa de «la 
carencia de un programa de go
bierno que comprometa al PP 
con los ciudadanos, el dominio 
de la CAM sobre las autoridades 
locales y el deterioro de los ser
vicios públicos». Todo ello, en 
opinión de González, «pone en 
una difícil situación el futuro de 
la ciudad». 

El PSOE alcalaíno inició el pasado 10 de junio, con UD debate celebrado en el centro cívico Rafael 
Alberti, la Zª Campaña de Presencia en Distritos, para informar a los vecinos de Alcalá de la labor 
de oposición que el partido socialista ha realizado en el Ayuntamiento durante los dos últimos años 
en los que ha gobernado el PP, sobre los que también hará UD balance. Como soporte gráfico de la cam
paña se han editado 10.000 carteles, obra de Manuela Martín, que se pegarán por toda la ciudad. 

El secretario general del 
PSOE, Francisco Muñoz, expli· 
có que el objetivo de la campaña 
era «abrir un debate entre los ve
cinos para que hagan un ejerci
cio crítico del estado de la ciu
dad» , además de informar a los 
ciudadanos de lo que se había he
cho durante los dos años de go
bierno popular. 

El lema de la campaña sinte
tiza dos ideas que el PSOE quie
re transmitir a los ciudadanos: 
con el primero, «Recupera Alca
lá», los socialistas ponen de ma
nifiesto su descontento con la si
tuación actual de la ciudad y ape
lan a los vecinos para que con
tribuyan al cambio; y con «Pa
trimonio de los vecinos» destacan 
que Alcalá, antes que Ciudad Pa
trimonio de la Humanidad es pa
trimonio de los que en ella viven. 

Pedro Enrique Gómez añadió 
que el cartel no sólo era un ele
mento decorativo sino que con-

tenía un claro mensaje político y 
ciudadano: la ciudad es patrimo
nio de los vecinos pero también 
lo es el PSOE que, con esta cam
paña y con la que se está reali
zando a nivel nacional, preten
de abrirse a todos los ciudadanos 
y reivindicar los 16 años de go
bierno socialista «que están sien
do tan denostados en la actuali
dad por el PP». Gómez manifes
tó que difícilmente se entendería 
la petición del título de Patrimo
nio de la Humanidad p¡ua Alca-

lá sin la intervención de los so
cialistas en las legislaturas ante
riores en las que gobernaron. 

Pablo González, por su parte, 
declaró que el cartel sugería to
das aquellas áreas que preocupa
ban al PSOE y en las que el PP 
no había hecho nada durante el 
tiempo que lleva gobernando la 
ciudad: casco histórico, mobilia
rio urbano, medió ambiente, ju
ventud, infancia, .3ª edad, mu
jer e incluso el recurrente proble
ma de las 'cacas' de los perros. 

Por su parte, Francisco Mu
ñoz centró su intervención en el 
papel del PSOE en la oposición. 
«Es muy difícil hacer oposición 
contra tus propios proyectos, que 
son los que está desarrollando el 
PP. Resulta paradójico que esa 

". * CON CIRUGIA: LIPOSUCCION 

-:.:--.* SIN CIRUGIA 
\ '-. • ELECTROTERAPIA 
\ : • SONOTERAPIA 

~ herencia socialista que tanto re
~ pudian sea precisamente la que 

estén aprovechando paoo enar
bolar la bandera de Alcalá como 
Patrimonio de la Humanidad. 
( ... ) Sería cruel por nuestra par
te reconocer que no han hecho : : • MESOTERAPIA.------""1 

: i Paseo de la Estación, no 1 

ji escalera Dcha. • 2 ° E 

Telf.: 883 44 55 
CONSULTA MEDICINA ESTETICA 

1 nada en estos dos años: dos co
lectores y la remodelación de la 

~ calle Avila, que son proyectos so
~ cialistas». 
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• Caf eteria · Amplia gama de Raciones 

C/. Goya, 2 · Telf.: 8890042 -882 27 24- ALCALADE HENARES 
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la Asociación edhó el primer cuaderno de cunura complutense 
v a condnuación visitó el edHlcio va restaurado 

los lliias 1 amigas de Alcalá conocieron 
el Teatro Cervantes v su historia 
La Asociación Cultural de ffijos y Amigos de Alcalá avanza en sus actividades de conocimiento y 
divulgación ·de los aspectos fundamentales de la cultura complutense y, fiel a este objetivo, ha 
puesto en marcha un nuevo programa que es el de un ciclo de conferencias al que acompaña la 
edición de una colección de cuadernos sobre el contenido de cada una de estas conferencias. La 
primera conferencia, celebrada en la sede de la Asociación, situada en la calle Santiago, trató 
sobre el teatro Cervantes y llevó por título "Del corral de comedias al Teatro Cervantes". Fue 
impartida por los investigadores que han dirigido la rehabilitación del mismo, Miguel Angel Coso 
y Juan Sanz Ballesteros, y culminó, como pretende la asociación, en la edición de un cuaderno. 

Pero en esta ocasión, a la con
ferencia y al cuaderno editado 
con su contenido, se unió la 
visita que pudieron realizar al 
Teatro Cervantes para conocer 
en situ y de la mano de Miguel 
Angel Coso, la historia del que 
fuera corral de comedias y 
posteriormente, Teatro 
Cervantes, así como el proceso 
que ha culminado en su rehabi
litación. 

El Teatro se encuentra en la 
plaza de Cervantes su entrada 
principal y tiene entradas por la 
calle Cerrajeros y Ramón y Cajal 
por donde se accede a una 
nueva sala de teatro creada en 
la rehabilitación. 

Por lo que se refiere a su ges
tión, se encuentra en proceso de 
creación la Fundación Casa de 
las comedias Miguel de 
Cervantes, con la participación 
del ayuntamiento, la CAM, el 
ministerio de Cultura y un 
comité ejecutivo formado por 
Juan Sanz, Miguel Angel Coso y 
el británico John Varey, uno de 
los mejores conocedores en todo 
el mundo del teatro en la época 
de Shakespeare. 

El teatro es propiedad del 
ayuntamiento y han contribuido 
en su restauración la CAM, el 
ministerio de Fomento y la 
Unión Europea. La rehabilita
ción ha sido proyectada y dirigi
da por José María Pérez 
González 'Peridis'. 

El Teatro Cervantes, según 
Miguel Angel Coso y Juan Sanz, 
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Miguel Angel Coso explica aspectos de la rehabilitación del teatro. 

concentra la vida teatral de 
Alcalá durante casi cuatro 
siglos. Fue corral de comedias 
desde 1601 siendo por tanto el 
más antiguo del mundo que se 
mantiene en un perfecto estado 
de conservación en cuanto a 
estructuras arquitectónicas. 
Desde 1 769 fue un coliseo 
techado y fue teatro romántico 
desde 1831 convirtiéndose final
mente en sala de proyecciones 
cinematt>gráficas en 1927 hasta 
que en los primeros años seten
ta de este siglo fue cerrado. 

El interés de Juan Sanz y 
Miguel Angel Coso por el estu
dios de sus estructuras arqui-

tectónicas; la inquietud que 
tuvieron desde un primer 
momento por conocer que ence
rraba el viejo Teatro Cervantes, 
culminó en uno de las más 
importantes descubrimientos a 
nivel internacional sobre la his
toria del teatro, el más antiguo y 
mejor conservado corral de 
comedias del mundo. La super
posición de estructuras arqui
tectónicas permitió la conserva
ción de la primera de ellas y por 
tanto la más valiosa. 

El ayuntamiento adquirió el 
edificio así como una serie de 
casas adyacentes a fin de 
comenzar el larguísimo proceso 

que ha culminado con la rehabi
litación del edificio. 

De todo ello fueron informa
dos los Hijos y Amigos de Alcalá 
en la conferencia impartida por 
Juan Sanz y Miguel Angel Coso 
y el posterior cuaderno editado 
que lo que hace es plasmar por 
escrito para que pueda ser obje
to de estudio y colección el con
tenido de la conferencia. 

Pero el momento más impor
tante y peculiar fue la visita que 
un importante número de socios 
de la entidad realizaron por las 
dependencias ya rehabilitadas 
del Teatro Cervantes, un espa
cio que muchos tuvieron opor
tunidad de conocer como cine, 
el Cine o Teatro Pequeño. Fue 
tal el número de asistentes a 
esa visita guiada y explicada 
que hubo que realizar dos gru
pos que fueron conociendo paso 
a paso la historia y la rehabilita
ción realizada. 

Mientras tanto sigue faltando 
el último paso para culminar la 
restauración, y es dotar de 
mobiliario al edificio. La rehabi
litación ha costado aproximada
mente unos 450 millones de 
pesetas y el mobiliario tiene que 
presupuestarse aparte así como 
estudiar concienzudamente las 
características del mismo debi
do a la peculiaridad que encie
rra el edificio, es decir, tres 
espacios en uno sólo. 

Pero además, queda por defi
nir el uso definitivo que va a 
tener el edificio. Parece claro 
que se convertirá en un museo 
vivo de la historia del teatro y 
que va a tener una cafetería 
abierta, pero falta por definir lo 
más importante, el uso teatral 
que se le quiera dar. Una posibi
lidad apuntada por el alcalde de 
la ciudad, Bartolomé González 
es el suscribir un convenio con 
una compañía de teatro de rele
vancia a fin de que se instalen 
en Alcalá y monten aquí sus 
espectáculos. Pero todo ello 
queda por definir y eso lo harán 
quienes han intervenido en la 
financiación de esos aproxima
damente 450 millones de pese
tas que ha costado la rehabilita
ción. 
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n veces te sera mas difícil conducir tu coche que cocinar en él. Hhora. en Renault. te lo ponemos todo mucho 
mas fácil. Porque desde el lS de abril° al lS de septiembre. te instalamos el aire acondicionado en tu coche.. 
Nosotros sabemos lo que te gusta u lo que necesitas para tu vehículo. Por eso hemos creado una oferta a tu 
medida en la que podrás encontrar unos precios exquisitos u una financiación con la que disfrutaras del aire 

· acondicionado desde el primer día pagándolo sin agobios. Rdemas. tienes la garantía que sólo puede ofrecer 
Renault. Y con la confianza de que nuestros productos son los mas frescos u variados. Para que siempre puedas 
conducir a gusto. 
~lévate el aire acondicionado. u que te aproveche. 

CLIO 
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RENRULT 19 
RENRULT 21 
LRGUNR 
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295.000 Ptas. 
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ENTRRDR 
[101.] 

26.500 Ptas. 
26 .500 Ptas. 
27 .500 Ptas. 
29.500 Ptas. 
29 .500 Ptas. 

FINRNCIRCION 
[12 MESES] 

19 .875 Ptas./mes· 
19 .875 Ptas ./ mes· 
20 .625 Ptas./rnes· 
22 .125 Ptas./mes· 
22.125 Ptas./mes· 

"T.R .E. Ot EN FINRNCIRCION R 12 MESES DESDE UN lOt DE ENTRROR. Oferta Renau lt Fin anc iac ión válida hasta el 15-9-97. Intereses subvencion ados por RHSR. 
ESTOS PRECIOS lfüUY EN HHNO DE OBRR. PIEZRS DE RECRHBIO E IV R. NO 1mum HIT RR LE NTI NI HIT ROS . 

Pero si qa lo tienes instalado . recuerda que . para su buen func ionamiento . neces ita ser rev isado . . 
Y por 9.500 Pesetas . nadie mejor que nuestros espec ialistas para que te quedes tan fresco . 
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llCe fllta melllllll 
11r1 111nc11r 
la h1r1 de cierre 

b el c11e111n1 se-11 
11-1-11 c1m-1s n 
Vldl llfSlllS llYlrlS 

En el cementerio antiguo 
hace falta megafonía o algu
na señal más acusada que 
se ofga mejor cuando a la 
seis de la tarde se va a pro
ceder al cierre. Ahora, con el 
calor y el sol, las personas 
mayores se distraen, o sim
plemente están ensimisma
das orando por sus difuntos 
o poniendo flores o limpian
do las tumbas. 

Es cierto que el señor que 
está encargado del cemente
rio toca un silbato ·para 
anunciar el cierre minutos 
antes y también a las seis en 
punto, cuando cierra, pero 
es un silbato que sólo se oye 
desde las proximidades a la 
entrada y su sonido no llega 
hasta el fondo del cemente
rio, ni siquiera hasta la · 
mitad. 

También es cierto que hay 
un rótulo a la entrada en el 
que se indica el horario de 
apertura y cierre, pero 
ahora, en verano, a pleno 
sol, a la hora de cierre pare
ce que es más temprano y, si 
no se oye el silbato, se pro
ducen los encierros. 

Dos señoras quedaron 
encerradas en el cementerio 
el viernes y fueron rescata
das por la policía. El día 
anterior, jueves, fueron 
cinco las señoras que que
daron encerradas y la poli
cía tuvo que ir hasta un bar 
próximo, donde el encargado 
tenía un momento de espar
cimiento después de su jor
nada laboral, aunque toda
via estaba con su uniforme. 

El susto de estas señoras, 
entre las que había mujeres 
mayores y alguna con poca 
agudeza auditiva se podría 
evitar con poco gasto, un 
pequeño aparato de megafo
nía con el que el encargado, 
al menos durante estos 
meses veraniegos, anuncia
ra que los visitantes fueran 
saliendo porque se iba a 
cerrar. 

OUIEN OUIERA CONTACTAR 
CON 

, ALICIA GRANADOS 
-VIDENTE-

Tel.: 880 68 77 
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Aunque pareciera los electos de un tenamoto, tueron cinco kllos de euloslvo 

Se voló en Azuqueca la vieia estructura de un edincio 
Han hecho falta veinte años de trimites administrativos y judiciales para que el ayuntamiento de 
Azuqueca lo~ la demolici6n de la vieja estructura de un ediflcio situado en el barrio de Alovera del 
municipio azudenae, concretamente en la calle Rio Sorbe. El incumplimiento de las normas urbanfs
tlcaa deaat6 un largo litigio que concluy6 el viernes 6 de junio con la demolici6n. Para ello fueron 
necesarios cinco kilos de ezploaivo, concretamente de goma 2. Las fotografiaa fueron realizadas por 
Teresa Redondo y muestran el preciso momento en el que se vol6 la vieja estructura arquitect6nica. 

Según explicaron fuentes del 
ayuntamiento de Azuqueca, la 
estructura llevaba levantada 
desde hace más de 20 años e 
incumplía las normativas urba
nísticas puesto que tenía seis 
pisos de altura. 

Para ello se contrató los servi
cios de la empresa Devoconsa, 
que colocaron a lo largo de los 
pilares de la vieja estructura un 
total de l 75 detonadores y 
barrenos en forma de cuña para 
que los escombros tendieran a 
caer hacia el noroeste, la direc
ción contraria a la de las edifi
caciones más cercanas. En total 
se emplearon cinco kilos de 
Goma-2 y los pilares fueron 
recubiertos por malla metálica 
para evitar que trozos de los 
mismos salieran hacia el exte
rior como proyectiles. 

Esa zona, según el Plan 
General de Ordenación Urbana, 
de Azuqueca, está destinada a 
la construcción de viviendas 
unifamiliares y edificios de baja 
altura. 

No es la primera explosión 
controlada que hay en Azu
queca. En 1992 hubo otra 
mucho más espectacular en la 
calle Cuenca donde en aquella 
cx;asión fue derribado un edifl
cio que estaba mucho más 
avanzado que esa estructura 
volada el viernes 6 de junio. 
· En las fotos de la derecha 
tenemos dos momentos del 
espectáculo: en la de arriba 
podemos comprobar cómo algu
nos ciudadanos se acercaron 
hasta el lugar para presencia en 
directo Mla función" én sesión 
única. Debajo, momento en que 
el edificio se desploma bajo el 
impacto de los explosivos como 
un gigante herido de muerte. 

DH DETECTIVES 
LJCL~CIA NACIONAL 911 ASESOIAMIE.NTO GRATUITO 
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INFORMES LABORALES, COMERCIAU:S, 
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Vía Complutens<, csq. C/ Angd 
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REZA nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y-dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.L.O. 

GRATIS* 
8 FOTOS CARNET? 
FOI04 P' DE LOS CUBAS, 10 • Tlf., 832 2125 

A VDA. REYES CATOUCOS, 6 ·TI&., 833 11 11 
880 39 78 
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El alcalde de Alcalá 
pide a todas las 
municipios de más 
de s.aaa habitantes 
que dediquen 
una calle a cervantes 

Bartolomé González ha 
pedido a todos los munici
pios españoles de más de 
5.000 habitantes que dedi
quen una vía pública de 
sus respectivas localidades 
a Miguel de Cervantes. La 
solicitud se enmarca en el 
conjunto de actividades 
durante este año del 450° 
aniversario del nacimien
to del autor del Quijote. El 
objetivo de González es, 
según sus palabras, «home
najear al creador de la no
vela moderna, al autor que 
ha merecido tantos y tan
tos trabajos, estudios y pu
blicaciones, al más univer
sal escritor en lengua cas
tellana». 

Ya están abiertas las 
piscinas municipales 

El sábado día 7 de junio 
se abrieron al público las 
piscinas municipales del 
Val, ElJuncal y el parque 
O 'Donell. Hay que recor
dar que la piscina de IES 
«Antonio Machado», gra
cias a un conveni~trma
do con el Ayuntamiento, es 
también de disfrute "inuni-' 
cipal aunque sólo durante 
los meses de julio y agosto. 

Las piscinas están abier
tas desde las 11 de la ma
ñana hasta las 7 de la tar
de. Para esta temporada 
los precios son de 525 la 
entrada general y 275 la 
infantil. La Ciudad Depor
tiva ofrece además bonos 
de varios baños con un 
20 % de descuento y otros 
abonos interesantes que 
supondrán un ahorro para 
las personas que quieran 
disfrutar de las piscinas de 
Alcalá este verano. 

Promovido por la ISOCladón de Madres por la SOiidaridad» 

Recogida en Tones de la Alameda de Rnnas y fondos 
para aclarar el «caso de las niñas de Alcasser» 
La Asociación de «Madres por la Solidaridad» de Torres de la 

Alameda ha promovido la recogida de firmas y fondos para con
tribuir al esclarecimiento del 'caso de las Niñas de Alcasser'. Con 
este motivo, un grupo de madres de la citada asociación instala
rá una mesa en la plaza del Sol de Torres, el próximo jueves 19 
de junio, desde las 10'00 hasta las 21 '00 horas. Está pr~~ista la 
asistencia de Fernando García, padre de una de las tres nmas ase
sinadas. Los lemas de las promotoras de la iniciativa son: ¡Ayú
danos contra la barbarie! ¡Participa con nosotros! Precisamente 
en estos días está siendo juzgado en Valencia Miguel Ricart, el 
único detenido en relación con el asesinato de las tres niñas de 
Alcásser, Miriam, Toñi y Desiré. El principal sospechoso, Anto
nio Anglés, permanece todavía en paradero desconocido. 

convivirán can familias del puebla hasta el día 17: 
Anchuela acoge a niñas bielarrusas de Chernabyl 

Un total de 11 niños y niñas procedentes de Bielorrusia llega
rán hoy, 13 de junio, a la localidad de Anchuelo, donde serán 
acogidos por otras tantas familias hasta el 17 de julio. El objeti
vo es el intento de mejorar la salud de estos pequeños, dañada 
por la radiación producida por el accidente de la central nuclear 
de Chernobyl. El grupo, que viene acompañado de una monito
ra que habla ruso y español, participará de diversas actividades 
y actos que se han programado con las familias, para incidir en 
el carácter comunitario de la acogida. La iniciativa se ha llevado 
a cabo gracias a la colaboración de la Coordinadora de Padres 
de Arganda, que lleva varios años recibiendo a niños bielorru
sos. Por su parte, el ayuntamiento de Anchuelo ha participa~o 
con la subvención de parte. del proyecto. 

¡VERANO DIVERTIDO! en ••• 
GRANJA-ESCUELA LA ESGARAVITA 

-Edad: desde 3 añ.os
Régimen no residencial (9 - 16 horas) 

y estancia 10 días (1 - 10 julio) . 
Telf.: 888 00 68 - Horario oficina: 9'30 a 14 h. de lunes a viernes 

vcongreso 
Internacional 
Grupo cero 

El V Congreso Interna
cional Grupo Cero-Clínica 
Psiqlanalítica se celebrará 
en el hotel Príncipe de 
V ergara de Madrid entre 
el 9 y el 13 de julio. Decla
rado de interés sanitario 
por el ministerio de Sani
dad y .Consumo y recono
cido por la CAM y auspi
ciado por el Colegio de 
Médicos, embajadas y 
otras instituciones, el con
greso pretende ofrecer un 
conocimiento más preciso 
del psicoanálisis y su téc
nica, cuál es su forma de 
trabajo y cómo interviene 

• en los tratamientos. Infor
mación e inscripciones en 
Escuela de Psicoanálisis 
Grupo Cero. C/Ferraz 22, 
2º izda, Madrid. Horario: 
De lunes a vierpes, de 
16,00 a 20,00 horas. 
Tlfno: 542.33.49. 

vcertamen 
Miguel Hernández 

La entrega de premios 
del V Certamen de poesía 
Miguel Hernández se cele
brará hoy, 14 de junio, a 
las 18,30 horas, en la Ca
sa de la Juventud. 85 per
sonas, desde niños hasta 
adultos, se han sumado a la 
convocatoria. Respecto a 
los premios, los dos gana
dores de la categoría A (in
fantil), recibirán vales por 
10.000 y 5.000 pesetas res
pectivamente, canjeables 
por material escolar y li
bros. Los dos primeros de 
la categoría B (estudiantes 
de BUP, COU y ESO), ob
tendrán 20.000 y 15.000 
pesetas y libros. En la ca
tegoría c (adultos sin lími
te de edad), serán 30.000 
y 25.000 pesetas para pri
mero y segundo. A todos 
los ganadores se les entre
gará además un diploma. 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

Importante 5alón de Peluquería UNISEX 
NECESITA VARICES -ARRUGAS (implantes)...;... OBESIDAD 

ACUPUNTURA - BOMEOPATIA 
(Previa petición_ de hora: 5'30 a 8'30) 

E· l füi!' M ¡J [·lü 11 ·l tí· 1'' 111 JiJ!I 
c/. Gran Canal 8 - Tlf.: 881 49 39 - Alcalá de Hénares 

PUERTA de Madrid 
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Ya se los ha llallllZada como .. Pin v Pon" v el avuntamiemo conlía 
en su capacidad pan meionr la recaudación v otros servicios 

El conceial de Hacienda muestn los dos ordenadores 
que controlan a los 161.000 alcalaínos 
Les faltaba tener nombre para emular a su patriarca, el superordenador del ministerio de 
Hacienda de nombre "Rita". Y con la ayuda del concejal de Hacienda en el ayuntamiento de 
Alcalá, Luis Vargas, y con la conformidad de los técnicos del área de informática, un redactor de 
PUERTA DE MADRID contribuyó a su bautismo. Se llaman "Pin y Pon", aunque hasta ahora los 
técnicos que los manejaban los denominaban "el trasto" o "el cacharro". Disfrutan de aire acon
dicionado y tienen el cuidado y el mimo de un nutrido grupo de funcionarios y de expertos de la 
empresa TAO, encargada de realizar las aplicaciones de los programas. Son los dos superordena
dores municipales, y ellos controlan a los 161.000 alcalaínos y a muchos más si fuera necesario. 

En su memoria, en sus entra
ñas, se encuentran los datos de 
toda la población empadronada 
en Alcalá, domicilio, vehículos, 
número de DNI, de NIF, bienes 
inmuebles, y muchos otros 
datos relacionados con la ges
tión municipal como pueden ser 
los colegios o institutos a los 
que está adscrita la población 
escolar, licencias municipales, 
impuestos, tasas y precios 
públicos, los acreedores del 
ayuntamiento y las deudas que 
tiene la casa consistorial con 
proveedores. Todo eso está o 
puede estar memorizado, com
pletamente informatizado .para 
en caso de necesidad disponer 
de ello. 

"Pin y Pon" son dos por conve
niencia del ayuntamiento. 
Primero existía "Pin", pero las 
necesidades informáticas del 
ayuntamiento hicieron tomar 
soluciones por el problema que 
se presentaba. Y es que la nece
sidad de crear una única base 
de datos para racionalizar el tra
bajo informático en el ayunta
miento hacia conveniente la 
adaptación de "Pin"; el primer 
superordenador que tenía la 
casa consistorial y que a duras 
penas podía con el trabajo que 
tenía encomendado, se quedaba 
pequeño en capacidad. Luis 
Vargas, concejal de Hacienda, 
explicó que adquirir un herma
no para "Pin" costaba poco más 
que adaptarlo a la nueva situa
ción, que aumentarle la capaci-

Luis Vargas, con sus ordenadores para control de la población. 

dad. Y así llegó Pon. Dicho de 
una forma más técnica, com
prar una placa para aumentar 
la capacidad del ordenador cos
taba ocho millones y adquirir 
uno nuevo costaba once millo
nes. Se decidió comprar uno 
nuevo y poner a los dos a traba
jar. 

Hoy, como decíamos anterior
mente, "Pin y Pon", tienen aire 
acondicionado en un despacho 
propio -su extrema sensibilidad 
así lo requiere-. Y además tra
bajan para ellos un grupo de 
funcionarios y de expertos infor
máticos que se encargan de su 
mantenimiento y de las aplica
ciones de sus programas. 

OCAÑA JDYERIA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 880 16 85 
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La reorganizaci6~ de los 
servicios inf'ormáticos 

El concejal de Hacienda expli
có a PUERTA DE MADRID que 
la existencia de Pin y Pon se 
debe precisamente a la necesa
ria reorganización de los servi
cios informáticos en el ayunta
miento. Hasta hace poco, según 
la explicación del propio Luis 
Vargas, hasta un niño con una 
videoconsola en su casa tenía 
mejor dotación informática que 
la casa consistorial. 

"Con los nuevos equipos y 
programas informáticos que se 
van adaptando vamos a poder 
tener un mayor control de la 
información", señaló Luis 
Vargas y apuntó: "Hemos inver
tido 70 millones de pesetas y 
vamos a seguir invirtiendo". Y es 
que, hasta que esos nueYos 
equipos lleguen a funcionar al 
cien por cien, los servicios eco
nómic;os del ayuntamiento tie
nen que trabajar a veces por 
intuición: "A veces tenemos que 
tomar decisiones en muchas 
ocasiones por estimaciones. 
Cualquier departamento finan
ciero de una empresa lo que 
necesita es tener en tiempo real 
la situación de una partida pre
supuestaria concreta. Por eso 
no están cerradas las cuentas 
de 1996. Lo primero que tiene 
que tener para trabajar un ges
tor económico es saber en cada 

momento cómo están sus cuen
tas". 

Dentro de la reorganización 
informática era fundamental 
crear una única base de datos: 
"Antes en este ayuntamiento se 
trabajaba con muchas bases de 
datos. Cada padrón de impues
tos era una base de datos dife
rente", explicó el concejal de 
Hacienda, quien añadió que 
para la consecución de esa base 
única se han dado dos pasos 
fundamentales: "En primer 
lugar se ha renovado el padrón 
municipal de habitantes y en 
segundo lugar se ha hecho la 
revisión catastral. Con ello 
tenemos una base personal y 
una base fisica y lo que esta
mos haciendo en estos momen
tos es unir a la persona con la 
materia para tener una única 
base de datos del ayuntamien
to". 

A partir de ahí, para cual
quier trámite, para cualquier 
recibo o para cualquier docu
mento se puede ir a esa base de 
datos que va a poder informar 
de todo ello en tiempo real. Ese 
es el trabajo que hacen Piri y 
Pon: "Ahí te van a salir los nom
bres, las direcciones, si tiene o 
no coche, si estudia, todo. Para 
cualquier información que se 
necesite para completar un 
recibo se puede recurrir a esta 
base de datos y de esta forma 
no vas a tener que buscar por 
200 bases. Al estar trabajando 
con multitud de ellas, el mismo 
señor salía en una base apare
cía con su DNI bien, en otra 
salia mal, en otra aparecía con 
la letrita del NIF, en otra sin la 
letrita. En una aparecía con 
una dirección, en otra con otras 
señas. Así no se podía trabajar 
bien". 

Y para ello trabajan "Pin y 
Pon", con su despacho y su aire 
acondicionado, con ese grupo 
de funcionarios y expertos que 
procuran sacarles el máximo 
rendimiento para tener infor
mación sobre los 161.000 habi
tantes de Alcalá. 

VENDO PISO 
EN ALCALA DE HENARES, 

ZONA CENTRO 

• Calefacción central, agua caliente 
y aire acondicionado • 2 baños con 
mamparas • 2 terrazas • Cocina 
amueblada con electrodomésticos ... 

100 m2 en 2ª planta. Seminuevo 

Tlfs.: 880 28 70 · 880 16 85 
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11 sigue cñlica c111a u1iversidad 1or su actillld c11 los empleados del INAP 

"Alcalá es de los alcalaínos v no de la universidad" 
La concejala de IU Pilar Fernández Herrador se reunió con los representantes sindicales de los 
trabajadores del INAP que quedan en Alcalá para inteiitar conocer los problemas que tienen sobre 
su futuro laboral si finalmente la universidad de Alcalá decide quedarse con las instalaciones que 
ocupa el instituto en el viejo colegio de San Ildefonso, o antigua universidad cisnerlana. IU lle
vará al ple.no del mes de junio una moción de solidaridad con estos trabajadores y de apoyo al 
INAP, mientras que Pilar Fernández se mostró muy critica con el rector de la universidad, Manuel 
Gala, llegando a decir que "A ver si queda claro: Alcalá es de los alcalaínos, no de la universidad". 

Pilar Fernández Herrador tiene esta institución. Nosotros el INAP desaparezca de Alcalá, 
señaló que "los trabajadores del creemos que el ayuntamiento lo que vamos a hacer es tener en 
INAP están muy preocupados debe velar por el bienestar de cuenta la situación en la que 
porque el señor rector, don todos y cada uno de los ciu- van a quedar los trabajadores 
Manuel Gala, parece que dadanos". que quedan ahí, sobre todo 
incumple el convenio que tiene De todos modos, IU no se va a cuando hay un acuerdo previo 
firmado con el INAP ya que si quedar exclusivamente en mediante el cual cuando se pro
asume las dependencias de este pedirle a Gala que cumpla el duzca el traslado del INAP a 
instituto, debe también asumir convenio que tiene firmado: Madrid, los trabajadores serán 
al personal que trabaja allí. "Efectivamente también quere- asumidos por la universidad", 
Pues bien, parece ser que el mos pedir que el ayuntamiento dijo Pilar Fernández que añadió 
señor rector no está por la labor se dirija a la comunidad de que "lo lamentables es que el 
de asumir al personal". Madrid, concretamente al señor propio rector ha sacado a con-

Esa es la razón por tanto de la consejero de Educación y curso una oferta de puestos de 
moción de IU en el pleno: Cultura, don Gustavo trabajo que bien podrían ser 
"Nuestra propuesta es que sea Villapalos, para que tome cartas asumidas por los trabajadores 
el propio ayuntamiento quien en el asunto porque él es tam- del INAP sin necesidad de tener 
inste al rector a cumplir ese bién responsable de la actitud que hacerlo de otra forma". 
convenio firmado. Es cierto que que el rector de la universidad La concejala de IU manifestó 
nosotros no tenemos competen- tiene". que "a nosotros nos parece que 
cías para pedirle al rector deter- la universidad de Alcalá está 
minadas cosas, pero sí tenemos La desaparición del INAP asumiendo un papel demasiado 
competencias para opinar sobre protagonista en la ciudad en 
todo aquello que ocurra en la El problema tiene para IU dos todo lo que tiene que ver con la 
ciudad". vertientes, la del problema de cultura. Yo creo que desde la 

Y es que, según Pilar los trabajadores y la de la desa- concejalía de Cultura y desde 
Fernández, "los 18 trabajadores parición de la institución: otro tipo de instituciones que 
que quedan en el INAP son tan "Realmente el significado es ese, existen se deberían tomar car
alcalainos como cualquiera. En que desaparece una institución tas en el asunto pero parece ser 
la mayoría de los casos le han que a lo largo de la historia ha que hay una especie de acuerdo 
dedicado toda su vida al INAP y dado prestigio a Alcalá. De todos de dejar al rector que haga lo 
son ellos, de alguna forma, pro- modos, viendo que ya es prácti- que le parezca a cambio de no 
tagonistas del prestigio que camente imposible de evitar que tener ningún tipo de problema 

Los nuevos 
materiales 

Estos años de "entresiglos" 
están siendo testigos de avan
ces espectaculares en el 
campo de los nuevos mate
riales, que son un grupo de 
sustancias con propiedades 
para aplicaciones muy especí
ficas. El desarrollo de super
conductores de alta tempera
tura critica, que abre nuevas 
vías de aplicaciones en la 
fabricación de potentes elec
troimanes con diferentes usos 
industriales, o la preparación 
de dispositivos que están 
encontrando una creciente 
utilización en campos que van 
desde la tecnología aerospa
cial hasta la microelectrónica, 
son una muestra del amplísi
mo abanico de posibles apli
caciones a la ciencia y a la 
industria que presentan, ade
más de los citados, las cerá
micas, las láminas delgadas, 
los nanocristales, etc. 

La ciencia Electrocerá
mica estudia los nuevos 
materiales cuya flilalidad se 

PUERTA de Madrid 

En el rectorado de la Universidad de Alcalá 

111 Reunión Nacional de Electrocerámica 
Durante los días 19 y 20 de junio se celebrará en el salón 
de actos del rectorado de la Universidad de Alcalá un 
congreso científico denominado m Reunión Nacional de 
Electrocerám.ica, al que asistirán fundamentalmente 
profesores de las principales universidades españolas e 
investi¡fadores del Centro Superior de Investigaciones 
Científfcas. El acto inaugural tendrá lugar en el mencio
nado salón de actos a las 9 de la mañana del jueves 19 
de junio y, con una duración prevista de media hora, es
tará presidido por el rector de la universidad y el alcalde. 

enmarca en el amplio espec
tro de aplicaciones eléctricas 
y electrónicas. 

Los materiales electrocerá
micos presentan propiedades 
tan interesantes como: 

1.- Facilidad de prepara
ción, lo que no encarece su 
empleo. 

2.- Posibilidad de tener for
mas geométricas diferentes y 
espesores variables que cuan
do llegan a ser menores que 
un micrómetro ( 1 o-s m) se 
denominan láminas delgadas. 

3 .- Buenas propiedades 
mecánicas y alta estabilidad 
química y térmica. 

4 .- Buenas caracteristicas 
eléctricas. 

Las reducidas dimensiones 
geométricas que pueden 
alcanzar estos materiales per
miten miniaturizar los dispo
sitivos de aplicación con todas 
las ventajas que ello supone. 
Para concretar indico algunos 
casos de aplicación: 

1.- Ecografia ultrasónica, 
para uso en medicina y en 
dispositivos de ensayos no 
destructivos. 

2 .- Termístores, d ispositi
vos de protección de circuitos 
eléctricos en sistemas de cal
deo, de motor de arranque, 

Pilar Fernández Herrador 

con la universidad y mantener 
unas relaciones fluidas". 

Pilar Fernández señaló que 
"nosotros pensamos que cuando 
hay que protestar y defender los 
intereses de los alcalainos aun
que sea frente a la universidad, 
hay que hacerlo sin ninguna 
duda. Yo sigo diciendo que lo 
que tiene que hacer la universi
dad es dedicarse a la vida aca
démica, debe fomentar una 
mejor educación para los estu
diantes así como facilitarles las 
condiciones para que eso se 
produzca y no dedicarse a otro 
tipo de actividades, que es lo 
que actualmente la universidad 
está haciendo. Alcalá es de los 
alcalainos y no de la universi
dad". 

extinción gradual de ilumina
ciones eléctricas, etc. 

3.- Electroópticos, basados 
en el hecho de la existencia de 
materiales que modifican sus 
propiedades ópticas al apli
carles un campo eléctrico. Las 
llamadas puertas ópticas y las 
memorias ópticas son casos 
de aplicación. 

4.- Dispositivos microme
cánicos. A partir de campos 
eléctricos se generan en el 
material deformaciones que 
producen pequeños movi
mientos, utilizables en micro
válvulas para controlar cau
dales muy pequeños y preci
sos, marcapasos para regular 
los impulsos cardiacos, etc. 

5.- Preparación de memo
rias no volátiles -de decenas 
de años de duración- para 
ordenadores y detectores de 
infrarrojo. 

6 .- Obtención de conducto
res iónicos de aplicación en 
baterias. 

José María VICENTE HEREDIA 
Secretario del Congreso 
Departamento de Física 

de la Universidad de Alcalá 
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Por falsedad en documento privado al pedir un préstamo de 
2 mlllones de pesetas para pagar deudas de la Deportiva 

11 euresidele ·del Alcalá José García Boia& 1 el exsecretario, 
condenados a seis meses 1 un día de 1risiín menor 
El juzgado de lo penal número 2 de AlcalA ha dictado sentencia condenatoria contra el que fue 
presidente del AlcalA, Jos6 Garcla Rojas, y contra el que fuera secretarlo de su junta directiva, 
Jos6 Pinilla Reiz, por un delito de falsedad en documento privado, cometido al extender un 
acta falsa de una junta que nunca se celebro para pedir UD pr6sbpno de dos millones de pese
tas al Banco Popular, destinado a pagar una deuda con UD proveedor y los sueldos de los juga
dores. Rojas y Pinllla pidieron ese pr6stamo en plena campaña electoral en la Deportiva. En las 
elecciones Garcfa Rojas fue derrotado por la candidatura encabezada por Luis FernAndez Rfos. 
~ la sentencia, fechada el dia 22 de abril de 1997, la juez titular del juzgado de lo Penal núme
ro 2 de Alcali ha condenado a Garcfa Rojas y a Pinilla a seis meses y un dia de prlsl6n menor. 

La sentencia declara pro- electoral, suscribieron la ba en momento electoral y, a 
hado que José García Rojas póliza de préstamo en la tenor de los estatutos del 
y José Pinilla, como presi- sucursal del . Banco Popular club, "La Junta Directiva, a 
dente y secretario respectiva- Español de Alcalá de partir del momento de la con
mente de la Real Sociedad Henares, por importe ya cita- vocatoria de elecciones se 
Deportiva Alcalá, extendieron do, debiéndose abonar · el convierte en Junta Gestora. 
un acta con fecha 30 de préstamo en diez amortiza- exclusivamente habilitada 
mayo de 1992, firmada .por ~iones de 200.000 pesetas para asuntos de trámite". 
ambos, en la que se certifica- cada una, no pagándose Los dos millones de pesetas 
ba el haberse tomado por · dicho préstamo. se destinaron al pago de los 
unanimidad en junta general En la sentencia se recoge jugadores y de los autocares, 
extraordinaria celebrada el también que "los acusados lo que queda acreditado por 
25 del mismo mes y año el alegan en su descargo que el el extracto de cuenta corrien
acuerdo de solicitar en nom- dinero fue para pagar las te que la RSD Alcalá tiene en 
bre y representación de dicha nóminas de. los jugadores y el Banco Popular Español. 
Sociedad una póliza de prés- los autocares Alonso, para El préstamo no se pagó, 
tamo de dos millones de desplazarse a la provincia de por lo que la entidad finan
pesetas del Banco Popular Orense a jugar un partido de ciera requirió el pago a la 
Español con vencimiento de ascenso; pero lo cierto es que Deportiva dirigiéndose al 
1 de junio de 1993, acuerdo la certificación de la asam- nuevo presidente electo, Luis 
y junta que no se había blea general extraordinaria Fernández Ríos, quien tomó 
adoptado ni celebrado. de fecha 25 de mayo de 1992 conocimiento de lo ocurrido y 

Una vez realizada tal certi- es falsa en todos sus extre- puso una denuncia en los 
ficación, ambos, comq repre- mos, así como antiestatuta- juzgados contra José García 
sentantes legales de la citada rio por contravenir el artículo Rojas, José Pinilla Reiz y el 
entidad, cualidad que en 22 f) de los Estatutos de la director de la sucursal ban
aquel momento no tenían en Real Sociedad Deportiva caria que firmó la paliza, 
base a los estatutos de la Alcalá". • quien a la sazón era candida
misma por estar en periodo La RSDAlcalá se encontra- to a la junta directiva en la 

-. 

candidatura de José García 
Rojas, según se explica en la 
denuncia. 

La sentencia exculpa a los 
acusados del delito de estafa 
"porque la citada infracción · 
penal requiere, como uno de 
los elementos trascendenta
les para su existencia, la 
constancia de un perjuicio 
patrimonial producido, no 
habiéndose producido nin
gún perjuicio económico a la 
entidad Banco Popular, ya 
que ésta ha ejercido las 
acciones causales para hacer 
efectivo su crédito". 

Por todo ello, la juez conde
na a José García Rojas y 
José Pinilla Reiz como auto
res y responsable~ de un 
delito de falsedad en docu
mento privado ya definido, a 
la pena a cada uno de ellos 
de seis meses y un día de pri
sión menor. con las acceso
rias de todo cargo público y 
derecho de sufragio durante 
el tiempo de condena impo
niéndole a cada uno la mitad 
de las costas causadas en el 
curso del proceso en relación 
a esta infracción. 

La juez ha absuelto al 
director de la sucursal de la 
entidad financiera de las 
infracciones penales de las 
que venía siendo acusado 
declarando de oficio las cos
tas. Y también ha absuelto a 
García Rojas y a Pinilla de los 
delitos de falsedad en docu
mento mercantil en concurso 
medial con un delito de esta
fa declarando de oficio las 
costas respecto a estas dos 
infracciones penales. 
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El día 20 de Junio (Viernes) a las 19'30 h. 
en la Capilla del Colegio -e/ Santiago
se oficiará una MISA en recuerdo de 
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Esperamos Vuestra presencia 
y la de familiares y amigos 
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La profesora de la niña hospitazada en el momento de ser vacunada. A la derecha, una de las asambleas informativas convocadas para 
los padres de Escuelas Pías el pasado 6 de junio. 

una compañera de preescolar fue hospitalizada aquejada de meningitis bacteriana 

Los aso alumnos del colegio Escuelas Pías 
se vacunaron contra el meningoeo t 

Las autoridades sanitarias del .Area 3 volvieron a actuar con rapidez nada más conocer un nuevo caso de melÚJJ
gitis bacterúma que afectó a una alumna de preescolar del colegio Escuelas Pías. Dos pediatras y nueve enferme
ras procedieron el pasado 6 de junio a la vacunación de los más de 850 alumnos del citado centro, al mismo tiempo 
que los responaables de Salud Primaria y del centro de Salud Páhlica resolvian las dudas de los padres. 

La pequeña fue hospitalizada el 
domingo 1 de junio, siendo el pro
nóstico médico de gastroenteritis. 
Durante el ingreso se observó que 
los síntomas no se correspondían 
con esa patología, descubriéndose 
que lo que padecía la niña era me
ningitis bacteriana. Los cultivos 
que se le realizaron no dieron nin
gún resultado pasadas 48 horas por 
lo que fue imposible determinar la 
bacteria causante de la enferme
dad. En previsión de que se trata
ra de un meningococo tipo e, Jas 
autoridades sanitarias decidieron 
recomendar la vacuna para todos 
los escolares del centro, como ya 
ocurriera hace no mucho tiempo, 
concretamente en el mes de abril, 

. en el colegio San Joaquín y Santa 
Ana, donde también se optó por 
vacunar a todo el colegio después 
de que una alumna de 10 años fue-

ra ingresada en el hospital aque
jada de infección meningocócica. 

Antes que la vacunación, que se 
aconsejó en este caso teniendo en 
cuenta que no existen barreras ar-

quitectónicas que separen a los 
alumnos de preescolar del resto de 
escolares, se aplicó la quimiopro
filaxis en el entorno más cercano 
a la pequeña, sus compañeros de 

aula y sus familiares, los únicos 
que verdaderamente podían haber 
sido contagiados ya que el conta
gio se produce exclusivamente por 
contacto directo con el enfermo. 

La vacunación y las asambleas 
informativas dirigidas a los padres 
se convocaron en el colegio Escue
las Pías de la Avda. Lope de Figue
roa después de recibirse la confir
mación de que su alumna sufría 
meningitis bacteriana. La disponi
bilidad del personal sanitario para 
resolver las dudas planteadas por 
los padres facilitó que la jornada 
se desarrollara con tranquilidad. 

Los doctores del centro de Salud 
Pública volvieron a reiterar que el 
10 % de la población es portadora 
del meningococo en su garganta 
pero que la enfermedad sólo se de
sarrolla en 3 casos de cada 
100.000. Este dato unido al hecho 
de que los casos que se producen 
suelen ser aislados y los enfermos 
no tienen relación unos con otros, 
confirma la idea de que la menin
gitis es poco contagiosa. 

Con respecto a la vacuna, recor
daron que sólo actúa en el caso de 
que se trate de un meningoco tipo 
e' el más común desde hace unos 
años, que es inocua, no tiene efec
tos secundarios y aunque no tiene 
'efecto recuerdo' si tuviera que ser 
inoculada dentro de cierto tiempo 
mantiene el mismo poder de pro
tección que la primera vez. 
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Se estima que debe a los proveedores 8.350 millones de pesetas 

El avuntamiento tiene una 
deuda de 15.500 millones 
Con las más imnonantes empresas de senicios nene reconocida una 
deuda extrapresupuestaria de 3.350 millones: al resto de proveedores 
les debe anos 5.000 millones con consignación presupuestaña 

El ayuntamiento de Alcalá debe 15.500 millones de pesetas, o lo que es lo mismo, una canti
dad similar al gasto que realiza durante un año. La cuestión se puede también explicar de otro 
modo: Si el ayuntamiento quisiera dejar su deuda a cero, tendría que dedicar todo el presupues
to de un año para ello sabiendo que no podría gastar absolutamente nada en otros conceptos. Esa 
solución no es posible y es por ello por lo que, aparte de aclarar convenientemente cuál es la 
situación deudora del ayuntami~nto, el concejal de Hacienda, Luis Vargas, busca soluciones: 
"Estamos ante una situación incómoda y complicada pero el ayuntamiento no está en bancarrota". 

Esos 15.500 millones de pese
tas en los que está endeudado el 
ayuntamiento complutense 
hacen que, en caso de que tuvie
ran que ser pagados con una 
regularidad diaria en un año, la 
tesoreria municipal tendria que 
pagar 42'4 búllones cada uno de 
los 365 días del año para que
darse libre de deudas, o lo que 
es lo mismo, algo más de 
1.700.000 pesetas a la hora si 
aplicamos esa hipotética regula
ridad también a las 24 horas 
que tiene el día. 

Es una deuda que viene arras
trada desde hace muchos años 
y que está pennitida por la ley 
de Haciendas Locales. Es fácil 
precisar a cuánto asciende la 
que tiene contraída el ayunta
miento con los bancos y no lo es 
tanto, según Luis Vargas, en el 
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caso de proveedores, puesto 
que, por poner ejemplo, en una 
pequeña factura por un servicio 
prestado interviene toda la 
maquinaria administrativa para 
determinar si ese servicio se ha 
prestado a plena satisfacción, si 
el precio era el acordado, si 
había partida presupuestaria 
para contraerlo y muchas otras 
consideraciones de las que 
depende la mayor o menor cele
ridad para que ese servicio sea 
pagado. 

En dos años se redujo 
la deuda con los bancos 
en 1.000 millones 

Una primera consideración es 
que el día 15 de mayo de 1995 
la deuda con los bancos por cré
ditos pedidos por el ayunta-

miento ascendía a 8.088 millo
nes de pesetas. En diciembre de 
1995 la deuda había descendido 
sensiblemente y estaba, según 
los informes de intervención, en 
7.627 millones. 

Como consecuencia del acuer
do plenario tomado a finales de 
1996 para realizar una modifi
cación de créditos motivada por 
el hecho de que no se aprobó el 
proyecto de presupuestos pre
sentado para ese año por el 
equipo de gobierno, se contrató 
un crédito con el Banco de 
Crédito Local por valor de 1.221 
millones de pesetas para acome
ter grandes inversiones. 

Con estas consideraciones, a 
fecha 11 de junio de 1997, el 
ayuntamiento de Alcalá tiene 
una deuda viva con los bancos 
de 7.100 millones de pesetas, lo 

que hace que en poco más de 
dos años se haya reducido en 
aproximadamente 1.000 millo
nes. Luis Vargas explicó tam
bién que "se ha cancelado una 
operación de tesoreria que 
había de 300 millones de pese
tas y tenemos una pendiente de 
400 millones que se va a liqui
dar el próximo mes, con lo que 
en muy poco tiempo habremos 
terminado de pagar sendos cré
ditos valorados en total en 700 
millones de pesetas". 

Proveedores 

Evaluar la deuda con los pro
veedores no es tan fácil como en 
el caso de las entidades finan
cieras. Existen en la contabili
dad municipal dos epígrafes en 
los cuales se incluyen a los 
acreedores que tiene el ayunt~
miento. 

Según explicó Luis Vargas, 
existe una deuda extrapresu
puestaria, "es decir, dinero que 
no se ha podido pagar por no 
tener consignación presupues
taria. Aqui están metidos los 
grandes proveedores del ayun
tamiento". Se cita como-grandes 
proveedores a empresas de ser
vicios como la Mancomunidad 
de Aguas del Sorbe, el Canal de 
Isabel 11, Unión Fenosa, el 
Consorcio de Transportes, 
Urbaser, etc". Esa deuda al día 
de hoy está en 3.350 millones de 
pesetas: "Esta deuda no se ha 
podido pagar sencilla y llana
mente por el desfase presupues
tario que tenemos", siguió expli
cando Vargas. Un ejemplo de 
ello es que en 1993, fecha de la 
última aprobación que hubo de 
presupuestos en el ayuntamien
to, la cantidad consignada a la 
recogida de basuras era de 672 
millones. El pliego de condicio
nes firmado con Urbaser es de 
alrededor de 1.300 millones 
anuales, pero lógicamente al no 
haberse aprobado unos presu
puestos se produce una serie de 
desfases que hasta que no esté 
esa herramienta aprobada 
seguirá incrementando esos 
desfases y por tanto la deuda. 

Evidentemente esto constata 
la necesidad que tiene el ayun
tamiento de aprobar este año 
unos presupuestos, puesto- que 
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en 1997 no se puede continuar 
con los prorrogados desde 1993. 

Pero existe también una 
deuda más importante a pro
veedores que se puede estimar 
en 5.000 millones de pesetas 
aproximadamente: "Es una 
deuda estimada que creo que 
puede estar próxima a los 5.000 
millones de pesetas", explicó el 
concejal de Hacienda. En ella 
están reconocidas las cantida
des adeudadas a pequeños pro
veedores, a empresas con las 
que el ayuntamiento ha contra
tado diversos servicios al mar
gen de los ya consignados ante
riormente. 

áreas municipales de gestión, 
concretamente la de urbanismo, 
ocupe otras dependencias fuera 
de la casa consistorial: "Sería 
fundamental conseguir un 
espacio adecuado para que ini
cialmente el servicio de urbanis
mo pudiera salir del ayunta
míento a otro edificio propio. 
Eso descongestionaría mucho el 
área de Hacienda". 

"Con los proveedores 
hay que t:ener 
la m.ejor volunt:ad .. 

Un segundo criterio de actua
ción es con los proveedores: 

"La deuda total en estos 
momentos podria estar en torno 
a los 15.500 millones de pesetas 
aproximadamente", afirmó Var
gas para añadir: "Hay que tener 
en cuenta que en esa suma hay 
un factor que no es fijo, que es 
concretamente el de esa deuda a 
proveedores, que es estimada". Lius Vargas, concejal de Hacienda. 

"Con ellos hay que tener la 
mejor voluntad, evitar que las 
facturas estén por ahí disper
sas, saber en todo momento 
dónde se encuentran. Cuando 
los nuevos equipos informáticos 
estén funcionando al cien por 
cien podrá haber un mayor con
trol en ese aspecto. Lo que se 
intenta es acelerar al máximo la 
gestión". El ayunt:amient:o Uene 

la obligación de pagar 
en primer lugar 
a su personal. 
y después a los bancos 

Los pagos que tiene que hacer 
el ayuntamiento están muy 
reglamentados por la Ley de 
Haciendas Locales. Así, en una 
situación como la que viven el 
de Alcalá y otros muchos ayun
tamientos, la ley determina que 
en primer lugar tienen que 
cobrar los empleados municipa
les; éstos no se pueden quedar 
sin cobrar una sola nómina. Y 
ése es un gasto muy importante 
que está generando no pocos 
debates , puesto que, según 
explicó el concejal de Hacienda, 
desde 1993 en que se aprobaron 
los últimos presupuestos muni
cipales en el ayuntamiento, el 
capítulo de personal se ha 
incrementado en 1.070 millones 
de pesetas. Sólo en ese capítulo 
el ayuntamiento tiene que pagar 
al año 4.150 millones. Ésa es 
una cantidad muy importante y 
tiene un desfase, que ése sí hay 
que cubrirlo necesariamente, de 
1.070 millones. ¿De dónde 
salen? Pues de otras partidas 
presupuestarias, a veces direc
tamente relacionadas con el 
pago a proveedores, según 
explicó Vargas. 

Una vez pagadas las nóminas 
de los trabajadores municipales, 
el ayuntamiento hace frente al 
pago de los créditos bancarios: 
"Es prioritario también pagar a 

los bancos porque, si no, entras 
en unos intereses de morosidad 
tremendos". 

Y luego van los proveedores: 
"No es que los proveedores no 
sean prioritarios. Unos sí lo son 
y otros no, va en función del tipo 
de suministro, del tipo de activi
dad que den y del tipo de pro
veedor. Hay que tener en cuenta 
que la legislación de Hacienda 
Local es muy compleja y muy 
amplia, y en función del tipo de 
proveedor y demás, va de una 
manera o va de otra". 

Crit:erlos para 
reducir la deuda 

El concejal de Hacienda expli
có que hay unos criterios gene
rales para intentar redúcir la 
deuda que tiene el ayuntamien
to: "Se trata de, en la medida de 
lo posible, reorganizar los servi
cios municipales. El gran ele
mento ha sido el de reorganizar 
toda la informática municipal 
como paso previo para conse
guir que todo lo demás empiece 
a funcionar". 

Desde esa perspectiva se han 
renovado equipos y sistemas 
operativos, para lo cual hubo 
que hacer frente a una inversión 
de 70 millones. "Hasta hace 
poco la informática municipal 
era casi comparable a la de una 
videoconsola de un chaval en su 
casa", explicó Vargas. 

Era curioso que hasta hace 
muy poco un servicio municipal 
con un carácter fundamental 

como es el de Contratación, 
redactara todos sus pliegos de 
condiciones con una máquina 
de escribir normal y corriente y 
no con ordenadores: "Ya hemos 
dotado a ese servicio de ordena
dores con suficiente capacidad 
para cubrir ese servicio". 

La cuestión prioritaria en el 
ayuntamiento era crear una 
única base de datos, cosa que se 
ha conseguido una vez realizada 
la renovación del padrón muni
cipal y la revisión catastral. Eso, 
unido a la adquisición de una 
nueva supercomputadora, va 
permitiendo al ayuntamiento 
tener una información en tiem
po real de la economía munici
pal, tanto a nivel de ingresos 
como de gastos. 

Cerrar ese capítulo es funda
mental para intentar reducir la 
deuda, al menos para conocerla 
en sus justos términos y poder 
trabajar con ella sin desfases. 

Vargas también explicó que 
uno de los grandes problemas 
que tiene el ayuntamiento es la 
falta de espacio fisico que tiene: 
"El ayuntamiento de Alcalá se 
ha quedado pequeño. En los 
servicios de Hacienda ya no 
cabemos; esto, que parece un 
tema menor, puedo asegurar 
que en el fondo es un problema 
de primerísima magnitud y que 
está influyendo en que determí
nados servicios no funcionen 
con la corrección que deberían 
hacerlo". 

Así, una solución que se plan
tea es que una de las grandes 

Y luego están los criterios con 
los bancos con los que, según el 
concejal de Hacienda el ayunta
miento tiene que tratar de rene
gociar la deuda adaptándola a 
los tipos de interés que ahora 
mísmo hay en el mercado. El 
descenso de estos tipos hace 
fundamental la renegociación 
de esa deuda. Valga como ejem
plo el interés de Luis Vargas por 
negociar un crédito de 5.000 
millones de pesetas con el 
Banco de Crédito Local, opera
ción que se encuentra ahora 
mismo en 4 .300 millones tras 
diversas amortizaciones, al cual 
se le quieren bajar tres puntos 
de interés. 

En cualquier caso el criterio 
es bajar los tipos, ampliar los 
plazos de pago y conseguir dos 
años de carencia, tres lineas de 
actuación con las que el conce
jal quiere llegar a rebajar la 
carga financiera que tiene el 
ayuntamiento. 

Luis Vargas aseguró que "el 
ayuntamiento no está en banca
rrota, ni mucho menos. La 
situación es incómoda y compli
cada, especialmente si no tienes 
las herramientas ni la materia 
prima. Por eso en esta legislatu
ra estamos haciendo un impor
tante trabajo de fontanería que 
evidentemente no está trascen
diendo a la opinión pública, 
pero que es importantísimo. En 
cualquier caso, pido a los alca
laínos un poco de paciencia y 
comprensión". 

-- - -- ---------
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La reina, la catalana La alcalaína Sonia Martín, 

primera dama de honor Mónica Pachot segunda dama 

una catalana, reina de la Federación de Casas 11aiona1es de Madrid 

la alcalaína Sonia Manín ladas, segunda dama de honor 
la Joven dama del Centro Extramelo fle lnestlda 81 81 anntamlanto 
Por primera vez '!lllª alcalaína fue elegida en el concurso de la Federación de Casas Regionales de 

la Comunidad de Madrid que corona a la reina de la federación y a sus dos damas de honor. La 

dama del Centro Extremeño de Alcall, Sonia Martin Mattas, fue nombrada segunda dama de 

honor durante la eleccl6n celebrada el sibad~ 7 de junio en el Centro de Comunidades e investi

da el domingo 8 en un solemne acto celebrado en el Salón Noble del ayuntamiento alcalaíno. 

Como reina de la federación fue elegida M6nica Pachot Antón, de Circulo Catalén de Madrid. 

Las candidatas fueron Belén 
Morata Ruiz, · de la Casa de 
Cantabria de Madrid; Maria de 
los Angeles Barranco Montero, 
de la Casa de Andalucía de 
Alcalá; Teresa Vázquez Luengo, 
de la Casa de · Zamora de 
Madrid; Sandra Rodrigo 
Fernández, del Hogar 
Extremeño de Móstoles; Mónica 
Pachot Antón, del Círculo 
Catalán de Madrid; Yolanda 
Juárez Baños, de la casa de 
Burgos de Madrid; Maria 
Carrasco Mora, del Centro 
Cultural Extremeño de Aluche; 
Maria Risco Vega, del Hogar 
Extremeño de Madrid; María 
José Ruiz Soler, de la Casa de la 
Región de Murcia de Madrid; 
Angélica Sánchez Carrasco, de 
la Casa Regional de 
Extremadura en Getafe; Maria 
Herranz Alonso, de la Casa de 
Valladolid en Madrid; Sonia 
Martín, del Centro Extremeño 
de Alcalá; Beatriz Jiménez Díaz, 
del Centro de Castilla La 
Mancha de Alcalá; Sonia 
Villalba ·Marcos, del Centro 
Castellano-Leonés de Alcalá; 
Olga Saco, de la Asociación 
Galega Corredor do Henares y 
Yedra Núñez Tolbaños, de la 
Casa de Aragón del Henares. 

El jurado decidió el sábado día 
7 de junio en el centro de comu
n idades regionales de Alcalá, 
nombrar reina de la federación 
de casas regionales de la comu
n idad de Madrid a Mónica 
Pachot Antón, de Círculo 
Catalán de Madrid. 

Mónica Pachot recibió la 
banda del alcalde complutense, 
Bartolomé González en presen-

cia del presidente de la federa -
ción de casas regionales , Juan 
José Cantalapiedra. Como pri
mera dama de honor fue elegida 
Belén Morata, de la Casa de 
Cantabria de Madrid, y como 
segunda dama de honor.la alca
laína, Sonia Martín Matias, del 
Centro Extremeño de Alcalá. 

El presidente de la federación 
de casas regionales en la comu
nidad de Madrid, Juan José 
Cantalapiedra, señaló en el 
solemne acto de coronación e 
investidura celebrado en el 
ayuntamiento alcalaíno ante el 
alcalde, que la realización en 
Alcala de este concurso estaba 
justificada por la celebración 
este año del 450º aniversario del 
nacimiento de C_ervantes. 

Las jóvenes llegaron al centro 
de comunidades a mediodía del 
sábado 7 de junio y fueron invi-

tadas a una comida. Por la tarde 
tuvo lugar la elección. El acto 
principal de esta celebración de 
la federación de casas regiona
les, donde están representadas 
las entidades regionales de-toda 
la comunidad de Madrid, fue el 
solemne acto de investidura y 
coronación de las elegidas. 

Esto <Ocurrió el domingo 8 de _ 
junio en el ayuntamiento de 
Alcalá. Las triunfadoras en la 
elección y otras muchas candi
datas y acompañantes, acudie
ron vestidas con sus respectivos 
trajes regionales. Maria Teresa 
Blanco, de la casa de Zamora de 
Madrid, fue la encargada de 
imponer a la ganadora este año 
la corona que ella ha lucido 
durante todo el año 1996. 

Sonia Martín Matías, la alca
laína , del Centro Extremeño, 
señaló que Mes un orgullo el 
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Bartolomé González, alcalde de Alcalá, con la dama de la 
Asociación Galega Corredor do Henares. 

haber sido elegida porque voy a 
poder representar a mi centro. 
Las damas tenemos precisa
mente ese papel, el de dar a 
conocer nuestra institución 
dejando el pabellón lo más alto 
posible". Por segundo año con
secutivo se presentaron a esta 
elección jóvenes alcalaínas per
tenecientes a las casas regiona
les de la ciudad complutense: 
MHe quedado segunda dama de 
honor pero estoy segura de que 
mis sucesoras en Alcalá conse
guirán que se las nombre rei
nas", dijo Sonia que representa 
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habitualmente a la juventud en 
el seno de la federación de 
Madrid de casas regionales. 

MMe ha hecho mucha ilusión 
que haya sido aquí en Alcalá 
porque me he sentido muy arro
pada por la gente. Ha habido 
mucha más gente acompai'ián
dome al haber sido en mi ciu
dad y no en Madrid como otros 
años". señaló Sonia Martín, de 
20 años recien cumplidos y 
estudiante de Magisterio: "Llevo 
ocho años en el Centro 
Extremeño, donde soy compo
nente del grupo de baile". 

ANUNCIO 
Hasta el día 20 de junio de 1997 pueden presentarse en 

el Registro General del Excmo. Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares, solicitudes para formar parte en el proceso de 
selección para la contratación de personal laboral eventual: 
CUATRO PLAZAS COMO INFORMADORES TURIS
TICOS PARA LA CAMPAÑA DE INFORMACION TU
RISTICA 1997 «PUNTOS AMARILLOS». 

Los criterios de selección se encuentran expuestos en el 
Tablón de Anuncios de este Ayuntamiento, así como en 
el Servicio de Información -010-. 

- Titulación: Certificado de escolaridad o equivalente. 

Alcalá de Henares, 12 de junio de 1997 
LA CONCEJAL DE PERSONAL 

Fdo. Marta Viñuelas Prado 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

CONVOCATORIA: 
TRES OFICIALES·FONTANEROS·TUBERO 

Se comunica a los aspirantes de la convocatoria de 
referencia que el examen se realizará: 

DIA: Miércoles, 18 de junio de 1997 
HORA: 9'30 horas. 
LUGAR: Parque Municipal de Servicios. Ctra. 

Barcelona km. 32'400. 

NOTA: Por razones presupuestarias se cubri
rán sólo 2 de las plazas ofertadas. 

Alcalá de Henares, 11 de junio de 1997 
LA CONCEJAL DE J>ERSONAL, 

Fdo. Marta Viñuelas Prado 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

\ 
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El delincuente permaneció un cuarto de hora en el local, 

donde se encontraban la encargada y una amiga 

policía nacional que no se encon
traba de servicio pero que, aler
tado por los gritos de la encarga
da, persiguió unos metros al 
atracador, consiguiendo darle al
cance y agarrarle una mano. Se · 
produjo entonces un forcejeo, 
durante el cual el delincuente se
guía armado. Tras el enfrenta
miento, el agente consiguió que 
el individuo soltara los chándals 
y las zapatillas, pero aún pudo 
escapar con el dinero y las joyas. 

un individua se lleva a punta de navaja varias joyas 
de ara, dinero y ropa deportiva de una tienda 
un policía nacional que casualmente pasaba por la zona protagonizó 
un forcejeo con el atracador y pudo recuperar parte del botín Las víctimas avisaron después 

a la policía y rápidamente se per
sonó una pareja. El suceso se de
nunció más tarde en la comisa
ría. Según el hermano de la víc
tima, éste no es el primer robo 
con intimidación que se produ
ce en la tienda de deportes y, 
aunque afirma que el barrio sue
le ser tranquilo, sí se dan este ti
po de sucesos de vez en cuando. 

Un individuo cometió un atraco a punta de navaja en la tienda Record Sport, sita en la calle de Nues
tra Señora del Pilar n°2. El suceso ocurrió el 4 de junio. La encargada del comercio y una amiga de 

. ésta tuvieron que entregar al atracador todas sus joyas, lo que suponía una cantidad bastante cuantio
sa. También se llevó el dinero de la caja registradora y varias prendas deportivas. 

• Record-Sport tiene instalado 
un timbre en la puerta, que sue
le permanecer cerrada, de modo 
que la comerciante puede ver an
tes de abrir quien está llamando. 
Pero en este caso el atracador se 
retiró hacia un lado tras pulsar 
el botón, en previsión de que re
sultase sospechoso. La encarga
da del comercio, que en esos ins
tantes se encontraba acompaña
da de una amiga, abrió pensan
do que se trataba de un cliente 
normal. Pero una vez dentro el 
individuo, de unos 30 años y con 

• 2 PLAZAS 
DEGAUJE 

mal aspecto, sacó una navaja con 
la que intimidó a las dos muje
res. De este modo les obligó a que 
le entregaran todas sus joyas. El 
hermano de la dependiente ex
plicó a este periódico que el de
lincuente consiguió un botín bas
tante cuantioso porque, sólo en 
joyas, se hizo al menos con seis 
anillos, dos cadenas y dos pulse
ras, todo ello de oro. También se 
apoderó del dinero de la caja re
gistradora y de varias prendas 
deportivas, concretamente 12 
chándals y unas zapatillas. El 

JUNTO A LA PLAZA DE CERVAm5 

• VENTA DE LOCAL COMERCIAL 
ZONA CABALLERIA ESPAÑOLA 

TOTALllEITE 
ACOIDICIOUDO. 
Ideal para 
oficinas (2 despachos> 
Tienda, Almacén 
etc. 
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atracador, que se mostraba tran
quilo, permaneció cerca de un 
cuarto de hora en el interior del 
comercio. En un momento dado 
llegaron incluso unos clientes, 
pero el autor de los hechos reac
cionó y recomendó a la comer
ciante, que ya estaba muy ner
viosa, que les atendiera como si 
no pasara nada. Cuando al fin se 
marchó .no tuvo mucho tiempo 
para escapar porque, casualmen
te, por la zona pasabaJ.A.A; un 

Por otra parte, el concejal
presidente del distrito 111, Juan 
Osorio, ha remitido una carta en 
nombre de esta delegación muni
cipal para agradecer al policía 
nacionalJ.A.A. «SU rápida inter
vención como agente y su cola
boración cívica como vecino». 

El fallecimiento se produjo por asfixia 

un preso de Madrid 11 apareció muerto 
en su celda, tendido en la cama y con 
una bolsa de plástico en la cabeza 

Un interno de la prisión de máxima seguridad Madrid-D, más co
nocida por Alcalá-Meco, fue encontrado muerto en su celda el pa
sado sábado 7 de junio. El cuerpo del recluso -C.M.P., madrileño 
de 53 años de edad- estaba tendido en la cama, con una bolsa de 
plástico en la cabeza. Este detalle ha hecho que los responsables de 
la prisión interpretaran el suceso como suicidio. 

A primera hora de la mañana, 
tras realizarse el rutinario re
cuento y observar que C.l\f.P. 
faltaba, los celadores se dirigie
ron a su celda donde hallaron el 
cuerpo sobre la cama. De inme
diato se avisó al servicio médico 
que certificó que el preso ya era 
cadáver, determinando la asfixia 
como causa del fallecimiento. 

Seguidamente, el hecho se pu
so en conocimiento del juez de 
guardia y del médico forense pa
ra que procedieran a hacer el co
rrespondiente atestado y se pu
diera levantar el cadáver, que al 
día siguiente era enterrado en el 
Cementerio Jardín de Alcalá. 

Introvertido y autónomo 
C.P.l\f. había cumplido varias 

condenas por robo y robo con 
violencia. En esta ocasión, le 

quedaba poco más de un año pa
ra salir de la cárcel y disfrutaba 
de algunos permisos, durante los 
que acudía a centros de acogida 
ya que no tenía familia. 

Ni el juzgado ni los servicios 
sociales de la prisión pudieron 
localizar a un solo familiar para 
comunicarles el hecho, haciéndo
se cargo del entierro el organis
mo penitenciario que atiende es
tos casos. 

Jesús Calvo, director de l\fa
drid 11, declaró a PUERTA DE 
l\fADRID que C.l\f.P. tenía un 
carácter introvertido, reservado 
y muy autónomo. Su conducta 
en la prisión no destacaba por 
nada. No tenía antecedentes psi
quiátricos, ni tampoco le había 
ocurrido ningún suceso especial 
en los últimos días que hicieran 
predecir que estuviera pensando 
en terminar con su vida. 
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Vecinos y trabajadores de la zona alertan de la peligrosidad del cruce 
de la avenida de los Jesuitas con la avenida Miguel de unamuno 

Seis heridas, una de ellas grave, en un accidente de 
tráfico en el que resultaran implicadas tres vehículos 

Seis heridos, uno de ellos grave, es el saldo del accidente de tráfico que se produjo el pasado lunes 
9 de junio en el cruce de la avenida de los Jesuitas con la avenida Miguel de Unamuno, junto al colegio 
San Ignacio de Loyola. Vecinos y trabajadores de la zona alertan de la peligrosidad de este cruce, en 
el que ya han tenido lugar otros accidentes de diversa consideración. 

Aunque la policía sigue todavía 
investigando y buscando testigos 
para concretar cómo se produjo el 
suceso, ya que algunos de los im
plicados han ofrecido versiones 
contradictorias e incluso han mo
dificado su declaración, lo que se 

.. sabe es que el accidente sobrevino 
al chocar una furgoneta Mercedes 
Benz con un automóvil marca Fiat 
Tempra. El tercer coche, un Opel 
Corsa, estaba parado respetando 
un ceda al paso cuando se le vino 
encima la furgoneta, que dio va
rias vueltas de campana tras gol
pearse con el Fiat Tempra, cuyo 
lado derecho quedó totalmente 
destrozado. Su ocupante, Susana 
E.M., de 22 años, resultó herida 
leve. 

La furgoneta quedó tumbada en 
medio de la calzada, saliendo des
pedida por su ventanilla derecha 
una de sus ocupantes, la niña de 
2 años Sora ya R.J., que impactó 
contra el parabrisas del Opel Cor
sa, rompiendo con su cuerpo la lu
na. A pesar del fuerte golpe, la ni
ña sólo sufrió erosiones leves. 

El resto de los heridos fueron: 
Obdulia H.C., de 45 años, con
ductora del Opel Corsa, que sufrió 
esguince cervical y contusiones de 
pronóstico leve; y tres ocupantes 
más de la furgoneta, Luz Divina 
J.R., de 39 años, que resultó con 
contusiones leves, Tamara G.G., 
de 8 años, también herida leve, y 
Antonio S.E., de 40 años de edad, 
único herido grave del accidente, 
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que fuera trasladado al hospital 
Príncipe de Asturias por una uni
dad del servicio de urgencias del 
INSALUD 061, aquejado de trau
matismo craneoencefálico y lesión 
en un brazo. 

Tras el golpe, la confusión fue 

la nota más destacable. Los ocu
pantes de la furgoneta, residentes 
en el asentamiento que hay junto 
al centro cultural Gilitos, muy cer
ca del lugar donde se produjo el ac
cidente, salieron del vehículo y hu
yeron corriendo en diferentes di-

recciones. Todos excepto el heri
do grave, que sangraba abundan
temente después de golpearse y 
romper con la cabeza un botijo de 
cerámica que llevaban en la furgo
neta. A los pocos minutos llegó 
gente del asentamiento de chabo
las, pero ya fue muy difícil saber 
quiénes iban en la furgoneta y so
bre todo quién conducía el vehícu
lo en el momento de producirse el 
accidente. 

Cruce peligroso 
Vecinos y sobre todo obreros de 

la construcción, que trabajan en 
las nuevas promociones de vivien
das que se están edificando junto 
al cruce, comentaron a PUERTA 
DE MADRID que éste no era el 
primer accidente que se producía 
en ese lugar. «Ya se han dado mu
chos golpes, pero como siempre 
tendrá que haber uno muy serio 
para que las autoridades hagan al
go» comentó uno de los trabajado
res, que curiosamente figura como 
testigo de cuatro accidentes de trá
fico producidos este cruce. 

El tráfico se ha intensificado 
muchísimo en los últimos meses, 
las señales viarias son pocas y en 
algunos casos quedan ocultas por 
los árboles, y por otra parte, tam
poco los conductores respetan 
siempre la limitación de velocidad 
o los cedas al paso. 
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Prisionera en una tone 
de atta tensión, a la 
que se quedó pegado 
por la contente 

A las 17'45 horas del miérco
les, día 11 de junio, la Policía 
Local de San Fernando de 
Henares recibió la comunica
ción de que en las proximidades 
de los aparcamientos del Parque 
Acuático una persona estaba 
subida en una torre de alta ten
sión y afectada por la corriente 
que discurre por la linea. 

Personada en el lugar una 
patrulla de la Policía Local, com
probó que un joven con domici
lio en los asentamientos ilegales 
del barrio de las Castellanas se 
encontraba subido a una torre 
de alta tensión y sujeto a ella 
por efecto de la corriente, sin 
que se pudiera separar. 

Al lugar de los hechos llegaron 
un helicóptero del servicio de 
extinción de incendios, una uni
dad del servicio de urgencias de 
la Seguridad Social, y dotacio
nes del Cuerpo Nacional de 
Policía y del parque de bombe
ros de Coslada, ambulancias de 
Cruz Roja, etc. Miembros del 
servicio de extinción de incen
dios procedieron al corte de la 
corriente y al rescate y bajada 
del joven herido, quien inmedia
tamente fue trasladado a un 
centro hospitalario, diagnosti
cándosele en un principio que
maduras en diferentes partes 
del cuerpo, principalmente en 
manos y piernas. 
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En la mañana del 6 de junio, 
policías locales de San Feman
do detuvieron a una menor y a 
otra joven como presuntas auto
ras de la sustracción de varios 
monederos en la wna donde se 
instala el mercadillo municipal 
de venta ambulante. 

Las detenidas, identificadas 
como TMM, de 15 años de edad, 
y SMH, de 19. ambas vecinas de 
Madrid, aprovechaban la aglo
meración de personas y los 
momentos de descuido de las 
victimas para sustraer los 
monederos que presumiblemen
te entregaban a una tercera per
sona. Sin embargo, en esta oca
sión fueron sorprendidas por 
una de las victimas, quien, ayu
dada por otras personas. consi
guió inmovilizar "in situ• a las 
autoras del hecho hasta el 
momento en que una dotación 
de la Policía Local de San 
Fernando procedió a su deten
ción y puesta a disposición judi
cial. La menor implicada en los 
hechos había sido detenida hace 
aproximadamente dos meses 
por los mismos hechos. 
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AParentemente, la causa lue un envenenamiento 

25 oveias v un carnero murieron después de beber agua de un río 
A las 9 horas de Ja mañana del ella 9 de junio, lunes, fue comunicada a Ja Guardia Civil del pues
to de Algete Ja muerte de 25 ovejas y un carnero, ocurrida tras beber agua del rlo Guaclalb:. Los 
agentes -una patrulla del Servicio de Protección a la Naturaleza de la Guardia Civil con sede 
en Torrejón de kdoz- se trasladaron al lugar_ donde ocurrieron los hechos, concretamente 
un descampado en Ja urbanización Santo Domingo de Algete, a Ja orllla del rio Guadalb:. 

Después de hacer una inspec
ción ocular, los agentes observa
ron que los animales han pOdi
do morir por envenenamiento, 
por lo cual se personó en el 
lugar el veterinario de salud 
pública, así como el veterinario 
de la consejería de Agricultura 
de Torrelaguna. Se tomaron 
muestras del agua del río, que 
es donde bebieron los animales 

antes de morir y se levantó acta 
certificando la muerte ·de los 
mismos. Las patrullas dei" SEM
PRONA trasladaron dos ovejas 
muertas al laboratorio de 
Sanidad y Producción Animal de 
Algete para que se efectúe el 
consiguiente análisis de necro
sia. Una vez trasladadas las dos 
ovejas al laboratorio, fueron 
enterrados los demás cadáveres. 

Robo en IDlaueca 
En el bar El Soto, situado en 

en Azuqueca, fueron sustraídas 
unas 200.000 pesetas de la 
máquina tragaperras y · de un 
bolso, además de dos cajas de 
licores marcas JB y DYC. varias 
botellas sueltas de otras bebi
das, dos quesos, dos jamones y 
dos chaquetas de plumas, valo
rado en unas 90.000 pesetas. 

j 

•• 

PREMIO AL MEJOR 
RESTAURANTE 1911 

Calle Santiago, 18 •Alcalá de Henares 

Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 
Siendo inaugurado al cumplirse el III centenario de la 

concesión del Título de Ciudad de la Villa de Alcalá de Henares, 
168711987 

, 
MENU ESPECIAL DEGUSTACION 

Crema de marisco al gusto del Colegio 
-•-

Monumental parrillada de selectas gambas de Huelva 
-•-

Delicias de merluza al ali-oli 
-•-

Vinos de Madrid 
Pan 

Café y Licor 

4.DOO Ptas. 
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. 
los dos accidentes se produieron casi exactamente en la ambulancia. Sufría heridas en 

la espalda por las que sangraba 
por lo que era necesaria su 
atención médica aunque su 
estado no parecía grave. Salió 
en cambio ileso el conductor del 
Renault-6, Eduardo L.R, vecino 
de Campo Real. Al lugar se des
plazaron los bomberos para lim
piar la calzada, haciéndose 
cargo de la investigación de las 
causas la Guardia Civil. Sin 
embargo, fue la Policía Local la 
que inició trámites y actuacio
nes para garantizar la seguridad 
de los demás vehículos. 

misma curva v en menos de 24 horas 

Un coche v un camión volcaron en la carretera del Guruuí 
La carretera del Gurugú es muy peligrosa y ez:lge tomar las debidas precauciones. Algunas de sus 
curvas tienen un trazado que en pleno descenso del alto hacia Alcall pueden convertirse en una 
trampa para conductores. De hecho, esta semana, en menos de veinticuatro horas, ha habido dos 
accidentes casi en la misma curva. En uno de ellos, el vuelco de un turls.mo Seat Ibiza con matri
cula de Madrld-1360-MH, no produjo heridos. Sin embargo, el accidente que sufrl6 un cami6n con 
matricula de Avlla-6064-D y que afect6 a un turismo Renault-6, sl ocasion6 una victima, el con
ductor del cami6n, quien hubo de ser trasladado al hospital "Principe de Asturias", en Alcall. 

El primero de estos acciden
tes, el sufrido por el Seat Ibiza, 
ocurrió poco después de las 21 
horas del miércoles 11 de junio. 
El vehículo, en el cual al parecer 
viajaban dos jóvenes de raza 
negra, se salió de la curva y fue 
a volcar quedando con las rue
das hacia arriba. Ninguno de los 
ocupantes precisó asistencia 
médica ya que salieron ilesos 
del interior del turismo. 

iiVIVA EN UN CHALET!! 
TORIJA 

CIL\LET ! DOR\IITORIOS 

CO\" G.\lUJE Y .J .\RDI\" 

9.950.000 ptas. 
Tclf.: 91 I fiii 72 18 

Al lugar del accidente se des
plazaron efectivos de la Policía 
Local y de la Guardia Civil, éstos 
últimos para· hacerse cargo del 
atestado. 

Más grave fue el accidente 
ocurrido el Jueves 12 de junio 
poco despues de . las 14 horas. 
Un camión con matricula de 
Avila y que da servicio a la 
empresa Neumáticos Valleros, 
de Alcalá, cargado con ruedas. 
volcó muy cerca de donde lo 
había hecho el Seat Ibiza. El 
vuelco causó daños a un turis
mo Renault-6 con matricula de 
Madrid-64 70-DL. 

Como consecuencia del acci
dente, resultó herido el conduc
tor del camión. Serafin D .• quien 
hubo de ser evacuado al hospi
tal 'Príncipe de Asturias' en 

ABIERTO EL PLAZO DE 
A1ATRJCULASCURS097/98 

SECRETARIADO INTERNACIONAL Al TA DIRECCION 
SECRETARIADO DE DIRECCIÓN 

ADMINISTRATIVO INFORMÁTICO 
•OFIMÁTICA 

*MECANOGRAFÍA 
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- ADMINISTRATIVOS: - COMUNIDAD DE MADRID 
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- CELADORES INSALUD 
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En la avenida del dactar Marañón 

Tres individuos robaron la recaudación de 
las máquinas uagaperras de un bar 
Al menos tres personas cometieron un robo en el bar 
Stop, situado en avenida del Doctor Marañon, 3, durante 
la madrugada del ella 8 de junio. Los dueños hablan cerra
do el estableclmlento a las 22'30 horas de la noche y a 
las 3 de la madrugada comenz6 a sonar la alarma. Un 
vecino avls6 a la pollcla, que envl6 una dotacl6n al lugar. 

Los agentes comprobaron que 
los autores del hecho habían 
forzado el candado y el cierre de 
la puerta prirtcipal. Los ladrones 
se apoderaron de diez cartones 
de tabaco rubio y cinco de negro 
y de la recaudación de dos 
máquinas tragaperras, eri total 
140.000 pesetas. Estas máqui
nas quedaron totalmente des
trozadas y el importe de sus 
daños asciende a cien mil pese
tas. Antes de la llegada de la 
policía un vecino vio a tres indi
viduos, uno de ellos de raza 
negra y con una gorra roja. a los 
que esperaba una cuarta perso
na en un coche en el que se 
marcharon. 

Antonio Sánchez, camarero e 
h ijo del dueño del bar Stop, 
explica que es la primera vez 
que ocurre un suceso semejante 
en los 30 años de funcionamien
to del local, aunque se había 
dado una tentativa tan sólo una 
semana antes. Sánchez añade 

que, en cualquier caso. en otros 
comercios de la zona si se han 
dado robos con cierta frecuen
cia; hace solamente unas sema
nas- se produjo uno en otro bar 
de esta misma calle, tal y como 
informó este periódico. 

GIN ESTAR 
CONSULTORIO GINECOLOGICO 

• Revisiones ginecológicas. 
• Planificación familiar. 
• Citología v Colposcopia. 
• VIDEO-ECOGRAFIA. 
• Control enibarazo y parto. 
• Menopausia. 

el Teniente Ruiz, 23 - 1° B 
Telf.: 878 73 39 

Consulta: Lunes a Sábado 
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Atraco en una agencia de viaies de la calle Fenaz 

El atracador llegó a amenazar a sus víctimas con 
un cuchillo que les puso en el cuello 
Un individuo cometió sobre las 12'50 horas del lunes 9 de junio un atraco en la agencia de via
jes Miratour, situada en el número 8 de la calle Ferraz. Con una actitud muy violenta, el atra
cador amenz6 a una dependienta del establecimiento y a una clienta con un cuchillo que lleg6 
a ponerles en el cuello para exigir mú dinero del que le hablan. entregado. Despu6s de apode
rarse de 17.000 pesetas el individuo se dio a la fuga, aun a pesar de que pedia mú dinero, pero 
el propietario de la agencia lleg6 entonces a plantarle cara, por lo que el delincuente huy6. 

En el establecimiento se 
encontraba una dependienta 
que atendía a una clienta. El 
propietario se encontraba en 
esos momentos en su despacho 
realizando sus actividades nor
males y no dio mayor importan
cia a la entrada en la agencia de 
un individuo:: "No tenía mala 
presencia como para pensar que 
iba a cometer un atraco" -ex
plicó a PUERTA DE MADRID
"Vestía una americana y tendría 
una estatura en torno a l '68 
metros". Pero, una vez dentro, el 
individuo sacó un cuchillo y exi
gió que le entregaran el dinero. 
En esos momentos salió de su 
despacho el propietario, quien 
sacó de su cartera 2.000 pese
tas y se las entregó al atracador. 
Pero éste no quedó conforme 
con la cantidad entregada, asi 
que, con el cuchillo en la mano, 
se dirigió a la clienta y , ponién
dole el arma blanca en el cuello, 
exigió que le dieran el dinero de 

Gran Surtido - FABRICACION PROPIA 
Pº de Aguadores. 9-10 (recinto ferial) 

TU.: 883 18 58 - ALCALA DE HENARES 

VESTUARIO LABORAl 
§m~ 

· EMPRESAS·TALLERES 
- HOSTELERIA • CLINICAS 

·ALIMENTACION 
-Servicio a domicilio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 880 90 04 - Fax: 880 90 04 

SE NECESITA 

JEFE DE COCINA 
PARA IMPOllTAllTI llBTAUllAllTE 

aALCALADllllEllAllB 

-Condiciones a convenlr
Telef.: (929) 85 24 18 
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En esta agencia de viajes 
fue cometido el atraco. 

la caja. De esta forma el propie
tario le entregó 15.000 pesetas 
de la caja registradora, pero 
tampoco le debió de parecer 
suficiente al delincuente, puesto 
que con el cuchillo en la mano 
agarró a la dependienta y, 
poniéndoselo en el cuello, exigió 
más dinero. 

Eso fue suficiente para que el 
propietario de la agencia viera 

colmado el vaso de su paciencia; 
plantó cara al individuo y éste 
debió de pensar que al fin y al 
cabo lo mejor era no crearse 
más problemas, así es que salió 
del establecimiento y huyó a la 
calle. 

Desde la propia agencia se 
avisó a la comisaría de policía y 
de forma inmediata se montó un 
dispositivo para. intentar la 
detención del individuo, lo que 
no se pudo lograr. 

El propietario del estableci
miento señaló a PUERTA DE 
MADRID: "El susto no nos lo 
quita nadie. Al poco de abrir la 
agencia tuvimos otro atraco, 
pero no fue como éste. Entonces 
fue un individuo que entró 
pidiendo y le dimos 5.000 pese
tas para evitarnos problemas. 
No fue ni mucho menos como 
esto, que el atracador ha ame
nazado a una clienta y a la 
dependienta con un cuchillo en 
el cuello". 

lleg6 un vehlculo del que se baJ6 una persona 
que entr6 en la nne v volvi6 a salir, v al poco 
tiempo las instalaciones estaban ardiendo 

Incendio, al parecer ilencionado, en Camarma 
Durante la noche del pasado mi6rcoles dia 4 de junio, concre
tamente a las 0'55 horas.la Guardia Civil del puesto de Meco 
tuvo conocimiento mediante llamada telef6nica de que en el 
almac6n ubicado en la nave número 16 del poligono industrial 
Alcamar, situado en Camarma de Esteruelas, salia bastante humo. 

Acndieron al lugar varios 
agentes y una dotación de bom
beros de Alcalá de Henares y 
observaron que en la nave había 
posiblemente tres focos de 
incendio, por lo que se supone 
que éste ha podido ser intencio
nado. Después de las gestiones 
realizadas se tuvo conocimiento 
de que un vigilante de una 
empresa próxima observó que 
minutos antes de iniciarse el 
incendio llegó a la nave sobre 
las 0'40 horas un vehículo de 
potente cilindrada, del cual se 
baj ó una persona que, tras abrir 
con llave·la puerta del almacén, 
se introdujo en él y volvió a salir 
en corto espacio de tiempo, 
subió en el vehículo y se fue del 
lugar. El vigilante observó ins
tantes después que salía bas
tante humo del interior y dio 

cuenta del hecho. Dentro de la 
nave siniestrada había madera, 
hierros y maquinaria de la que 
se utiliza para extender alqui
trán. Los focos del fuego esta
ban efectuados con plásticos y 
madera. La rápida llegada de los 
agentes de la Guardia Civil, que 
avisaron a los bomberos, y la 
gran celeridad en la llegada de 
éstos, evitó que ardiera la nave 
completa y seis más que se 
encuentran en los alrededores. 

SE NECESITAN 

CAMAREROS 
COR MUCHA EXPERIE•CIA 
-Buenas condlclones
Telf.: (929) 85 24 18 

se sa11echa 111 11eden 
ser 1red1c11de1n re111 

b PlliCÍI llCillll iltenill 
-111111s-11ic1r, 11-ICI 
y lllJI 111 ildividll 

Agentes de la Policía Nacional 
intervinieron a mediodía del 
miércoles 11 de junio, diversos 
productos que podrían haber 
sido sustraídos de algún bar u 
otro tipo de establecimiento. En 
una operación realizada por 
funcionarios de la comisaría, le 
fue intervenido a un individuo 
con diversos antecedentes poli
ciales botellas de licor, tabaco y 
dinero, lo que ha quedado depo
sitado en las dependencias poli
ciales a la espera de que pueda 
ser averiguada su procedencia. 

Los efectos recuperados son 
20 botellas de güisqui de diver
sas marcas, cinco de ron, tres 
de ginebra y una de brandi. 
Además intervinieron cuatro 
paquetes de Winston, cuatro de 
LM y dos de Ducados, así como 
350 pesetas en monedas de 
cinco, 159 pesetas en monedas 
antiguas y 7 .158 pesetas en 
moneda fraccionaria. Los poli
cías intervinieron también la 
mochila en la que el individuo 
llevaba parte de estos efectos,_ 

Desde la comisaría se realizan 
gestiones para intentar saber la 
procedencia de estos productos, 
además de hacerlo público para 
ver si el propietario aparece. 

Qunaron la bicicleta 
aunaioven 
a pu~ de navaia 

Un paseo en bicicleta se con
virtió para una joven de 1 7 años 
residente en Alcalá en un susto 
monumental puesto que;en pre
sencia. de una amiga sufrió un 
atraco a mano armada en la que 
el atracador acabó apoderándo
se de la bicicleta. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las 13 horas del día 7 de junio 
en el paseo de Pastrana. La 
joven se encontraba con una 
amiga cuando un individuo de 
unos 18 años se les acercó y al 
llegar a su altura le dio un fuer
te empujón a la joven que esta
ba con la bicicleta a fin de des
plazarla y apoderarse del vehí
culo. 
_como quiera que con el empu

jón no consiguió su propósito 
puesto que la joven se aferró a 
su bicicleta, el individuo sacó 
una navaja y amenazando con 
ella a la víctima se apoderó del 
vehículo huyendo con el mismo. 

Por todo ello la joven interpu
so denuncia en comisaría de 
Policía Nacional de Alcalá. 
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Se encontraba iuaando con vaños amigos con un carñto de la 
compra cuando cavó de cabeza al vacío 

Herido de gravedad un joven cuando jugaba 
cavó desde la pñmera planta da la zona comarclal de Nueva Alcalá 
Un joven de 19 años de edad, que responde a las iniciales de Francisco Javier R.S., sufrl6 heri
das de extrema gravedad al caer de cabeza al vacfo en la zona comercial de Nueva Alcall. Fuentes 
policiales explicaron que la calda pudo deberse a una imprudencia cometida por el grupo de 
j6venes en el que se encontraba el herido, ya que al parecer se encontraban jugando con un 
carrito de la compra de los que hay en los supermercados, cuando se produjo el accidente. 

NO TODO EL EQUIPAMIENTO 

DE SERIE EN U·N ROVER 600 

es fácil de usar. 

ROVER 600 AHORA CON GARANTIA 

DE TRES AÑOS O 100.000 KMS~ 

Por fin en Rover ofrecemos de serie algo que va a ser prácticamente imposible de usar. 
Exclusivamente para los modelos de la Serie 600. Una garantía ampliada a 3 años o 100.000 kms. 
Algo que, sinceramente, no sabemos si va a darle alguna utilidad. Porque estamos hablando de 
coches cuidados al máximo. Con todo detalle. Coches creados para. disfrutar. Para que pueda sentir 
el placer de viajar con seguridad. Con total comodidad. Para que descubra lo que significa 
conducir la Serie 600 de Rover. 
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•SEGUN ºCEIITIFICADO DE EXTENSION DE LA GARANTIA". SOLO HASTA El 31 DEAGOSTO. INFORMESE EN LA RED DE CONCESIONARIOS. 
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Los hechos se produjeron 
poco después de la medianoche 
del viernes 30 de mayo. Según 
ha podido saber PUERTA DE 
MADRID un vigilante jurado que 
cumplía su trabajo en la zona 
comercial de Nueva Alcalá ya 
había advertido a los jóvenes de 
que dejaran esa actividad. Al 
parecer algún jóven se subía al 
carro mientras los demás empu
jaban a toda velocidad o utiliza
ban también las rampas de esa 
zona comercial de Nueva Alcalá 
para deslizarse por ellas. 

Según las investigaciones 
policiales, el propio vigilante 
jurado volvió a llamar la aten
ción al grupo de jóvenes para 
que dejaran el carro. En esos 
instantes se encontraba en el 
interior el mencionado 
Francisco Javier R.S., vecino de 
la calle Fuente del Sol de Alcalá, 
es decir, muy próxima al lugar 
de los hechos. 

Ahí las versiones no terminan 
de ser coincidentes. Según 
algún amigo del herido, éste se 
incorporó para vomitar con tan 
mala fortuna que el carro se 
desplazó hacía atrás y él joven 
hacia delante, perdiendo así el 
equilibrio y cayendo al vacío 
puesto que se· encontraba próxi
mo a la barandilla de protec
ción. 

Otras versiones de testigos 
presenciales señalan que el 
joven se fue a bajar del carro, 
momento en el que la inercia de 
éste le hizo desplazarse hacia 
atrás mientras que el joven trató 
de agarrarse a la barandilla. La 
inercia del carro le impulsó 
cayendo al vacío. Fue el propio 
vigilante jurado quien le auxilió 
en un primer momento y pidió 
la presencia de una ambulancia 
para que atendiera al joven, el 
cual se encontraba tendido en el 
suelo y sangrando abundante
mente además de completamen
te conmocionado. El impacto lo 
recibió en la cabeza. 

En el lugar de los hechos com
parecieron efectivos de la Policía 
Local y de la Policía Naciona, 
cuerpo éste que se hiw cargo de 
la investigación de lo ocurrido. 
Inmediatamente llegó una 
ambulancia de la Cruz Roja y la 
UVI móvil del servicio de urgen
cias del INSALUD, correspon
diente al teléfono 061. El facul
tativo de este servicio, al com
probar la gravedad y las carac
terísticas de las lesiones del 
joven, concretamente un trau
matismo craneoencefálico seve
ro, decidió su traslado inmedia
to al servicio de neurocirugía del 
hospital Ramón y Cajal de 
Madrid. El joven continúa ingre
sado en este centro hospitalario 
en el que evoluciona favorable
mente dentro de la gravedad del 
impacto que sufrió en la cabeza. 
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Dará salida a las aguas residuales de Espartales 

El colector del arroyo camarmilla 
estará terminado en el mes de julio 

La concejalía de Aguas está acometiendo las obras del colector del 
arroyo Camarmilla, que dará salida a las aguas residuales de las nue
vas construcciones de Espartales. Está previsto que las obras conclu
yan el próximo mes de julio. La inversión ronda los 250 millones de pe
setas, que serán aportados íntegramente por el 'Consorcio Espartales'. 

La concejalía ya ha recibi
do algunas quejas vecinales 
referentes a la ubicación del 
colector, que va paralelo al río 
por la parte que hay vivien
das, y por la retirada de algu
nos árboles. El concejal res
ponsable, Jesús Domínguez 
Piq.zo, explicó que se trata
ba de una obra prevista con 
anterioridad y que el empla
zamiento del colector es el 
único posible. «Los vecinos 
pedían que el colector, que es 
muy necesario para el desa
rrollo de la ciudad, fuera al 
otro lado del Camarmilla pe
ro no es viable» declaró el con
cejal . 

Pasillo V ercle del Camarmilla 
Sin embargo, Domínguez 
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Picazo pidió tranquilidad a 
los vecinos, asegurando que la 
construcción del colector es la 
primera fase de un proyecto 
más ambicioso, el Pasillo Ver
de del Camarmüla, un gran 
parque línea! que va desde la 
carretera de Camarma hasta 
más allá del cementerio mu
nicipal. Además de las zonas 
verdes, el proyecto prevé la 
remodelación del sistema via
rio y de todos los accesos de 
la zona. La inversión para es
ta segunda fase es de 500 mi
llones de pesetas que se espe
ra sean aportados por Comu
nidad Europea a través de 
fondos FEDER. 

Esta segunda fase no se 
iniciará al concluir las obras 
del colector. «Primero hay 
que hacer una serie de expro-

piaciones en la zona. Poste
riormente se acometería el 
proyecto, que de iniciarse 
sería en 1999, porque el pro
ceso de expropiación no pue
de ir por vía más rápida y 
se desarrollaría en tres o cua
tro años y en diferentes fa
ses porque se trata de una 
obra muy ambiciosa ya que 
no sólo lleva zona verde sino 
que también incluye el siste
ma viario, los accesos ... , 
todo». 

Parece que de momento 

tendrá que esperar la curva de 
la avenida del Camarmilla, de 
cuyo peligro tantas veces ha 
alertado una vecina después 
de tener que auxiliar a los 
conductores que se estrellaban 
en esa zona con sus coches. 
Esperemos que al menos se 
coloquen vallas nuevas y se 
eliminen los vadenes cuando 
se cierren las obras del colec
tor y se pavimente de nue
vo la carretera, para dismi
nuir algo el riesgo de acciden
tes de tráfico. 

LUGAR: PIAZA DE CERVANTES 

HORA: 18'00 
DIA :17-JUNI0-1997. 
CONVOCA.-UGT 
APOYAN.- PSOE CPPM_¿j 
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causaban problemas a las viviendas 

Los árboles de Diego Ros y Medrano 
fueron cortados a petidón de los vecinos 

La concejalía de Medio Ambiente procedió a cortar los árboles de 
la calle Diego Ros y Medrano tras valorar la petición que los pro
pios vecinos realizaron a través de la delegación de distrito y apro
vechando que se iban a iniciar las obras de arreglo de la acera. 

Fueron los vecinos de los 
portales de la calle Zulema, 
cuya parte posterior da a la 
calle Diego Ros y Medrano, 
los que recogieron firmas pa
ra que los árboles fueran cor
tados. La petición se argu
mentaba en las molestias que 
originaban, por una parte las 
copas en las viviendas más al
tas y por otra las raíces en los 
sótanos de los bloques, donde 
se encuentran las calderas de 
la calefacción. 

Las firmas fueron entrega
das a la concejal-presidente 
del distrito VIII , María Lui
sa Martínjara, que fue la que 
trasladó la protesta vecinal al 
concejal de Medio Ambiente, 
Jesús Domínguez Picazo. Los 
técnicos de esta concejalía es
tudiaron la posibilidad de re
tirar estos árboles, aprove-

chando estas fechas en las que 
se está acometiendo el arreglo 
de la acera y del barrio en 
general. 

«El problema que origina
ban estos árboles no era sólo 
en la parte alta de los bloques 
sino especialmente en las es
tructuras de los sótanos, afec
tados por las grandes raíces. 
Por eso se han retirado. Fue 
una petición de los vecinos y 
viendo la posibilidad ahora 
que estaba la acera levantada, 
se acordó con ellos y con la 
concejala del distrito el reti
rarlos. Para quitar árboles 
que están sanos pero que pro
ducen daños en las viviendas, 
algo que tenemos que hacer en 
otros puntos de la ciudad, hay 
que aprovechar las obras pa
ra no producir un gasto doble» 
explicó Domínguez Picazo, 

que añadió que a partir del 
mes de noviembre se planta
rían en los alcorques que aho
ra han quedado desocupados 
otros árboles de pequeño por
te que no afectaran a las 
viviendas. 

Muchos· vecinos pueden 
preguntarse porqué al retirar 
árboles sanos no se trasplan
tan a otro lugar. Según el con
cejal de Medio Ambiente, el 
coste es muy elevado y son 
muy pocos los ejemplares que 
sobreviven en su nueva ubi
cación: «El coste de intentar 

1~osteria · del fstudíante 

un traslado sería de un míni
mo de 250.000 hasta 500.000 
pesetas por árbol y luego la 
supervivencia es prácticamen
te de un 10-15 % , ya que por 
el tamaño de sus raíces no 
sobreviven. Si se tratara de 
árboles de raíz más pequeña 
puedes planteártelo, como hi
cimos con algunas catalpas 
de la calle Libreros, de las 
que sólo han agarrado dos. 
De manera que si esas, que 
tienen pequeño porte, no 
sobreviven, mucho más di
fícil es con árboles de gran 
raíz». 

E\ _\LC\L\ DE HE\ .\RES. TIE\E \IIL Y t\ SITIOS DO\DE C:ELEBR_\R 
t\ FI\ DE SE\L\\ \ (, _\STRO\O\IICO CO\ \IOTIYO DEL 

tífJ \\IYERS_\RIO DEL \ \Cl\llE\TO DE \IIGlTL DE CERY_\\TES S_H YEDR.\. 
\llL .. . Y l\O: L\ HOSTERL\ DEL ESTtDL\\TE. 

PORQlT EL \'IER\ES U. S_\B_\DO 1-1 Y DO\ll\GO Li DEJt\10DE199~. LESOFRECE\IOS: 

En un lugar de la Mancha, de cuyo nombre no quiero acordarme, 
no ha mucho tiempo que vivía un hidalgo de los de lanza en astillero, adarga antigua, rocín flaco y galgo corredor. 

Paradores de TUrtsmo de España y la Hostería del Estudiante, ofrecen estos 
TRES MEIÚS DEGUSTACIOI. 

Viernes, 13 Sábado, 14 Domingo, 15 
Aperitivos Cervantinos: Aperitivos Cervantinos: Aperitivos Cervantinos: 

Tartaleta de Calabacín con Salmorejo Matahambre Alcachofas Cocidas con Vinagreta 
Patorrillos de Cordero Rebozados Aceitunas de Campo Real Aliñadas Patatas Rellenas de Queso Manchego . . . . .. ... 

Ajo Claro Olla Fresca Crema de Frijoles Colorados con Costrones . . . . .. ... 
Moje de Pimientos y Tomate Monurcño Huevos Revueltos con Trigueros en Tosta de Pan de Centeno Filetes de Barbo en Escabeche con Ensalada ... . . . . .. 

Tortada de Carne de Vaca con Berenjenas Pecho de Ternera Relleno con Manzana y Frutos Secos Perdiz de Campo Estofada . . . . .. ... 
Peras al Vino Tinto de Alcázar de San Jnan Budín de Pan Blanco con Chocolate Caliente Bizcocho de Nueces ... . . . . .. 

Media Jarra de Vino Tinto de Colmenar de Oreja Media Jarra de Vino Tinto de Colmenar de Oreja Media Jarra de Vino Tinto de Colmenar de Oreja 
Jarra de Agua de la Fncnte de Aguadores de nuestra Ciudad Jarra de Agua de la Fuente de Aguadores de nuestra Ciudad Jarra de Agua de la Fuente de Aguadores -de nuestra Ciudad ... . . . . .. 

Moscatel de Esquivias Moscatel de Esquivias Moscatel de Esquivias ... . . . . .. 
6afé de Puchero con Almendritas Garapiñadas Café de Puchero con Almendritas Garapiñadas Café de Puchero con Almendritas Garapiñadas 

de las Monjas Clarisas de las Monjas Clarisas de las Monjas Clarisas . . . . .. ... 
PRECIO: :S.&OCI PTAS. + 7% l.V.A. PRECIO: :S.&OCI PTAS. + 7% l.V.A. PRECIO: :S.&OCI PTAS. + 7% l.V.A. 

CON LA COLABORACTON DE BODEGAS PERAL, COLMENAR DE OREJA (MADRID) RECONOCIDO POR EL CONSEJO REGULADOR DE LA O.O. MADRID 
La Fundación Colegio dd Rey (Ayuntamiento de Alcalá de Henares), ofrece los siguientes Actos Culturales para este fin de semana: 
Viernes 13. Concierto de Juveutude8 Musicale8. Teatro Salón Cervantes a las 20:00 horas . 
Sábado 14. Festival de Danza por el E8tudio SollM)les Jorge Collado. Teatro Salón Cervantes a las 20:00 horas. 
Domingo 15. «Lui8filo,. Teatro de la Danza E8J111iíola, presenta «La Leyenda de Carmen Amaya•. Teatro Salón Cervantes a las 20:00 horas. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs.: 888 03 30 - 888 04 94 - Telefax: 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 14 de Junio de 1997 



Enlace De la vega González · Lienhart 
Alberto de la Vega González y Sabine Lienhart contrajeron 

matrimonio en el ayuntamiento de Alcalá en la mañana del 
7 de junio. La concejal-delegada Marta Viñuelas ofició la 
ceremonia civil, de la que fueron testigos Rosa Mª Moreno 
y José Mª de la Vega, cuñada y hermano de Alberto. La 
novia lució un vestido en color beige con lazada a la espalda, 
guantes largos y sin velo. El novio llevó un traje de chaqueta 
negro de tres botones. La pareja, acompañada de familia y ami
gos, se trasladó posteriormente al restaurante Foguet para el 
banquete de bodas. 

Alberto de la Vega tiene 28 años, es natural de Alcalá 
de Henares y trabaja como agente en una empresa de seguros. 
Sabine Lienhart, de 22 años, es azafata y nació en Austria, 
país que los recién casados han escogido para disfrutar de 
su luna de miel. 

Enlace seri Moreno · serrano serrano 
La pareja formada por Luis Miguel Seri Moreno, de 28 años 

de edad, y Encarni Serrano Serrano, de 31, contrajo matri
monio católico en una ceremonia celebrada en la capilla uni
versitaria de San Ildefonso en la tarde del sábado día 7 de ju
nio. Junto a la feliz pareja firmaron el acta matrimonial, en
tre otros familiares, sus respectivos progenitores, Rafael Seri 
y Francisca Moreno por parte del novio y Hermógenes Serra
no y Margarita Serrano por parte de la novia. 

Luis Miguel Series electricista y Encarni Serrano es médi
co. Los contrayentes invitaron a familiares y amigos a un ban
quete nupcial que fue celebrado en un restaurante de la pro
vincia de Guadalajara, al que acudieron 215 invitados. A con
tinuación la pareja partió en viaje de luna de miel a Italia. 
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Enlace Delgado Sánchez · Pérez Gámez 
El enlace nupcial de Juan José Delgado Sánchez y Noelia 

Pérez Gómez tuvo lugar en la parroquia de Santa María el 7 
de junio. Para la ceremonia actuaron como padrinos Manuel 
Pérez y Margarita Sánchez, padre de Noelia y madre de Juan 
José. La novia eligió un vestido beige de seda salvaje, con cuer
po de guipur italiano, velo con puntilla y cola. El novio llevó 
un traje de chaqueta en color gris marengo a juego con un cha
leco. El convite posterior, en el restaurante El Gurugú, contó 
con 200 asistentes. 

Los recién casados tienen 24 años, llevaban cinco de novios, 
son alcalaínos y han fijado su residencia matrimonial en la ve
cina localidad de Azuqueca de Henares. En estos días disfru
tan de su luna de miel en un recorrido por las islas Canarias. 
Alberto trabaja como guarda jurado y Noelia es enfermera en 
la Ciudad Sanitaria La Paz. 

Enlace Martí Motos • Arribas Lápez 
También en la tarde del sábado 7 de junio contrajo matri

monio católico la pareja formada por Rafael Martí Motos y 
Ana Isabel Arribas López, en una ceremonia celebrada en la 
ermita de San Isidro. El novio tiene 28 años de edad y nació 
en Salamanca; la novia tiene 26 y nació en Guadalajara. Ra
fael es electrónico y electricista. Ana Isabel ahora mismo no 
tiene trabajo. La pareja llevaba seis años de noviazgo. Des
pués de la ceremonia y las fotografías que para el álbum de 
recuerdo se realizaron en la universidad cisneriana, la pareja 
invitó a familiares y amigos a un banquete nupcial en el res
taurante Foguet, al que asistieron casi un centenar de perso
nas. El nuevo matrimonio se encuentra en la actualidad en su 
viaje de luna de miel, un crucero a Canarias. 
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Y·IUSY .NOVIAS 
MADRINAS, FIESTAS 

Y COMUNIONES 
el MAYOR, 27 - PRIMER PISO - Tlf.: 889 36 66 

-

FLORISTERIA 91ti 'd 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 883 33 46 

UMOS DE NOVIA 
DECOUCIOI DE COCHES E IGLESIAS 

TODO EN LAMPARAS 

• 
• BRONCE, CRISTAL, BALOGEllAS ... 
• COMPLEMENTOS 
• REPARACION Y RESTAURACIONES --

'UJ.n, -
. -.~ e/. Nebrija, 2 ---~ 
~ Telf.: 888 21 02 -

ALCALA DE HENARES '1"'1.,e 

tonleteión e instoloeión de: 

• VISILLOS - CORTINAS 
• ESTORES - PERSIANAS 
• TAPIZADOS - ENTELADOS 
• ALFOMBRAS - MOQUETAS 

Presupuestos sin compromiso 

aofla 
concna . 

e/ De las Flores, 5 bis 
Telf. y Fax: 888 24 53 

Tlf.: 889 23 33 

PRECIOS ESPECIALES PARA NOVIOS 
Ó 24 MESES PARA PAGAR 
SIN NINGUN RECARGO 

Tttlttti\\llEILE 
Luis Vives, 1, 3 y 5 Doctor Fleming, 21 
Tlf. : 888 41 14 / 64 - Alcalá de Henares Tlf.: 949 I 22 91 11 - Guadalajara 

f(~ EL OLIVAR 
Yl!!Í SALONES JARDIN 

Ctra. Daganzo, Km. 2,200" 
Teljs. 881 77 00 . 883 13 55 

Alcalá de Henares (Madrid) 

CELEBRE COll llÓsonos su BODA, COMUIHON 
D UUTIZO y SERÁ DBSEOUIADO COll UllA GRAll 
FIESTA CAMPERA, BAILE HASTA LA MADRUGADA, 
PAROUE lllFAllTIL Y PISClllA, PAROUE RECREAn· 
VD, BOLERA, GRAll PARKlllG Y ••• 

PASEO Efl CALESA PARA NUESTROS CUENTES POR LOS JARDllES DE 
«EL OLIVAR» 

ALIANZAS (Oro 18 Kts.), ARRAS ... 

Joyería OCAÑA 
Plaza de Cervántes, 32 - Tlf.: 880 16 85 

REVELADO DE FOTOGUFIAS Y DIAPOSITIVAS 

• CHAOUÉ 

• SMOKING 

EN '5' 
REPORTAJES DE 

BODAS Y COMUNIONES 
PRECIOS ESPECIALES 

e/ Mayor, 17 • Tlf.: 889 64 07 - ALCALA DE HENARES 
e/ Maror, 43 • Tlf.: (949) Zl 47 Z8 • GUADALAJARA 

• TRAJE CEREMONIA 

• CAMISERIA 

• COMPLEMENTOS el Tinte, 8 - Alcalá de Henares 
San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

••• Y PARA VUESTRO BEBÉ 
Especialistas en: 

CUNAS, CANASTILLA 
Y MODA INFANTIL 

de O a t& años 

Vfa Complutense, 65 - Tlf. : 889 68 25 - Alcalá de Henares 
. . . 



PUBLICACION 
Hasta el día 18 de junio de 1997 y hora de las 

13'00, pueden presentarse en la Sección de Contra
tación proposiciones para tomar parte en la Contra
tación, mediante procedimiento negociado del Sumi
nistro de Material de fontanería para el mantenimien
to de edificios públicos. 

Precio tipo de licitación: 1.150.407.- ptas. 
• 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 
horas del día 19 de junio en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 10 a 13. 

1 

Alcalá de Henares, 6 de junio de 1997 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 

Hasta el día 18 de junio de 1997 y hora de las 13'00, 
pueden presentarse en la Sección de Contratación, propo
siciones para tomar parte en la siguiente licitación: 

Adjudicación, mediante procedimiento negociado de ve
hículos usados considerados como desecho para desguace. 

Precio mínimo de licitación: 10.- ptas/Kg. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 19 de junio de 1997 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares, 5 de junio de 1997 
EL SECRETARIO GENERAL 

hcmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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EDICTO 
Habiéndose aprobado por la Comisión de Gobier

no en su sesión celebrada el 20 de Mayo de 1997, el 
siguiente padrón correspondiente al IMPUESTO SO
BRE BIENES INMUEBLES DE NATURA;LEZA 
URBANA del ejercicio 1997: 

- Número total de recibos ........................... 72.721 

- VALOR CATASTRAL TOTAL ..... 490.067.033.073 pts. 

- TOTAL CUOTA ........................... 1.487.788.989 pts. 

- DEUDA TRIBUTARIA .................. 1.333.524.125 pts. 

Se establ~ce, según acuerdo de la Comisión de Go
bierno de 20 de Mayo de 1997, como plazo volunta
rio de pago el comprendido entre el 27 de Mayo y 
el 31 de Julio de 1997, o inmediato hábil posterior. 

Haciéndose constar que se notificarán colectiva
mente los recibos mediante la publicación de anun
cio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, 
así como a través de edictos que lo adviertan, todo 
ello a tenor de lo dispuesto en el artículo 124.3 de 
la vigente Ley General Tributaria. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un pla
zo de quince días, a contar desde el siguiente al de 
su publicación en el Boletín Oficial de la Comuni
dad de Madrid, a los efectos de reclamaciones por las 
personas interesadas. 

El pago de los recibos se hará en las entidades co
laboradoras que en ellos figuran. 

Se advierte que, transcurrido el plazo de ingreso, 
las deudas serán exigidas por el procedimiento de 
apremio y devengarán el recargo de apremio, los in
tereses de demora y, en su caso, las costas que se 
produzcan. 

Alcalá de Henares, a 21 de Mayo de 1997 
EL ALCALDE 

Fdo.: Bartolomé González Jiménez 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Carmen Rossi, pr~gonera de las fiestas 97, con parte de los miembros de la delegación de distrito. A la derecha, público. 

La pregonera fue la actriz carmen Rossi 

Los vecinos del distrito VIII salieron 
• 

de la rutina con las fiestas del barrio 
Los vecinos del distrito VIll han disfrutado de las fiestas del barrio que, organizadas por la delega

ción municipal de distrito y la AA VV Campo del Angel-Chorrillo, se han celebrado entre los días 5 y 
8 de junio. Bailes populares, sangrías, juegos para niños, exposición de manualidades y atracciones 
de los feriantes han constituído el programa de actividades de las fiestas 97, que dieron comienzo con 
el pregón de la conocida actriz, vecina de Alcalá, Carmen Rossi, que con mucho entusiasmo invitó 
a todos los vecinos del distrito VIII a olvidarse de los problemas cotidianos Y· divertirse de lo lindo. Desfile de majorettes y gigantes 

Hace bastante tiempo que 
Carmen Rossi no se dejaba ver 
en ningún acto público celebra
do en Alcalá. Ello se ha debido, 
según comentó a PUERTA DE 
MADRID, a sus compromisos la
borales que la mantienen muy 
ocupada. Aprovechando que dis
ponía de algo de tiempo libre 
gracias a un descanso en los en
sayos de la obra que está prepa
rando, no quiso rechazar la in
vitación que le hizo la presiden
ta del distrito VIII, María Lui
sa Martín Jara, para ser la pre
gonera de las fiestas de este año. 

Mucha participación 
Gran participación y ausencia 

de incidentes han sido las carac-

___ __, 

terísticas de estas fiestas, según 
la concejala socialista María Lui
sa Martín, presidenta del distri
to. «Una de las cosas a destacar 
es la participación de la gente, 
que ha sido bastan~e más amplia 
que otros años. También se han 
hecho muchos juegos para los ni
ños , para que disfrutaran, y se 
puede decir que han sido los pro
tagonistas, tomando parte en los 
juegos que para ellos organizaron 
la Asociación de Mujeres de Al
calá y el club juvenil Cachorros». 

María Luisa Martín también 
reseñó la exposición de pintura 
y manualidades por la que han 
pasado decenas de visitantes pa
ra ver los trabajos de los clubes 
de jubilados del distrito, la Aso
ciación de Mujeres de Alcalá, del 

centro cultural y recreativo «El 
Chorrillo» (ubicado en el antiguo 
colegio San Diego) y del profesor 
de pintura Juan. 

La valoración general por tan
to es muy positiva: «La fiesta 
muy bien; nos ha acompañado el 
tiempo; según los comentarios de 
los vecinos las actuaciones y las 
orquestas han gustado mucho; y 
ha participado muchísima gente» 
señaló la presidenta del distrito. 

¿Fiestas o semanas 
culturales? 

Algunos distritos de la ciudad 
han preferido cambiar sus fiestas 
por semanas culturales, pero la 
evidencia es que cuando se mon
ta un recinto ferial con atraccio-

nes y orquestas, la gente partici
pa mucho más que en un ciclo de 
conferencias. María Luisa Mar
tín Jara considera que está «cla
rísimo que a la gente lo que más 
le gusta es el baile, aparte de los 
'cacharros', porque salen por el 
recinto ferial a tomarse algo, dis
frutan con los críos y se distraen 
un poco. Como presidenta de 
distrito me sería mucho más có
modo organizar una semana cul
tural, es menos complicado, pe
ro como veo que en el d-VIII tie
nen una gran aceptación las fies
tas. La gente no se manifiesta ni 
protesta, sino todo lo contrario, 
y por eso continuamos con ello, · 
porque la delegación de distrito 
lo que quiere es lo que los veci
nos piden». · 

RESIDENCIA GERIATRICA «LAS PALMERAS» 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terrazas y zonas verdes. 
• Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h . Cons

ta de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
lnstalació~: Amplios Salones. Habitaciones individuales 

y dobles dotadas de: 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestas y calidad de vida. 

·----------- ¡ --------------- ..... ---------
GUAOALAJARA + MADRID 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de TV • Detector automático de incendios. - Profesionales con más de 17 años de experiencia en 

la atención a nuestros mayores. ·----------- --------------- M.mid _. ----------

PUERTA de Madrid 

• Hilo musical opcional. 

~. Camino de la Barca, nº 16. - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
Tcblfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalaiara) 
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El vocal de la Asociación de Vecinos v el del PSOE dimnen por 
incompaUllHidad con la presidenta, la concejal socialista Mañsa Martín 

Se declara la guerra en el distrito 1111 
la miniolimpiada v las tiesta$ han incrementado la tensión 
La declaración de guerra en el distrito vm es un hecho. Las ht»stilidades se han desatado entre 
.la presidenta de la delegación municipal, Maria Luisa Martín Jara (PSOE), y la asociación de veci
nos. La miniollmpiada y las fiestas del distrito no han hecho más que acrecentar las diferencias 
que han llevado a tomar una decisión en la asociación. El vocal que la representa en la delega
ción municipal del distrito, Narciso Vergaz, ha dimitido y la asociación vecinal ha acordado no 
nombrar a otro representante mientras Maria Luisa Martín siga siendo concejala del distrito vm. 

El presidente de la asociación 
de vecinos Campo del Angel
Chorrillo, Antonio López 
Montejano, explicó que además 
de la dimisión de Narciso Vergaz 
como vocal de la delegación del 
distrito, se ha producido tam
bién la del vocal del PSOE, 
Martín Gordo, en el mismo 
organismo y por idénticos moti
vos. 

De hecho la junta directiva de 
la Asociación de Vecinos del dis
trito VIII, Campo del Angel
Chorrillo, ha elaborado un 
comunicado en el que informa 
que "reunida con fecha 6 de 
junio de 1997, acuerda por 
unanimidad retirar a su vocal 
de la delegación municipal, 
motivado por la incompatibili
dad con su concejala, doña 
María Luisa Martín Jara". 

Añade el comunicado de la 
asociación, que la junta directi
va "acuerda no nombrar a nin
gún vocal para dicha delegación 
de distrito, hasta que no tenga
mos otro concejal en dicho 
cargo que no actúe de forma 
dictatorial como la actual con
cejala". 

Un.as relaciones 
t:en.sas 

Las relaciones entre . la aso
ciación de vecinos y la presiden
ta de la delegación del distrito 
no han sido precisamente flui
das. Marcadas por la tensión, 
en las últimas semanas estas 
relaciones se han deteriorado 
de forma importante . . 

Así, en el pleno especial de la 
legionella, la presidenta de la 
Federación Comarcal de 
Asociaciones de Vecinos y 
miembro de la del distrito Vlll, 
Araceli Piquet, esposa del 
actual ·presidente de esta aso
ciación, Antonio López 
Montejano, realizó criticas 
hacia la actitud de la concejala 

SALONES PARA _ 

BODAS, COMUNIONES, 
BANOUms ... 

Narciso Vergaz, vocal dimisiona
rio, y Antonio López Montejano, 

presidente de la Asociación. 

María Luis Martín Jara durante 
una ~sión del pleno municipal. 

socialista, Marísa Martín Jara 
con respeto al brote de neumo
nía; concretamente Araceli 

ESPECIALIDADES DE LA CASA: 

• Sopa ~e marisco 
• Paletilla de cordero lechal 
• ChurrclllCO 
• Merluza a la cazuela 
• Angulas, todo el año 

Piquet, militante del PSOE 
como su propio esposo, llegó a 
decir que "la concejala de Salud 
y la del distrito más afectado 
han sido bastante incompe
tentes en este asunto". Y en 
otra parte de su intervención 
señaló que "la presidenta del 
distrito más afectado no ha 
mostrado ningún interés en el 
tema". Marisa Martín Jara es la 
responsable en temas de 
Sanidad del grupo de concejales 
socialistas. 

De hecho se ha llegado a 
apuntar en algunos sectores del 
PSOE afines a la concejala, la 
posibilidad de abrir expediente 
disciplinario contra Araceli 
Piquet. 

Pero la tensión ha continuado 
con fechas posteriores. Antonio 
López Montejano manifestó que 
para la celebración de la minio
limpiada del distrito la presi-. 
denta de la delegación no contó 
con la asociación de vecinos, ni 
siquiera fueron invitados, algo 
inusual. 

Mayor tensión produjo la 
organización de las fiestas del 
distrito. Tradicionalmente la 
asociación de vecinos era la que 
llevaba el peso organizativo y 
había ya una serie de activida
des pensadas así como la desig
nación de un pregonero al que 
incluso se había llegado a invi
tar por parte de la asociación 
para ofrecer el pregón inaugu
ral. Sin embargo, la propia pre
sidenta dio un golpe de timón y 
tomó las riendas de la organiza
ción de las fiestas. Nombró pre
gonera a la actriz Carmen Rossi 
y asumió la organización de los 
actos desde la delegación. Todo 
ello ha contribuido a que de 
momento se hayan producido 
esas dos dimisiones en la dele
gación y que las relaciones 
estén prácticamente rotas entre 
la presidenta del distrito y la 
asociación. 

MENU DIARIO , .......... ,,......., 
3 prime!Oli, 3 segundos (a elegir) 

795 p~~·., 
tn ............. ,....-

e/ Lope de Rueda, 9 (esquina Ctra. de Meco) - Telf.: 888 38 15 - ALCALA DE HENARES 

PROMOCION 501.: DESCUENTO DURANTE TODO EL ANO. SI NOS DICE QUE VIO 
20 ° ANIVERSARIO 70 ESTE ANUNCIO 

t• de Junio de t997 

bige la retirada de 
111 caneles clanda 
en la tachada 

11 PSOI denuncia el 
daño a111n1Clí1ic1 
ala tachada 
de la Magistral 

El grupo de concejales 
socialistas en el ayunta
miento de Alcalá ha denun
ciado a través de sus dele
gados en la comisión de 
Cultura, Julia Álvarez y 
Ricardo Rodríguez, "el 
daño arquitectónico" que 
tanto la Comunidad de 
Madrid como el equipo de 
gobierno de Alcalá han 
hecho a la fachada de la 
iglesia Magistral. Según 
Alvarez y Rodríguez, unos 
carteles de enormes 
dimensiones han sido colo
cados en la fachada de la 
Magistral haciendo publici
dad de las obras de rehabi
litación que se llevan a 
cabo, así como la entidad 
encargada de ellas, en este 
caso la Comunidad de 
Madrid. "Los carteles, 
según se puede observar, 
no penden con cuerdas, 
sino que están clavados en 
la fachada, algo que nos 
parece un verdadero aten
tado contra un edificio tan 
prestigioso como el de la 
iglesia Magistr~". ha 
denunciado Julia Alvarez. 

Ricardo Rodríguez ha 
manifestado desconocer 
"de quién ha sido la genial 
idea de empapelar la facha
da de esta manera". "No 
nos negamos a que el PP 
publicite unas obras de 
rehabilitación -ha dicho 
Rodríguez-, pero está 
totalmente claro quien 
afronta estas obras y consi
deramos un tremendo 
error que se haga a costa 
de la fachada, con esos car
telones tan grandes. Nos 
parece una muestra de 
insensibilidad y una para
doja que por un lado se 
defienda el patrimonio de 
la ciudad y por otro se 

- actúe sin tenerlo en cuen
ta". El grupo socialista 
duda que la colocación de 
esos carteles haya pasado 
por los criterios tan estric
tos que viene manteniendo 
la comisión de Bellas Artes 
y exige su inmediata retira
da. 

PUERTA de Madrid 



la dirección federal de Izquierda Unida 
contradice a la dirección regional 

la euulsión de seis militantes de la Platatarma 
de Izquierdas se queda en suspensión 
de milhancia durante un mes para das de ellas 
Los recursos presentados a la comisión federal de garantías de 
ro contra la expulsión de seis militantes de la Plataforma de 
Izquierdas tras los incidentes ocurridos en la asamblea celebra
da el 15 de enero en el salón de actos de Comisiones Obreras, 
han favorecido a los expulsados, que han visto cambiar el signo 
de su expediente hasta el punto de que sólo dos de ellos son 
sancionados con un mes de suspensión de militancia. Mariano 
Sánchez Isabel y Marlsa Saiz Robles cumplen este mes de sus
pensión de militancia mientras sus otros compañeros expe
dientados por la comisión regional de garantías, Félix Núñez, 
Salvador Guardiá Sanz, Esther Almazán y Julio Hoyos han recu
perado todos sus derechos como afiliados a la organización. 

La comisión federal de garan- dujeron y que por ello merece 
tías de IU ha decidido impugnar ser objeto de sanción". A ambos 
la decisión de la presidencia la comisión federal de garantías, 

órgano disciplinario de IU a 
nivel nacional, los sanciona con 
un mes de suspensión de mili
tancia y declara nula la resolu
ción regional de expulsión de los 
seis miembros de la Plataforma 

de Izquierdas. En la fotografia, 
los seis militantes que fueron 
expedientados: Julio Hoyos, 
Mariano Sánchez, Marisa Saiz, 
Salvador Guardiá, Félix Núñez y 
Esther Almazán. 

regional de intervenir asumien- ---------------------------------------
do la dirección de IU en Alcalá y 
no reconociendo decisión algu
na que se adoptara al margen de 
esta dirección presidida por 
Angel Pérez. Según la comisión 
de garantías federal "no existe 
ninguna norma estatutaria que 
permita la adopción de una 
medida como la tomada (. .. ) 
Antes bien, se proclama perma
nentemente en la filosofia de IU 
que la Asamblea es el órgano 
soberano de IU en su respectivo 
ámbito, y en nuestra organiza
ción no tiene primacía ni espe
cial relevancia una determinada 
estructura jerárquica, de tal 
modo que los órganos ejecutivos 
son emanaciones de las propias 
asambleas de su ámbito". 

Pero la resolución federal va 
aún más lejos y viene a dar un 
tirón de orejas a la dirección 
regional de IU: "Cuando el con
flicto surge de dos posiciones 
enfrentadas y sobre las cuales 
no existe una determinación 
clara o de principio del conjunto 
de la organización, la adopción 
de medidas como la impugnada 
se antoja partidaria y parcial, 
excesiva a todas luces y por 
completo antiestatutaria". 

En cuanto al expediente de 
expulsión contra los seis mili
tantes de la Plataforma de 
Izquierdas, la comisión federal 
de garantías advierte que no 
existen pruebas de las imputa
ciones realizadas a Félix Núñez, 
Salvador Guardiá, Julio Hoyos y 
Esther Almazán. Sí, en cambio, 
están probados los insultos que 
dirigió a los miembros de la 
mesa Mariano Sánchez Isabel, a 
algunos de los que se dirigió en 
la asamblea del 15 de enero con 
palabras como 'chorizo', 'tripero' 
e 'hija de puta'. También queda 
probada y es reprobable la acti
tud de Marisa Saiz, de la que la 
resolución dice que fuera del 
ámbito de la asamblea "ha habi
do por parte de la indicada com
pañera una conducta impropia 
que ha originado por sí misma 
los incidentes que luego se pro-
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Interesante mesa redonda organizada par el Colegia de AbOgadas de Alcalá 

((Los baremos de las aseguradoras para las indemnilCiones 
en caso de accidente de tráfico son inconstitucionales>> 

El Colegio de .Abogados de Alcalá organizó una mesa redonda informativa sobre la cuestionada consti
tucionalidad del baremo de daños corporales qae utilizan las aseguradoras para establecer indemnizacio
nes en c:aso de accidente de tráfico. El acto se celebró con gran asistencia de público el pasado viemes 30 
de mayo y en el mismo participaron como ponentes Jesús Femández Entralgo, presidente de la sec:ción 17 
de la APM; Angel Vicente mescas Rus, magistrado juez del juzgado nº 55 de Madrid y José Luis Barrón 
de Benito, abogado y secretario del Consejo de Colegio de Abogados de la CAM. La apertura y presen
tación corrió a cargo de lnoc:encio de Simón Velasco, decano del Colegio de Abogados de Alcalá. 

A continuación les ofrecemos 
un resumen de la mesa redonda, 
redactado por uno de los aboga
dos presentes, Jorge Condés. 

Las conclusiones de la mesa 
redonda informativa, celebrada 
el pasado 30 de Mayo en el Ilus
tre Colegio de Abogados de Al
calá de Henares, vienen a confir
mar, la doctrina sentada por el 
Tribunal Supremo en una re
ciente sentencia: los baremos uti
lizados por las aseguradores pa
ra establecer indemnizaciones en 
caso de accidentes de tráfico son 
inconstitucionales. 

'" Punto de partida: Tradicio
nalmente las indemnizaciones 
derivadas de daños ocasionados 
por la circulación de vehículos de 
motor, eran fijadas por el Juez, 
con base a los concretos daños y 
perjuicios sufridos por la víctima 
de estos accidentes. El problema 
estribaba en que no existía un 
criterio único a la hora de fijar 
el resarcimiento, por lo que se 
corría el riesgo, como así sucedía 
en la práctica, de que un juzga
do condenaba a la compañía ase
guradora a pagar una indemni
zación, mientras que otro órga
no judicial, y para un caso simi
lar, dictaba otra muy distinta. 

Con el objeto de unificar cri
terios, se dictó una Orden Minis
terial que establecía cuantías 
orientativas como criterios que 
no vinculaban al juez, sino que 
tenían por objeto fijar las bases 
para atemperar la disparidad de 
sentencias indemnizatorias die-
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1.as eompañías asegu10do10s se han salido ton la su1a 
tadas, en casos esencialmente 
idénticos. 

'"En Noviembre de 1995, la 
nueva Ley del Seguro Privado, 
estableció un baremo, o tarifa in
demnizatoria, convirtiendo lo 
que anteriormente era un siste
ma orientativo, en norma de 
obligado cumplimiento. Gracias 
al baremo, las aseguradoras vie
nen favorecidas en un doble as
pecto; por un lado, limitan las 
indemnizaciones, ·a pagar, pues 
su cuantía viene tasada por Ley; 
por otro, las Compañías, pueden 
realizar contablemente las provi
siones oportunas, con antelación 
suficiente. 

El resultado de cara al consu
midor es predecible, las asegura
doras logran un importante aho
rro a costa del ciudadano. Allí 
donde el criterio judicial trataba 
de reparar íntegramente el daño 
sufrido por la víctima de un ac
cidente de circulación, impera 
ahora, con la nueva ley, una ta
bla que fija la indemnización 
máxima de antemano. En algu
nos supuestos, como las incapa
cidades temporales, se sabe de 
antemano que en la mayoría de 
los casos la indemnización no cu
brirá el lucro cesante, es decir, 
la cantidad que deja de ganar la 
víctima por estar impedido. Es
te automatismo sólo es corregido 
mediante unos misérrimos crite
rios ponderadores, atendidas las 
circunstancias, que lejos de eli-

minar la injusticia, apenas supo
nen un parco lenitivo del siste
ma. 

Es más, el baremo se impone, 
sólo para los daños ocasionados 
por la circulación de vehículos de 
motor, con flagrante discrimina
ción en relación a los producidos 
por otras causas. El Tribunal Su
premo invoca el siguiente clari
ficador ejemplo: una caída en la 
vía pública debida a la negligen
te construcción o mantenimien
to de las zanjas u obras realiza
das puede suponer para la vícti
ma una compensación de 10.000 
pesetas por día de incapacidad, 
mientras que si la misma lesión 
es causada por el atropello de un 
automóvil, la cantidad señalada 
por la tabla legal, no puede su
perar las 3.000 pesetas diarias. 

La conclusión es que el nuevo 
baremo destierra la equidad, que 
no es otra cosa que la aplicación 
de la ley al caso concreto, aten
didas sus circunstancias. Se tra
ta por igual, lo que es esencial
mente distinto, cumpliéndose en 
este punto la mayor injusticia co
mo advirtió Aristóteles; pero so
bre todo, se trata idénticamente 
todo distinto grado de culpabili
dad o reprochabilidad en el cau
sante del accidente, pues po.co 
importa que un conductor sea 
más o menos culpable si el daño 
es igualmente indemnizado en 
un caso u otro, y es que como di
jo Keyserling «no hay mayor 

tiranía que hacer justicia apli
cando una ley de pretendida va
lidez universal a cualquier indi
viduo». 

En suma, se substituye la re
paración del daño concreto sufri
do por la víctima, con una eva
luación tasada, que nos recuer
da mucho a las «tarifas de sangre 
del Derecho medieval germano 
cuando sancionaba sentencias de 
este jaez: ... » Si Fridesvindo le 
rompe un brazo a Ervigio, paga
rá tantas monedas ... si le rompe 
una pierna resarcirá el daño con 
otras tantas ... 

'" Llegados a este punto, la so
lución propuesta por la doctrina, 
es bien sencilla, el baremo, debe 
ser un criterio orientativo de la 
labor de los jueces, no una nor~ 
ma de ineluctable cumplimiento. 
La esperanza de que la situación 
actual acabe, radica en que el 
Tribunal Constitucional declare 
el baremo, como contrario a los 
Derechos fundamentales. 

Pero si el lector repara, com
prenderá que lo que sucede, es 
que, este Estado continuamente 
inacabado, con independencia 
de quien gobierne, cede tanto, a 
la disgregación nacionalista, lo 
que conlleva la balcanización le
gislativa, sobre todo fiscal; como 
!' las presiones de determinados 
grupos corporativos, que impo
nen su voluntad en detrimento 
de los derechos de los ciudada
nos. En España, no existe ni li
beralismo económico ni libre 
competencia; sólo se está substi
tuyendo la ineficaz intervención 
económica estatal, por una in
quietante primacía de grandes · 
grupos empresariales, (algunos 
hablan de financiación electo
ral). Tendremos que recordar lo 
que el monarca visigodo Chin
dasvinto dejó escrito: «En mi rei
nado me propongo como princi
pal esfuerzo hacer que la Justicia 
sea lo que los Jueces apliquen en 
equidad a cada caso, y no tener 
por ley, la norma que para sal
vaguarda de sus intereses ha si
do dictada por los poderosos». 

Jorge CONDÉS 
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El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, inauguró las 11 Jornadas FEMASAM. Sobre estas líneas, a la izquierda, Pedro Martínez, 
Presidente de FEMASAM; a la derecha, Ana Mondelo, presidenta de APISEP 

se celebran en Alcalá las 11 Jornadas de FEMASAM 

una cuarta parte de la población española 
necesita algún tipo de atención psiquiátrica 
El Area ! de Salud cuenta con cerca de 7.oaa enfermos mentales 

Durante mucho tiempo la sociedad y los propios familiares han tendido a esconder o marginar a las perso
nas con trastomos psíquicos. La vergüenza y la incomprensión impedían aceptar que la enfermedad mental 
es como cualquier otra, de la que nadie es culpable. Con la aparición del movimiento asociativo hace aproxi-. 
madamente una década se ha intentado acabar con lo que siempre había sido un estigma. El 7 de junio la 
Federación Madrileña de Asociaciones Pro Salud Mental -FEMASAM-celebró en Alcalá sus 11 Jomadas, 
desde las que se resolvió trabajar en unidad por la reivindicación de problemas que afecten a los pacientes. 

U na cuarta parte de la 
población española necesi
ta algún tipo de atención 
psiquiátrica. Centrándose 
en el enfermo mental cró
nico o en las patologías 
más graves, como la esqui
zofrenia, un 1 por ciento 
tiene esa atención institu
cionalizada y de forma 
permanente. 

Pero esta dolencia sigue 
siendo la gran incompren
dida. Resulta más fácil en
tender que nuestro hijo o 
nuestro amigo se ha roto 
una pierna y debe llevarla 
escayolada que necesita ir 
al psiquiatra. La estigma
tización es la gran dificul
tad de las patologías men Las asociaciones pro salud mental intentan que la sociedad no margine al enfermo 
tales, según explica Pedro 
Martínez, presidente de FEMA
SAM. «El problema se mantiene 
escondido, para intentar tapar o 
sobreproteger al paciente. No 
nos damos cuenta de que ése es 
el peor camino que podemos es
coger, porque realmente estamos 
marginando al enfermo y lo ex
cluimos de la sociedad. Si hay al
go bueno en los movimientos 
asociativos es que nos converti
mos un poco en la conciencia so
cial de la ciudadanía». 

FEMASAM aúna a 16 asocia
ciones madrileñas pro salud 
mental, de las 80 que existen en 
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la confederación nacional. Su ob
jetivo principal es integrar en la 
sociedad a unos enfermos a los 
que se suele definir como los ex
cluidos dentro de los excluidos. 
Martínez añade que se quiere 
«Sensibilizar a toda la ciudadanía 
en cuanto a que hay unos seres 
que no se corresponden con el es
tereotipo que se tiene de ellos y 
necesitan mucha comprensión. 
Pero ése es un esfuerzo para el 
que la sociedad no está prepara
da muchas veces, porque no sa
bemos respetar la diferencia ni lo 
que no entendemos; es más fácil 

tender a esconderlo, aislarlo y 
hacer ver como que el problema 
no existe». Pero lo cierto es que 
sí existe y, de hecho, la enferme
dad mental está teniendo un 
fuerte desarrollo en las socieda
des modernas. Por ello, las aso
ciaciones del sector instan a la 
administración pública a que le 
dedique todos los esfuerzos nece
sarios. La situación laboral del 
país hace ser pesimistas a los fa
miliares de los afectados, de ca
ra a que éstos puedan encontrar 
un trabajo adecuado y remune
rado. Por ello se reclama la crea-

ción de empleo público o priva
do donde se puedan realizar co
mo personas y no sólo ocupar el 
tiempo libre. 

Unidad y reivindicación 
La conclusión principal de las 

IIJornadas de FEMASAM cele
bradas en el colegio de San Ilde
fonso el sábado es la de avanzar 
por medio de la unidad. «N oso
tros no podemos suplantar los 
servicios que tiene la Adminis
tración, pero sí podemos crear 
grupos de autoayuda. La unidad 
ya existe, pero no está consolida
da. Hay familias muy agobiadas 
por el problema, que muchas ve
ces no ven que podemos reivin
dicar unidos lo que nos falta», di
ce Ana Mondelo, presidente de 
la Asociaciación Para la Integra
ción Social de Enfermos Psíqui
cos -APISEP-, 'lue cuenta 
con 250 socios en Alcalá. Preci
samente ser más reinvindicativos 
es otra de las pretensiones del 
movimiento. Este ha sido un 
punto algo olvidado hasta que el 
pasado 10 de abril centenares de 
personas se manifestaron en Al
calá para pedir la apertura de 
una Unidad de Agudos en el hos
pital Príncipe de Asturias. El 
área .3 de Salud tiene cerca de 
7.000 enfermos mentales pero, si 
se da alguna urgencia, deben ser 
trasladados al psiquiátrico Alon
so Vega, a 52 kilómetros de dis
tancia de Alcalá. «Eso es muy 
grave y es una discriminación 
-opina Ana Mondelo-. Somos 
el único área de Madrid donde 
no se atiende a estos pacientes en 
su hospital. También sería nece
sario un Centro de Día donde los 
muchachos que estén peor se va
yan rehabilitando y se puedan ir 
reincorporando a la sociedad». 

Dentro de esa intención de de
jarse ver en la sociedad, se pro
yecta convocar una gran mani
festación en Madrid para el 10 
de octubre, Día de la Salud 
Mental. 
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Desde que se inauguró el centro de salud, los vecinos están pidiendo que se elimine la valla y se haga una acera en condiciones. 
A la derecha, detalle del revestimiento caído de la fachada del centro de salud. 

IU denuncia que se está cayendo el revestimiento de la fachada 
y hay agujeros en la parte inferior del edificio 

El centro de salud Reyes Magos, bastante deteriorado 
cuando aún no se ha cumplido el año y medio de su apertura 
LOs problemas de este centro sanitario no terminan: primero fue el retraso 
de tres años en su inauguración y ahora el penoso estado del edificio 

El centro de salud Reyes Magos, cuando todavía no se ha cumplido un año y medio desde que fuera abierto al 
público en diciembre de 1995, se encuentra en un preocupante estado de deterioro. IU, que también exigiera en 
su día la apertura del centro que se retrasó tres años sobre el plazo previsto, denuncia públicamente esta situación 
pidiendo a las autoridades competentes que arreglen el centro sanitario antes de que los despeñectos sean mayores. 

El portavoz de IU en el ayunta
miento de Alcalá, José Miguel Po
lo, se lamentó de que no fuera la 
primera vez que una inversión pú
blica se deteriorara rápidamente 
sobre todo por falta de vigilancia. 
En el caso concreto del centro de 
salud Reyes Magos, Polo manifes
tó que se trataba quizás del «ejem
plo más grave, ya que es una in
versión de 500 millones de pesetas 
que lleva en funcionamiento esca
samente un año y medio y ya tie
ne muestras de deterioro evidente 
en la fachada, con pérdida de re
vestimiento, y agujeros por los que 
pueden penetrar ratas y otro tipo 
de animales. Algo que no tiene na
da que ver con lo que es un centro 
de salud moderno». 

Narciso Valle, representante de 
IU en el distrito VIII , añadió que 
«el abandono no es sólo fuera sino 
que dentro también se ha llegado 
a producir: los ascensores han es
tado averiados casi dos meses por 
inundación». 

Polo instó a las autoridades a 
que arreglen el centro de salud an
tes de que los daños sean mayores: 
«Estamos verdaderamente preocu
pados porque el proceso de dete
rioro es tan rápido que a este pa
so, en otro año y medio, no va a 
quedar prácticamente nada del re
vestimiento blanco de la fachada. 
A IU nos gustaría que el equipo 
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de gobierno tome buena nota y en 
la medida en que pueda trasladarlo 
a la comunidad autónoma lo haga. 
Que traiga primero un apunte pre
supuestario para que haya un ser
vicio de vigilancia nocturno que 
permita erradicar el tipo de gam
berrismo que está provocando es
te deterioro, y en segundo lugar 
que haya una partida para arreglar 
el edificio ahora que todavía hay 
tiempo, antes de que vaya a más. 
Porque luego sabemos lo que ocu
rre, en la medida en que empiezan 
las goteras, las humedades y otra 
serie de problemas añadidos, des
pués hay que gastarse una millo
nada. Ahora hay tiempo para ha
cerlo con relativamente poco dine
ro y lo que hace falta es que el 
equipo de gobierno tome notas». 

Sabiendo que las competencias 
sobre el centro de salud correspon
den a la CAM, Valle exigió al 
equipo de gobierno complutense 
que «apretara las clavijas a sus 
compañeros del PP en la Asamblea 
de Madrid para que resolviesen es
tos problemas, ya que parece ser 
que la comunidad termina en el 
puente de San Fernando y para Al
calá y el corredor del Henares las 
inversiones son prácticamente ce
ro. Si son tan populistas aquí tie
nen un barrio popular de trabaja
dores para que hagan honor a su 
apellido. 

Abandono del distrito VIII 
El centro de salud es, en opinión 

de José Migiuel Polo, sólo un 
ejemplo de la poca atención que se 
presta al distrito VIII. «Esto no 
ocurre en otros distritos de Alcalá. 
Reiteramos que es una política de 
dejación la que se practica en este 
distrito, que sigue teniendo los 
mismos problemas de siempre, y 
nos preocupa muchísimo porque 
está prevista la instalación de más 
de 20.000 vecinos en toda la zona 
de expansión -polígonos 36, 41 y 
Espartales- y o se acometen me
didas estructurales ahora mismo o 
realmente va a haber problemas. 
Por ejemplo la falta de accesos rea
les a Alcalá va a causar atascos dia
rios en el subterráneo de Torrela
guna y en el puente de Meco, dos 
cuellos de botella que van a ser un 
tapón permanente. El ayuntamien
to tiene que actuar ya, y también 
la comunidad autónoma que en
tendemos tiene que hacer frente a 
los gastos que significarían los nue
vos subterráneos de la calle Goya, 
el acceso a la calle A vila y su pro
longación y el puente de Espartales». 

Polo manifestó que IU partici
pará en «todas las movilizaciones 
que sean pertinentes para que los 
ciudadanos del distrito VIII no 
sean de segunda». 

Narciso Valle aseguró que desde 

la delegación del distrito VIII se 
habían dirigido sin éxito al conce
jal de obras, Francisco Javier Fer
nández Abad, para comentarle 
cuestiones referentes al barrio: 
«Está convocado desde hace 9 me
ses para mantener una reunión con 
él pero pasa olímpicamente. Los 
motivos ellos sabrán cuáles son». 

Puntualización a las 
declaraciones de miembros 
de la AAVV Campo del Angel 

José Miguel Polo quiso puntua
lizar unas declaraciones realizadas 
por Narciso Vergaz y Antonio Ló
pez Montejano, de la AA VV Cam
po del Angel, realizadas en PUER
TA DE MADRID en su edición del 
pasado 24 de mayo. Los miembros 
de esta asociación vecinal, en el 
contexto de un reportaje en el que 
se exponían las principales defi
ciencias del distrito, criticaban al 
equipo de gobierno y también a los 
grupos de l~ oposición, PSOE e 
IU, que en su opinión «Se están li
mitando a la lucha del poder por 
el poder dentro de sus partidos». 

El portavoz de los concejales de 
_ IU, alekt'ándose de que «después 
de un largo período de relax, la 
AA VV Campo del Angel haya des
pertado con beligerancia e ímpe
tu», lamentó las críticas veladas a 
IU «en el sentido de que estábamos 
más pendientes de nuestras luchas 
internas que de lo que pasaba en 
el barrio. Saben que eso no es así. 
Nosotros estamos batallando cons
tante y permanentemente. Nos ale
gramos de contar con la asociación 
de vecinos, que puede contar con 
IU para todo lo que necesiten, pe
ro que sean más rigurosos a la ho
ra de hacer críticas porque real
mente no pueden decir esas cosas 
que han dicho, más cuando ellos 
han estado bastante relajados du
rante mucho tiempo y cuando ade
más son militantes de los partidos 
que critican. Podían haber hecho 
esa crítica a nivel interno, PSOE 
e IU se lo agradeceríamos». 
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Las zonas verdes se han estropeado con las obras. Con las excavaciones se han dejado a la vista cables•de la luz. 

Las obras terminaron hace dos semanas, pero las zanjas se han quedado abiertas 

zona de guerra en la calle Río Taiuña 
Los vecinos temen que no se arregle el Jardín que se estropeó 
para solucionar una avería en las tuberías del agua 

' Hace un mes se produjo una rotara en una de las cañerías de agua que pasan por la calle Río Tajuña, a la altura 
del nºS. Tras mucho buscar la avería, picando en diferentes puntos y con grandes cantidades de agua perdida, 
el problema se solventó y los obreros se marcharon. El lugar quedó abandonado, las zanjas abiertas para 
deleite de los niños y temor de los adultos y los jardines destrozados. Ahora los vecinos, que se pusieron en 
contacto con PUERTA DE MADRID para explicar el problema, temen qae las zonas verdes queden sin arreglar. 

«A esto han empezado a lla
marle Bosnia>>, dice un vecino. 
El bloque 5 de la calle Río Ta ju
ña, con 47 viviendas, está rodea
do de zanjas; de su parecido con 
trincheras de guerra llega la té
trica comparación señalada. Las 
excavaciones vienen de la bús
queda que realizaron los respon
sables de las obras para encon
trar el lugar exacto de la avería. 
«Como no la encontraban empe
zaron a picotear -explica To
más Castrillo-, primero por la 
parte de atrás del bloque para 
continuar luego escarbando alre
dedor. Así estuvieron dos sema
nas. Rasparon incluso las tube
rías del gas. No echamos la cul
pa a los obreros del ayuntamien
to, porque ellos sólo hacían lo 

que les ordenaban. Pero lo han 
dejado que parece una zona de 
guerra. Hemos tenido una pa
ciencia tremenda». Algunas per
sonas piensan que la rotura se 
produjo a causa de las fuertes raí
ces de un chopo de gran tamaño, 
plantado a un lado del bloque, 
que terminaron por dañar la ura
lita de la cañería, instalada hace 
18 años. «El problema que tene
mos es que las raíces del árbol es
tán por debajo del edificio y, co
mo un día se caiga, se lleva me
dio bloque•>, añade Tomás. Los 
vecinos también se preocuparon 
al comprobar la cantidad de agua 
que se estaba perdiendo. Elena 
Alvarez indica que llegó un mo
mento en que casi cubría las 
zanjas. ....... ~~....,,....~~....,,.,,..--~...,~~~~~~ ............. -. 

Finalmente las obras termina
ron el viernes 30 de mayo y los 
trabajadores se marcharon. Los 
vecinos pensaron que regresa
rían a tapar las zanjas, pero no 
fue así. «Han dejado a la vista 
cables de luz. Puede ser peligro
so porque alguien podría caerse, 
sobre todo los niños, que ya an
dan jugando», temen los vecinos. 
Otra de las preocupaciones es 
que el jardín se quede sin recom
poner ya que, para hacer las 
obras, se ha levantado toda lazo
na verde que rodeaba el edificio. 
«Estamos convencidos de que no 
lo van a arreglar», dice Tomás 
Castrillo. «Hace unos meses hu
bo otra avería al lado de nuestro 
bloque y taparon las zanjas, pe
ro los montículos de tierra aún 

Los vecinos temen que el jardín 
no se arregle. 

están allÍ». Por su parte, el pre
sidente de la comunidad, Vicen
te Méndez, declara que el encar
gado de obras le aseguró que el 
trabajo se había parado porque 
no se disponía de material, pero 
que se reanudaría en cuanto lo 
tuviesen. Si la afirmación, como 
temen algunos, no se cumple en 
un plazo prudencial de tiempo, 
Méndez reconoce que tendrían 
que tomar otras alternativas. Sil
via Uyarra, concejal-presidente 
del distrito IV, aclaró a PUER
TA DE MADRID que esa dele
gación ya se ha puesto en contac
to con la concejalía de Obras del 
ayuntamiento, solicitándole que 
se retome el trabajo. Pero cuan
do escribimos este reportaje aún 
no se había recibido respuesta . 

En la foto de la izquierda se puede observar como el álamo negro del fondo se ha inclinado con las obras¡ las raíces del chopo de gran 
tamaño (el tronco de la derecha) podrían haber roto la tubería de agua. A la derecha, una zona del pavimento hundida con las obras. 
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El nuevo torero alcalaíno tiene buena planta en sus primeras 
actuaciones vestido con el traie de luces 

Matías Teiela va abre puertas grandes 
Nos llega un reportaje fotográfico de nuestro amigo Tejela en el que aparece Matías en sus pri
meras actuaciones de luces. El torero alcalaíno tiene buena planta y hace cosas que dan pie al 
fotógrafo para lucirse con su cámara. A veces sacar un cartel de toros es dificil ante un torero 
desambientado, pero Matías Tejela tiene "pose" porque clava los pies y sabe mover las manos. 
A Villanueva de la Torre se acercó un grupo numeroso de aficionados de Alcalá y todos salieron 
comentando lo suelto que habían visto a Matias. Salió en hombros y los trofeos le llenaban las 
manos. Manos bajas con el capote, sabiendo tirar y mandar con la muleta, vaciándose con la espa
da ... Matias tiene principios para poder asimilar rápidamente las enseñanzas de "Macareno", su 
profesor en la escuela de Madrid, para verlo pronto en cosas más serias por esas plazas de Dios. 

@ FUENTES QUINTANA 
CENTRO DE ESPECIALIDADES DENTALES 

IMPLANTES DENTALES 0STEOINTEGRADOS 

TODO TIPO DE TRATAMIENTOS 
ADEMAS: 

• MUELAS DEL 
JUICIO 

• DIENTES RETENIDOS 
• CIRUGIA PERIODONTAL AVANZADA 
• INJERTOS OSEOS 

C/ DIVINO FIGUEROA, ·10 ~ 3ª Planta 
(junto a Cuatro Caños) 

Tlf .: 878 70 16 
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A la hora de ser originales, 
los carteles de ferias deben 
confeccionarse con toreros de 
tirón. Como al buen catador le 
gusta degustar cosas nuevas, 
no estaría de más hacer un 
festejo de toreros noveles con 
discípulos de la escuela y en el 
que formara Matías Tejela 
como cabeza de cartel. Se sabe 
lo dificil que resulta para cual
quier torero joven abrirse 
camino; por lo tanto, desde 
PUERTA DE MADRID seguire
mos apoyando a todos. los 
toreros de Alcalá, ya que el 
mundo de los toros se mueve · 
por parámetros propios de la 
ley de la selva: no llega el que 
más puede con los toros, sino 
el que imponen los poderosos 
del dinero. 

Mientras le llegan a Matias 
tiempos de mayor responsabi
lidad, seguirá acudiendo a sus 
clases en la escuela de 
Madrid, fuente interminable 
de toreros, donde les enseñan 
lo más esencial para poder 
manejarse delante del toro. 
Hay un punto importante en 
el estilo de un torero que no 
debe aprender de sus profeso
res;: ser imagen y semejanza 
de él. Cada torero debe tener 
su personalidad, su estilo, y 
quien quiera parecerse a su 
ídolo chocará con los impon-

derables y con los que tienen 
memoria de elefante. Ser uno 
mismo -nuevo, valiente y 
poderoso-- es un paso ganado 
a la afición, que es la que valo
ra y paga para que esto siga. 

ATIIA-NO 
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las gimnastas entrenadas por Esperanza Fernández 
e Irene Colás siguen consiguiendo excelentes resultados 

Quedó primera en el 
campeonato de la 
Comunidad de Madrid 

Laura Almeida leUcia Mañscal v Miñam Martín La alcalaína 
consiguieron clasincarse para el campeonato de España Raquel Martín 
Penenecen al club de gimnasia del Distrno 111, 
aunque provienen del núcleo del antiguo club de Escolapios 

Las antiguas niñas del club de gimnasia rítmica del Escolapios s igue n consiguie ndo bri
llantes resultados de la mano de las entrenadoras Esperanza Fernández e Irene Colás . Ahora 
encUa.dradas en el club de Gimnasia Rítmica del Distrito m , que h a aportado al grupo de 
Esperanza Fernández e Irene Colás lo que no podía hacer el colegio Escolapios, unas insta
laciones adecuadas para poder entrenar al máximo nivel, las gimnas tas s iguen cosechando 
grandes éxitos. El último de ellos es la clasificación de Laura Almeida, Letic ia Mariscal 
y Mirlam Martin, para el campeonato de España individual por autonomias y clubes. 

Mantenerse en lo más alto del 
panorama de la gimnasia ritmi
ca española no es fácil pero el 
grupo de la entrenadora 
nacional Esperanza Femández 
lo está consiguiendo en las cate
gorias de base donde están 
teniendo que competir ante clu
bes y gimnasios de enorme 
prestigio y con un gran historia 
de campeonas. 

No es la primera vez que el 
grupo de gimnastas de 
Esperanza Femández llega a un 
campeonato de España. Como 
club de Gimnasia Rítmica de 
Escolapios ya participó en ocho 
campeonatos quedando primera 
de España en individuales la 
alcalaína Laura Almeida y sép
tima la también alcalaína Gema 
Pascual. Por equipos quedaron 
primeras en el campeonato cele
brado en Murcia y en varias 
ocasiones han quedado cuartas. 
Todo ello quiere decir que el his
torial del grupo de Esperanza 
Fernández es realmente bueno. 

Pero es que una trayectoria 
brillante en el mundo de la gim
nasia ritmica sólo es posible 
habiendo desarrollado un traba-
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Las tres jóvenes gimnastas que 
consiguieron la clasfiicación. 

jo muy duro y sacrificado. 
Esperanza Femández ha logra
do en estos últimos años darle 
brillo al talento de unas niñas y 
llevarlas con muchas horas de 

trabajo a conseguir éxitos para 
la gimnasia ritmica compluten
se. La evolución sigue conti
nuando. Laura Almeida, Leticia 
Mariscal y Miriam Martin consi
guieron clasificarse en el cam
peonato autonómico para 
actuar en el de España. Laura 
Almeida, que se clasificó en pri
mer lugar en categoria infantil, 
actuó con los aparatos de pelota 
y aro. Miriam en manos libres y 
Leticia en cuerda y pelota. 
Ambas fueron segundas en la 
categoria alevin. 

Pero detrás de Laura Almeida, 
Miriam Martín y Leticia 
Mariscal, como de todas las 
niñas que forman el que pode
mos denominar como 'grupo de 
Esperanza Fernández', el cual 
se ha convertido en el equipo de 
élite del Club de Gimnasia 
Rítmica del Distrito III, hay un 
equipo humano importante qu~ 
dirige la propia Esperanza 
Fernández ayudada por Irene 
Colás. En ese grupo tienen una 
importancia fundamental la 
profesora de ballet, Gema 
Sánchez Marin, así como el psi
cólogo Vicente Pérez Montero. 

puede quedar 
campeona de 
España de aerobic 

Una alcalaína, Raquel Martin, 
forma parte del equipo que 
representará a la comunidad de 
Madrid en la gran final de la 
Liga Aeróbica de Gimnasios que 
se disputará el día 28 de junio 
en Sevilla. Raquel Martin forma 
parte del cuarteto madrileño 
formado con ella por Margarita, 
Susana y Valle, que tiene 
muchas posibilidades de ganar 
en Sevilla en el nivel amateur al 
que pertenecen. 

Raquel Martin, que imparte 
clases en el gimasio alcalaíno 
Miami Gym, tiene ante sí la 
posibilidad de conquistar con 
sus tres compañeras madrile
ñas la Liga Aeróbica de 
Gimnasios. Sus resultados las 
avalan puesto que el dia l 7 de 
mayo consiguieron en Madrid, 
concretamente en la escuela de 
füness Body Hunter, conquistar 
el campeonato de la CAM al 
quedar primeras. 

Todo ello hace pensar que 
para la competición de Sevilla el 
equipo de la región madrileña 
cuenta con muchas posibilida
des de triunfar aun a pesar de 
ser la primera vez que compiten 
en esta liga aeróbica de gimna
sios. 
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Francisca Morón, l ª hándicap Elisa Rojo, Zª hándicap Sergio Tello, l 0 hándicap 

Claras victorias en ambas categorías 

Buen tiempo en un torneo «de campeonato» 
Veni, vidi, vinci. Como César: Llegué, vi y vencí. O algo muy parecido es lo que debieron decír los ganadores 

del Campeonato Individual del Club de Golf Valdeláguila, que se disputó el pasado fin de semana en la cate
goría femenina, como Trofeo Presidente del Club, y en caballeros Trofeo Presidente de Honor, S.M. el Rey. 
No tuvieron que hacer mayor esfuerzo que el de arrasar con cualquiera que se les quiso acercar en el resultado. 

En «Scratch» o «hándicap», los 
vencedores fueron los mismos, 
nadie se les acercó en demasía, 
pero también repitieron los se
gundos en ambas modalidades, 
lo que demuestra que supieron 
estar para recoger los despojos 
que quedaron. Como Induráin 
en el Tour, así de fácil parece ser 
primero, mientras la lucha que
da para el segundo y el tercero. 
Así de fácil. Lo que sucede es que 
nadie regala nada, por lo que no 
les vamos a rebajar ni un ápice 
de su mérito a los campeones. 

En Damas, Manuela Pertierra 
aventajó en veinte golpes brutos 
a la segunda clasificada, Francis-

ca Morón. Sí, han leído bien, y 
en casi treinta a la tercera. En la 
clasificación hándicap venció de 
nuevo, repitiendo puesto Fran
cisca Morón en el segundo, a 
cuatro golpes. Parece increíble, 
pero es cierto, la última clasifi
cada quedó a «tan sólo» sesenta 
y cinco golpes de la primera. Tal 
vez en el cartel de esta tarde fal
tara algún primera espada, pero 
lo cierto es que Manuela Pertie
rra estuvo acertada en su lidia, 
y salió por la «puerta grande». 

En Caballeros el interés se 
mantuvo en lo alto durante más 
tiempo, porque en la clasifica
ción, y la diferencia de golpes fue 

menor en favor de Daniel Rome
ro, que tuvo la dicha de, en su 
primera aparición en Valdelá
guila, vencer en el Campeonato 
abierto del Club. Como César 
cuando invadió las Galias, con 
algo de lucha, pero con autori
dad. Destacamos los 71 golpes 
brutos que realizó en la segunda 
jornada, una por debajo del par 
del campo, que impidieron a . 
Sergio Tello, el segundo clasifi
cado, acercársele más en la mo
dalidad scracht, en la que quedó 
a tan sólo dos golpes. 'Notable su 
actuación. Los mismos jugadores 
repitieron en la modalidad hán
dicap, en la que Romero totalizó 

Desde el ,:s hasta el 22 de junio 

Alcalá será sede de un trofeo internacional de Tenis 
Alrededor de un centenar de jovencísimos tenístas de todo el mundo disputarán en Alcalá de Hena

res, del 13 al ZZ de junio, una de las fases del Peugeot OPEN, n Circuj.to Satélite, I Trofeo de la Comuni
dad de Madrid de Tenis. La prueba es puntuable para el ATP Tour. 

Entre los participantes se 
cuentan cinco alcalaínos, miem
bros del club Escuela Tenis Al
calá: Julio Rodríguez, que com
petirá directamente en el cuadro 
final gracias a ocupar el puesto 
119 en el ranking español; Juan 
Antonio García Ranz; Daniel 
García Johansson; Raúl Martí
nez Hinojar; y Eduardo Her
nanz Díaz. 

El circuito se compone de tres 
torneos y un Master. El prime
ro de los torneos se ha disputado 
en el Club Internacional de Te
nis de Majadahonda, del 6 al 15 
de junio; el segundo es el que se 
jugará en Alcalá del 13 al 22; y 
el tercero tendrá lugar en la Fe
deración de Tenis de Madrid, 
del 20 al 29 de junio. Los 24 te
nistas que obtengan las mejores 
puntuaciones en los tres torneos 
jugarán el Master, del 1 al 6 de 
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Vicente Mendieta, Isabel Rodríguez y Edison Mandarino: 

julio, en el Club Mirasierra. 
El organizador de la competi

ción, Edison Mandarino, expre
só su deseo de que en años suce-

sivos pudieran realizarse en Al
calá torneos similares, opinión 
compartida por la concejala de 
deportes , Isabel Rodríguez. 

Manuel Martín, 2° hándicap 
diez bajo par, con lo que el sub
campeón se quedaba a ocho. 

Pero eso no fue todo en el fin 
de semana, en el que el sol apa
reció por lm para alumbrar t<>"" 
.do lo que llovió en anteriores tor
neos, en los que el agua y las nu
bes perseguían a los jugadores. 
También contamos que las hier
bas del campo crecieron tal vez 
en demasía con los primeros ra
yos de sol, y que algunos, tal vez 
escasos de atención para fijarse 
en ella, tuvieron sus dificultades 
en encontrar su pelota entre 
ellas, incluso dentro de la calle. 
Es un detalle para cuidar, dado 
que se trata de la prueba más im
portante del calendario, como 
Campeonato Oficial Individual 
que es. No dudamos que para 
próximas citas nos encontremos 
el campo como todos esperamos. 

Por hoy ya es bastante, pero 
les recordamos que este domin
go tenemos competición, patro
cinada por la Peña Olé19. 

Borja CID PERTIERRA 

11 tomeo de fútbol base 
•morial Jose LUis 
Rodríguez «Mora» 

Los viernes días 13 y 20 
de junio se celebrará en el 
estadio municipal Virgen 
del V al el segundo torneo de 
fútbol base de la RSD Alca
lá, memorial José Luis Ro
dríguez Granado «Mora», el 
que fuera entrenador del 
Racing Veracruz y colabra
dor técnico con el fútbol ba
se del Alcalá. «Mora» falle
ció a consecuencia de un ac
cidente de circulación que 
sufrió cuando viajaba a Col
menar de Oreja para dispu
tar un partido con su equi
po. El óbito se produjo el 
día 17 de marzo de 1996. 

El torneo se disputa en las 
categorías de alevines , in
fantiles , cadetes y juveniles. 
Todos los partidos se juga
rán en el campo de hierba 
del Alcalá y a las 21 horas 
del viernes día 20 de junio 
se entregarán los trofeos. 
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Este gol, una auténtica vaselina de oro que pone el balón lejos del alcance de Miguel Angel, valió los tres puntos 

los complutenses estrellaron dos balones en la madera 

1-0, el gol de luengo mantiene vivo 
al Alcalá en la·liga de asc·enso 
los jugadores de la Deportiva se dejaron la piel por conseguir la victoria 
RESULTADO: RSD. Alcalá, 1 (Luengo); CD. Lealtad, O. 
ALCALA: David, Tirado, Elejalde, Rubio, Toñín Blanco, Diego Valbuena, Moreno (Dela, min. 73), 
Rodri (Ramirez, min. 76), Méndez, Luengo (Alberto, min. 81) y Andrés. 
LEALTAD: Miguel Angel, Ruiz (Vicente, min. 73), Cejudo, Clemente, Nico (Isaac, min. 70) , Samuel, 
Joaquín, Javi, Dani, Ernesto (Javi Alvarez, min. 68) y Abraham. 
ARBITRO: Aceña Velázquez, del colegio castellano-leonés. Mala actuación la del vallisoletano. No 
midió a los dos equipos con el mismo rasero puesto que fue mucho más severo con las acciones 
defensivas del Alcalá que con las del Lealtad. Hubo incluso un posible penalti a Luengo en la pri
mera mitad que no señalizó a pesar de que dio la sensación de ser claro. Rubio, Luengo y Andrés 
vieron la tarjeta amarilla, así como los visitantes Samuel, Javi y Ernesto. 

El Alcalá sigu e vivo en la ligui- sangre, sudor y lágrimas, si se dísirno grupo A-1 de la liga de 
lla de ascenso. Frente al Lealtad nos permite el tópico de ascenso. Al Alcalá sólo le valla la 
consiguió una victoria que le Churchill. La victoria no fue un victoria mientras que al Lealtad 
permite seguir manteniendo por camino de rosas para un Alcalá le venía perfectamente un 
completo sus aspiraciones a que se tuvo que emplear a fondo empate para mantener intactas 
alcanzar ese ascenso a segunda ante un equipo que vino a no sus posibilidades. 
división B. Si los alcalaínos no perder, a llevarse al menos un Así las cosas, el partido ofre
hubieran ganado, las cosas se punto que le permitiera es tar en ció dos imágenes muy distintas 
les hubieran puesto muy com- buenas condiciones de asaltar en ambos contendientes. La del 
plicadas y prácticamente hoy la cabeza en los próximos Alcalá fue la de un equipo que 
tendriamos que contar que esas encuentros. quiso la victoria, que la buscó 
aspiraciones habrían quedado En ese sentido cabe destacar con afán sin hacer concesiones 
reducidas al minimo e incluso que a la hora de jugarse el a su rival. La del Lealtad fue la 
casi desaparecidas. Pero hubo encuentro entre alcalaínos y de un conjunto muy conserva
triunfo complutense ante el asturianos, ya se sabía perfecta- dor que acumuló hombres en su 
Lealtad, lo que unido al empate mente el resultado del partido cobertura y que prácticamente 
entre el Puente y el Burgos hace entre el Puente y el Burgos en renunció al ataque hasta el 
que el cuarteto de este grupo A- Orense, disputado el sábado por punto de que en muchas ocasiG-
1 se haya comprimido conside- la tarde y que se saldó con un nes el Alcalá se estrelló contra 
rablemente. empate a cero que no ofrecía ese muro y pareció sentirse 

Un triunfo firmado casi con ningún destacado en el iguala- impotente. 
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Pero n o cejaron en su empeño 
los complutenses. Sabían que 
sus aspiraciones en la liga de 
ascenso pasaban exclusivamen
te por vencer al Lealtad y, si al 
final no lo hubieran conseguido, 
al menos les iba a quedar el 
consuelo de que la imagen que 
dieron fue la de que no escati
maron medios. 

El partido tuvo también su 
épica. El arbitraje contribuyó en 
alguna medida a ello porque, al 
margen de las faltas cometidas 
por los asturianos y no señala
das, cosa que no ocurria en el 
sentido contrario, hubo dos 
jugadas que pudieron ser cla
ves. Hubo un penalti claro en la 
primera mitad cometido sobre 
Luengo que el colegiado valliso
letano no señaló. Y también en 
esos primeros cuarenta y cinco 
minutos hubo una durísima 
entrada sobre el propio Luengo 
que el colegiado sancionó con 
falta y tarjeta amarilla cuando lo 
más normal hubiera sido mos
trar la tarjeta roja. Lo curioso es 
que eso ocurrió unos instantes 
después de que al propio 
Luengo k mostraran la tarjeta 
amarilla por protestar. Y no 
parece demasiado justo que 
haya idéntica sanción para un 
jugador por protestar que para 
otro por zancadillear a un con
trario levantando la pierna del 
suelo considerablemente. 

Y es que el Lealtad se defendió 
con dureza: cargas, empujones, 
agarrones y acciones duras 
caracterizaron la actuación de 
un equipo que se empleó a 
fondo en defender el resultado 
inicial. Sólo dispuso de un par 
de ocasiones, fruto de despistes 
en la cobertura complutense y 
que no alteraron el marcador. 

Aun chocando repetidamente 
contra el muro asturiano, el 
Alcalá no dejó de intentarlo. Y 
fue a los 68 minutos cuando 
encontró puerta el equipo com
plutense. Fue en una jugada lle
vada por la derecha por Rodri 
con rapidez, lo que permitió que 
al Lealtad no le diera tiempo a 
reorganizar su defensa. Rodri 
centró al segundo palo , por 
donde apareció Luengo y cabe
ceó con una vaselina que supe
ró al guardamenta asturiano. 

El gol no echó atrás a los alca
laínos. Los tres cambios que 
introdujo José Luis Martín fue
ron para dar entrada a hombres 
de refresco en la zona de ataque. 
Salieron Dela, Ramírez y 
Alberto, con lo que estaba claro 
lo que quería el Alcalá. 

Fue una victoria por la míni
ma, pero merced a esos balones 
que acabaron en el poste en el 
primer tiempo y en el travesaño 
en el segundo; por dominio, por 
coraje y por empeño, el Alcalá 
mereció claramente la victoria, 
incluso por mayor diferencia. 
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Alearía en el Alcalá nor la victoria ante el lealtad 

Francisco Encinas: 11ueño con conseguir el ascenson 
El Alcalá celebró la victoria que le mantiene con vida en la liguilla de ascenso a segunda B. Nadie 
en la Deportiva ocultó al final del partido la alegria por una victoria complicada ante el Lealtad. 
Y así, Francisco Encinas, apoderado general de la sociedad, aseguraba que sueña con conseguir 
el ascenso, y mientras tanto, el presidente José Maria Benedicto, comentaba que .. estamos con
tentos porque pase lo que pase el Alcalá está dando una buena imagen en la liguilla de ascenso" 

Entre los jugadores también 
había alegria. Uno de ellos, 
Andrés, explicó la importancia 
que tiene esa victoria ante el 
Lealtad: "Este era un partido 
para nosotros importantísimo 
porque no nos podíamos permi
tir el lujo de empatar. O ganába
mos o nos descolgábamos. 
Ahora veremos que ocurre en el 
próximo partido contra el 
Burgos, un encuentro que tam
bién es muy dificil. La verdad es 
que gracias al gol de Luengo nos 
hemos metido otra vez en la 
liguilla de ascenso. De todos 
modos tampoco nos vale mucho 
ganar aquí y luego, perder en 
Burgos". 

Lo que está claro es que en la 
ciudad del Cid el próximo 
domingo pueden ocurrir 
muchas cosas: "Allí puede ocu
rrir de todo. Es cierto que el 
Burgos no es un equipo que pre
cisamente esté brillando en su 
casa, pero nosotros estamos 
también teniendo muchos pro
blemas. Ultimamente creamos 
muchas ocasiones pero no 
materializamos las ocasiones 
que tenemos". 

Tras el desplazamiento a 
Burgos se viaja a continuación a 
Orense a jugar contra el Puente: 
"Allí el mayor problema es el 
terreno de juego, que es de hier
ba artificial. Ese es un factor 
que puede perjudicarnos a 
nosotros". 

Francisco 
Encinas 
El apoderado general 

de la Real Socidad 
Deportiva Alcalá, Fran
cisco Encinas, estaba 
también exultante des
pués del resultado conse
guido en el Val por el cua
dro complutense. Éstas 
eran sus declaraciones: 

Encinas el partido fue muy difi
cil: "El Lealtad tiene un buen 
equipo que se ha encerrado muy 
bien atrás. No han creado oca
siones, pero de medío campo 
hacia atrás han funcionado per
fectamente". 

De lo que no está tan confor
me Encinas es de los arbitrajes: 
"El árbitro de hoy es de 
Valladolid; el entrenador del 
Lealtad es de Valladolid y el pre
sidente del Burgos vive en 
Valladolid. Con esto no quere
mos decir nada, pero creo que 
queda dicho todo. El domingo 
anterior nos pitó un árbitro 
gallego estando en la liguilla el 
Puente. Yo creo que no están 
haciendo las cosas bien, pero 
nosotros nos vamos a olvidar de 
todo eso y vamos a ganar los 
partidos en el campo. Lo esta
mos demostrando porque hay 
mimbres para hacer el cesto". 

"Sueño con el ascenso porque, 
independientemente de quedar 
campeones, si somos el equipo 
de la comunidad de Madrid con 
más puntos en la liguilla de 
ascenso podemos ocupar la 
plaza del Real Madrid C", dí jo 
Encinas, que añadió que "el 
Alcalá está dando una buena 
imagen y hoy me han dado una 
gran satisfacción porque han 
luchado como jabatos". Y aún 
más: "Tenemos la suerte de 
jugar el último partido en casa y 
eso puede llegar a ser importan
tísimo. Queda mucha vida". 

José Maria Benedicto 
El presidente del Alcalá, José 

Maria Benedicto, destacó en pri
mer lugar el hecho de que el 
Alcalá mantenga todas sus aspi
raciones: "Nadie puede dudar de 
que nos ha tocado el grupo más 
dificil en esta liguilla de ascen
so. Lo importante es que segui
mos ahi y se está dando una 
buena imagen. Ya veremos qué 
pasa el domingo ante el Burgos, 
pero lo importante es que esta
mos ahi, creando ilusión entre 
la afición". 

Benedicto reconoció también 
las dificultades del encuentro: 
"Ha sido un partido muy com
plicado porque el Lealtad no es 
lo que todos pensaban, el patito 
feo del grupo. Tiene un gran 
equipo, pero, a juzgar como 
hemos jugado hoy, el resultado 
normal hubiera sido un 3-0". 

"Es evidente que si alguien ha 
buscado hoy la victoria con 
ahinco ha sido el Alcalá. A los 
chavales no se les puede dar 
nada más que las gracias. 
Tenemos una gran confianza en 
esta plantilla", dijo Benedicto, 
que sobre los árbitros manifestó 
que "hoy no ha tenido muchos 
problemas porque lo cierto es 
que ha sido un partido competi
do pero noble. De todos modos, 
el árbitro ha tomado algunas 
decisiones que, la verdad, no 
han gustado mucho al público. 

José María Benedicto 

No me gusta hablar de los árbi
tros, pero es evidente que se 
equivocan, como personas que 
son. El otro día nos perjudica
ron en Villaviciosa". 

El presidente reconoció 
que "quedan tres partidos 
muy complicados porque el 
Burgos tiene un equipo sen
sacional hecho ex profeso 
para subir. De todos modos 
el Alcalá no se va a arrugar, 
aunque creo que llegar hasta 
aquí es un mérito impresio
nante porque hemos conse
guido lo que nos proponía
mos. El objetivo está cumpli
do y ahora lo que falta es 
rematar. El Alcalá está 
dando una imagen sensacio
nal y eso es fundamental 
para ir creando ilusión en la 
afición". Benedícto señaló: 
"Nosotros hemos hecho el 
equipo para ganar. Otra cosa 
es que si se consigue el obje
tivo del ascenso habrá que 
ver entre todos qué se puede 
hacer, pero ahora lo impor
tante es seguir con el cora
zón, aunque luego pensemos 

"Si hoy no hubiéramos 
ganado, prácticamente 
hubiéramos tenido que 
tirar la toalla. Todavía 
seguimos con vida y 
queda mucho que jugar. 
Hoy se ha vuelto a 
demostrar que tenemos 
un gran equipo y se han 
dejado la vida. El resulta
do normal que se hubiera 
podido producir hoy 
hubiera sido un 2-0 ó un 
3-0 como mínimo". Para La alegría por el triunfo alcalaíno resultaba patente entre los jóvenes espectadores. con la cabeza". 
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Nlllal ascansa a 2ª B 1 _I _1_11_11_1_11_Pn_I. ~ 
C1nseguir un buen resuhad1 en Burg1s acercaña al Alcalá al ascens1 El Roma goleó al Avance 

los arbitrajes producen susceptibilidad en la Deportiva en 1ª última i•rna~a 
Parece que los dos últimos arbitrajes que ha tenido el Alcalá han abierto cierta susceptibilidad 4• 1 despedida 
en la Deportiva. El presidente, José Maria Benedicto, prefirió ser cauto al respecto y , aunque esti- ' 
ma que el colegiado Aceña Velázquez tuvo errores, también aseguró que DO había predisposición con derrota 
contra el Alcalá. Pero el apoderado general, Francisco Encinas, fue algo más lejos y reconoció lo 
que en distintos ámbitos de la Deportiva se ha comentado en estos últimos quince días: Al Alcalá 
le están arbitrando jueces procedentes de colegios con equipos directamente implicados con los 
complutenses en la lucha por el ascenso. La protesta no pasa de ser testimonial, pero la realidad 
es que en la Deportiva se creee que los dos últimos arbitrajes han sido perjudiciales para su equipo. 

En el campo del Lealtad el 
arbitraje fue de un colegiado 
gallego. A nadie se le escapa que 
en el mismo grupo está un equi
po gallego, el Puente de Orense. 
Frente al Lealtad en el Val el 
colegiado era castellano-leonés, 
concretamente de Valladolid, y 
los rumores en la Deportiva se 
dispararon: "El entrenador del 
Lealtad es de Valladolid y el pre
sidente del Burgos vive en 
Valladolid", sugirió Francisco 
Encinas. 

Otra consideración es que si el 
Alcalá no hubiera ganado ante 
el Lealtad hubiera perdido prác
ticamente todas sus opciones en 
la liga de ascenso, lo que hubie
ra sido beneficioso para los 
otros tres equipos, puesto que 
así dejarían de estar pendientes 
de los resultados posteriores del 
Alcalá. 

Todo ello son meras especula
ciones, pero no se puede ocultar 
la susceptibilidad que comienza 
a haber con los arbitrajes en la 
Deportiva. Y más cuando ante sí 
tienen los complutenses dos 
desplazamientos muy importan
tes. El domingo 15 de junio visi
tarán el campo del Burgos. De 
conseguir un buen resultado 
allí, las cosas se pondrían muy 

Los alcalaínos celebran el gol 
que les valió el triunfo. 

bien para el Alcalá. De perder, 
las opciones de ascenso de los 
complutenses quedarían a 
expensas de que el Burgos pin
chase en su doble enfrenta
miento con el Lealtad, amén de 
superar al Puentes en. los dos 
encuentros finales. Y es que en 
estos momentos el Burgos lidera 
la clasificación con 5 puntos. 

Puente y Alcalá llevan un punto 
menos y el Lealtad lleva 3 pun
tos y cierra la clasificación. 

Pero es que la batalla del 
Alcalá está también en los otros 
grupos. Si consigue ser el equi
po madrileño que más puntos 
obtenga sin conseguir el ascen
so directo como campeón de 
grupo, puede ocupar la baja del 
Real Madrid C en segunda B. Y 
ahí las posibilidades se multipli
can para el Alcalá, puesto que el 
Leganés B está disparado en su 
grupo al haber ganado sus tres 
encuentros, el Rayo Majada
honda en el suyo propio no 
levanta cabeza, puesto que el 
domingo perdió 1-4 en casa 
frente al Palencia y sólo tiene un 
punto tras tres encuentros. Por 
último, el Santa Ana tiene en su 
grupo cuatro puntos, los mis
mos que tiene el Alcalá. 

Eso sí, de momento el equipo 
complutense ya le ha dado una 
buena alegria a sus aficionados 
con su victoria ante el Lealtad. Y 
es que los jugadores del Alcalá 
pusieron garra en el partido y 
eso al final lo agradeció una afi
ción que en estos últimos 
encuentros está demostrando 
no ser tan fría como se suele 
decir. 

C11a local 1 

Bar JaVi's-Peña llhleUc Club v los del Beso-Frutas Esteban, seminnales 

El campeón de liga cavó por penalds ante el campeón de segunda 
La sorpresa que dio la Peña Alcalaína del Athletic Club de Bilbao fue monumental. En los cuar

tos de final de la copa de fútbol 'Ciudad de Alcalá de Henares' eliminaron al campeón absoluto 
de liga en la primera división, el Bar Arroyo. Los athléticos están haciendo una temporada real
mente asombrosa puesto que han conseguido ser campeones de segunda divis ión y por tanto el 
ascenso a primera, y ya están en semifinales de la copa. 

En el partido de vuelta de 
cuartos de final del leones se 
dejaron la imbatibilidad de la 
que presumian durante toda la 
temporada, pero les mereció la 
pena. En el encuentro de ida 
lograron vencer por la minima al 
campeonísimo de liga, el Bar 
Arroyo, y en la vuelta lo tenían 
complicado por la calidad de su 
rival. 

Fue un partido intenso en el 
que los del Bar Arroyo consi
guieron un resultado de 3-2 por 
lo que la eliminatoria hubo que 
resolverla desde los lanzamien-
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tos de penaltis. Fue ahí donde 
consiguió la peña bilbaína el 
pase a semifinales. Ahí se 
enfrentarán al Bar Javi's en un 
partido al que los leones llega
rán por la moral por las nubes. 

La otra semifinal la disputa
rán el Frutas Esteban y Los del 
Deso. Los fruteros llegan a las 
semifinales después de haber 
dado buena cuenta en cuartos 
de final del Daganzo. En el par
tido de vuelta ganaron a domici
lio por 1-3 a los daganceños en 
un excelente encuentro. El 

Daganzo había ganado a domi
cilio al Frutas Esteban y aque
llos se veían prácticamente en 
semifinales. Sin embargo, los 
fruteros pisaron el acelerador y 
en una espectacular segunda 
parte pusieron la eliminatoria a 
su favor. Por su parte, Los del 
Deso necesitaron de la tanda de 
penaltis para eliminar al Rayo 
'Dulcinea, que consiguió remon
tar en el partido de vuelta la 
derrota sufrida en la ida. Pero 
no fue suficiente ya que la lote
ría de los penaltis fue favorable 
a Los del Deso. 

RESULTADO: CD. Roma, 
(Esteban, Arteaga, Aguilera y 
Gullit); CD. Avance, ! (Boli). 

ROMA: Corrales, Ojea, 
Noblejas, Borja, Toño 
(Marcos), Alfonso, Arteaga, 
Gullit, Aguilera, Bancora 
(Alvaro) y Esteban (Delgado). 

AVANCE: David, Fran, Tito 
(David). Gotzon, Angelillo, 
Sergio, Richard, Paco, 
Cristóbal (Gustavo). Gorka y 
Soler (Bolí). 

ARBITRO: Noble Rodríguez. 
Sacó tarjetas amarillas a 
Bancora, Esteban, Aguilera, 
David, Gotzon y Angelillo. 

Si triste ha sido la segunda 
vuelta que esta temporada ha 
hecho el Avance, no menos lo 
ha sido la despedida final . 
Desde ese punto de vista casi 
se puede ironizar diciendo que 
ha sido toda una 'apoteosis' 
porque el Avance salió goleado 
de su encuentro ante el Roma, 
un equipo con el que mantenía 
un equilibrio clasificatoria y 
con el que peleaba por la octa
va posición que finalmente 
consiguieron los madrileños. 

Pero es que si el Avance ha 
estado triste, apático, sin 
motivación, cuando todavía no 
tenía garantizada matemática -
mente la salvación, cuando en 
efecto ésta se ha producido ha 
falta de un partido, en éste la 
desmotivación se multiplicó 
por muchas unidades. 

Fue un triunfo inapelabe del 
Roma ante un no-equipo. El 
Roma marcó 1-0 a los 40 
minutos y con esa tranquili
dad se fue al vestuario en el 
descanso. Pero en la segunda 
parte se paseó el equipo 
madrileño. Marcó el 2-0 al 
minuto 60, el 3-0 al minuto 62 
y el 4 -0 al minuto 70. Y fue 
entonces cuando el Roma dejó 
de pisar el acelerador para 
cuando menos despedirse de 
su afición con un buen parti
do. Al Avance solo le quedó la 
posibilidad de despedirse esta 
temporada con un gol del 
honor y éste le cupo al debu
tante Bolí a lo 83 minutos. Por 
lo demás no hubo historia. El 
Avance quedó noveno en una 
clasificación en la que el cam
peón ha sido Las Rozas , que 
así sube a tercera división. 
Promociona el Vallecas y des
cienden el Pozuelo, el Atlético 
Leones, el Carranza y el 
Periso. 
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El acto de clausura del 'curso deportivo' contó con una asistencia masiva de público 

12.500 niños han participado en el curso 96/97 
en las actividades de Deporte Infantil 
Las Escuelas Deportivas han impartido clase a 5.400 alumnos 

Más de 12.500 niños han participado durante el curso 96/97 en las actividades de deporte infantil organiza
das por la Ciudad Deportiva Municipal. El acto de clausura y entrega de trofeos, no sólo del deporte infantil 
sino también de las clüerentes escuelas deportivas de la ciudad, tuvo lugar el pasado 6 de junio en el pabe
llón deportivo del V al con una asistencia masiva de público. El calor agobiante y la excesiva prolongación 
del acto hicieron que, tal y como viene ocurriendo en los últimos años, los chicos fueran perdiendo el interés 
y al fmal atendieran a todo excepto a la clausura. En descargo de los organizadores hay que reconocer que 
controlar a miles de niños durante un par de horas y en un recinto cerrado es harto difícil. 

Trece han sido las modali
dades deportivas en las que 
han podido participar los ni
ños alcalaínos: ajedrez, atle
tismo, baloncesto, balonma
no, campo a través, fútbol
sala, fútbol 7, gimnasia rítmi
ca, judo, natación,_ tenis, vo
leibol y voley-playa. 

En ajedrez se ha alcanzado 
un 52 % más de participantes 
en la competición local. En 
atletismo también se ha pro
ducido un incremento del 
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40 % en la participación sobre 
la temporada pasada. En ba
loncesto se han disputado más 
de 700 encuentros y ha habi
do representación de cuatro 
equipos alcalaínos en las com
peticiones Zonales, clasificán
dose tres de ellos para la final 
autonómica - Juan de Aus
tria (infantil masculino), Ba
loncesto Alcalá (cadete mascu
lino) y Calasanz (cadete feme
nino). En balonmano también 
ha habido representación 

complutense en la fase zonal 
autonómica, de los equipos de 
los colegios Zulema y Escola
pios (infantil masculino), An
tonio Machado y Zulema
Henares (infantil femenino) y 
Zulema-Henares (cadete mas
culino). En campo a través 
han participado más de 3.000 
chicos, clasificándose 45 de 
ellos para la final autonómi
ca que se celebró en febrero en 
Móstoles. La mejor clasifica
ción individual obtenida por 

la representación alcalaína fue 
la conseguida por Esther Ma
gro de la Fuente, 8° lugar en 
categoría infantil. Héctor Do
ñoro, también en infantiles, 
fue el mejor chico quedando 
en 11 ° lugar. El fútbol-sala ha 
sido la modalidad con mayor 
participación en cuanto a de
portes colectivos. En esta tem
porada la Dirección General 
de Deportes de la CAM pro
gramó por primera vez las fa
ses zonales y finales en la ca
tegoría femenina. Los equipos 
que han estado presentes en la 
zonal autonómica fueron F .S. 
Compañero (infantil masculi
no), Rozas Paco F.S. (cadete 
masculino) y Miguel de Cer
vantes, club de suboficiales 
(infantil-cadete femenino). 
En fútbol 7, modalidad en la 
que se ha competido por se
gundo año consecutivo, se ha 
producido un incremento con 
respecto a la temporada ante
rior de equipos inscritos del 
45 % y del 81 % en cuanto a 
jugadores. En gimnasia rítmi
ca, el club deportivo lplacea
Escuela Zulema (en alevín e 
infantil femenino) participa
ron en la final autónomica de 
conjuntos. En judo, 20 depor
tistas de diversos gimnasios 
alcalaínos consiguieron clasi
ficarse para la final autonó-
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mica. En natación participa
ron en las 8 jornadas previs
tas . más de 500 nadadores, 
siendo Alcalá de Henares la 
sede de la fase zonal. En tenis 
participaron 133 jugadores en 
la competición local. Tanto la 
fase zonal como la autonómi
ca han tenido lugar en las can
chas de la Ciudad Deportiva 
municipal. La representación 
alcalaína está inmersa en es
tos momentos en la disputa de 
las finales. En voleibol, los re
presentantes en la fase zonal 
autonómica fueron el colegio 
San Gabriel (infantil femeni
no), el Val d-V (cadete mas-
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culino) y club voleibol Alcalá 
(cadete femenino). El voley
playa, en el segundo año en el 
que tiene lugar dentro del de
porte infantil, se va consoli
dando de manera notable. La 
cercanía en el tiempo al Tor
neo de V oley-Playa Ciudad de 
Alcalá hace que la aceptación 
sea mayor. 

Además de las opciones del 
Deporte Infantil, la Ciudad 
Deportiva Municipal, a través 
del programa de Escuelas De
portivas ha posibilitado du
rante este curso a todos los es
colares de entre 6 y 17 años 

-5.400 en total- la prácti
ca de una amplia variedad de 
deportes, que son realizados 
en los diferentes distritos de 
la ciudad. Las modalidades en 
las que se han impartido en
señanzas y los clubes respon
sables de cada una de ellas 
son: atletismo (club AJA), ba
loncesto (club deportivo 
IPLACEA), balonmano (club 
deportivo IPLACEA), ciclis
mo (club ciclista IPLACEA), 
fútbol sala y fútbol 7 (club 
RSD Alcalá), gimnasia rítmi
ca (club deportivo !PLA
CEA), hockey sobre patines 
(club Patín Alcalá), natación 

(club Natación Alcalah), pa
tinaje artístico (club Patín 
Alcalá), tenis (club Escuela 
Tenis de Alcalá) y voleibol 
(club voleibol Alcalá). Son 
los clubes citados los que, gra
cias al convenio firmado con 
la Ciudad Deportiva y con- . 
tando con la colaboración 
de los centros escolares y las 
delegaciones de distrito, tie
nen la responsabilidad de 
planificar, organizar y ejecu
tar los programas específi
cos de cada modalidad depor
tiva, en la forma más efecti
va para cumplir los objetivos 
previstos. 
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El próximo domingo 

se disputará la vuelta 

con la x edición de la vuelta a los Puertos de Madrid y la 

IV Ciclomarcha Avila·Puerto de serranillos·Avila 

ª Los Pue~s 'ª.km' Intensa actividad en la Peña Ciclista Rodríguez Magro 
vuelta C1clotur1sta Intensa actividad ciclista la registrada este fin de semana por parte de los integrantes de la Peña 

Ciclista Rodríguez Magro. A destacar, las etapas realizadas el domingo día 8 dentro y fuera de la geo-

a Marchamala grafía madrileña: vuelta a Pastrana y Valdeconcha (130 kilómetros), X edición de la vuelta a los Puer-
tos de Madrid y la IV Ciclomarcha Avila-Puerto de Serranillos-Avila. 

Los que se quedaron en Más difícil lo tuvieron los cha de los Puertos de Madrid 

(95 kl.lo' metros) Alcalá disfrutaron de una be- integrantes de la peña que 
lla aunque dura etapa por participaron en la X edición 
las abruptas tierras alcarre- de los Puertos de Madrid; 
ñas. Con salida a las 8'30 marcha por la sierra del Gua

es dura, esta lo es más toda
vía, ya que hay que superar 
cuatro puertos: puerto de 
Menga (1556 m), puerto del 
Pico (1.395 m) y los intermi
nables puertos de Serranillos 
y de Navalmoral con 1.575 y 
1.514 metros respectivamen
te y más de 15 kilómetros de 
longitud cada uno. Afortuna
damente el tiempo fue esplén
dido tras una semana de in
certidumbre meteorológica, y 
se pudo disfrutar de una jor
nada de auténtico ciclismo 
con el aliciente de los incom
parables paisajes de la sierra 
de Gredos. 

Por fin tiempo espléndido 
a gusto de todos en este fin 
de semana donde los ciclotu
ristas del e.e. !placea se die
ron cita para hacer la Vuelta 
a Marchamalo de 95 kilóme-
tros. 

A las 8 h., se dieron cita en
tre el sábado y domingo 7 5 
deportistas iplacenses para.del 
velódromo Casimiro de Pa
blos marchar hacia las llanu
ras que nos llevan a Torrejón 
del Rey para continuar a los 
«repechones rompepiernas» 
de la campiña alta-baja alca
rreña Mesones, Valdenuño, 
teniendo que hacer un reagru
pamiento en Viñuelas. A con
tinuación Fuente la Higuera, 
donde algunos empiezan a 
disfrutar al llegar la hora del 
avituallamiento y reponer 
fuerzas con una tortilla exqui
sita sin despreciar los chori
zos, panceta y lomo casero. 
Una vez «recuperados» se si
gue a los llanos de Marchama
lo, Guadalajara, Alovera, 
Azuqueca, Meco y Alcalá 
donde especialmente se co
menta la próxima marcha a 
los Puertos y, cómo no, el ex
quisito avituallamiento. 

Para el próximo domingo, 
Vuelta a Los Puertos, de 80 
kilómetros de recorrido con 
salida en autobús hacia la sie
rra madrileña saliendo del ve
lódromo Casimiro de Pablo a 
las 7 horas, siendo el recorri
do para los escaladores el si
guiente: Soto del Real, Mira
flores, Puerto de la Morcue
ra, Lozoya, Canencia, puer
to de Canencia. Primer avi
tuallamiento en Morcuera y el 
segundo avituallamiento en 
Canencia. 

Suerte para los escaladores 
y a disfrutar del compañeris
mo habitual y el paisaje in
comparable de la sierra 
madrileña. 

L.S.T. 
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horas desde la plaza de Cer- darrama organizada por el 
vantes, los ciclistas se enea- club Iberia, con 157 kilóme
minaron hacia Pezuela de tros de recorrido y que regis
las Torres salvando los altos tró una participación masiva 
del Gurugú y del Robledal. de ciclistas de toda España. 
Después se desciende al valle Con salida en la serrana loca
del Ta juña por la Venta del lidad de La Cabrera, los esfor
Cojo y se remonta el valle di- zados de la ruta tuvieron que 
rección Loranca y Hontoba, superar los colosos de La Mor
donde esperaba el «monstruo» cuera (1.760m) y Cotos 
de la jornada; la durísima (1.830) y tras descender por 
cuesta que conduce a Pastra- Navacerrada se siguió por 
na. Son tan sólo 2'8 kilóme- Cerceda, Manzanares, Soto, 
tros de longitud, pero esta- • Guadalix y Valdemanco has
mos, seguramente, ante la ta llegar de nuevo en puro as
cuesta más dura de la comar- censo hasta la meta de La Etapas para el fin de semana 
ca. No hay descansos duran- Cabrera. 
te la ascensión y el desnivel Por primera vez la peña ci
se mantiene en torno al 8%. dista Rodríguez Magro parti
Unos kilómetros más y se des- cipó en la Ciclomaréha Avila
ciende a la localidad de Pas- Puerto de Serranillos-Avila 
trana. Se hace la parada obli- (150 kilómetros). Es una mar
gatoria junto al palacio Ducal, cha de carácter nacional muy 
en la llamada plaza de la Ho- interesante, pero el hecho de 
ra, donde murió la famosa coincidir con la de los Puer
princesa de Eboli, pretendida tos de Madrid le resta mu
amante de Felipe 11. cha participación. Si la mar-

Sábado 14 de junio: Vuel
ta a Quer (52 kilómetros). 

Domingo 15 de junio: Eta
pa Reina, vuelta a Jadraque 
con 175 kilómetros aproxima
damente. Salida a las 7' 30 h., 
desde la plaza de Cervantes. 
Almuerzo gratis para los par
ticipantes de la peña ciclista 
Rodríguez Magro. 

Desde aquí, al mismo tiem
po que se saborea la historia, 
se divisa una magnífica pano
rámica sobre el valle del río 
Arlés. Nos despedimos de las 
sugestivas tierras de Pastrana 
y seguimos el valle del río Ar
lés por Valdeconcha hasta Al
hóndiga, y desde aquí hasta 
Alcalá seguiremos, en sentido 
inverso, la denominada ruta 
de los pantanos. El recorrido 
es duro, hay que remontar 
una larga cuesta hasta los pá
ramos de Fuentelencina y Bu
dia para descender de nuevo 
hasta Tendilla y Aranzueque. 
Después, un nuevo ascenso 
hasta El Pozo de Guadalaja
ra, lugar elegido para hacer 
la segunda parada de la jor
nada. El esfuerzo pasa factu
ra per<? los últimos kilóme
tros son casi todo descenso 
y aunque las fuerzas de algu
nos están bajo mínimos, no 
hubo problemas para culmi
nar con éxito esta magnífica 
etapa. 

Trofeo Cervantes Kick·Boxing·Memorial 
Alfredo Fernández castilla 

El Trofeo Cervantes 
Kick-Boxing, que se cele
brará en memoria de Alfre
do Fernández.Castilla, ten
drá lugar el 21 de junio, a 
partir de las 20,00 horas, 
en el pabellón deportivo 
Virgen del Val. Además de 
Kick-Boxing, los competi
dores también participarán 
en las modalidades de Full
contact y Thay-Boxing (lu
cha tailandesa). El encuen
tro está organizado por la 
Federación Española de 
Kick-Boxing, el gimnasio 
Olimpia y Antonio López 
y en él tomarán parte .un 
total de 20 luchadores. En 
la categoría de amateur, un 
equipo de Madrid se en
frentará a otro de Alcalá. 

También se disputarán tres 
peleas profesionales en las 
diferentes categorías. En el 
trofeo participarán César 
David Mendieta (amateur) 
y Roberto Román (cam
peón de España profesio
nal), quienes fueron alum
nos directos del homena
jeado Alfredo Fernández. 
Al término de la competi
ción se procederá a la en
trega de premios, consis
tentes en un cinturón de 
campeón para el primer y 
segundo puesto en profesio
nal y un trofeo para el res
to. Este torneo cumplirá así 
su primera edición y, si re
sulta satisfactorio, comen
zará a celebrarse cada año, 
explica Antonio López. 
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En san Fernando de Henares 

Otra victoria para~ promesa B Javier Plata 
Los corredores de escuela del C.C. lplacea hicieron este fin de se

mana otra reunión, esta vez en San Femando, en una prueba orga
nizada por la Peña Ramón Garrido, dándose cita escuelas de lpla
cea, C.C. Cervantes, Torrejón, C.C. Cedena, San Sebastián de los 
Reyes, Coslada, Móstoles, y la E.C. Ramón Garrido de San Feman
do, por la avenida de la Circunvalación San Femando a Mejorada. 

que dieron dos vueltas al circui
to, resultando vencedor José Ig
nacio F ernández de la U. C. Cos
lada, haciendo 6° David Medi
na (C .C. Iplacea). 

La reunión comenzó con pro
mesas B, dando media vuelta al 
circuito los 20 participantes. El 
alcalaíno Javier Plata se toma la 
revancha de la pasada reunión y 
vence en su categoría delante de 
Débora Sánchez (P.C. Cedena), 
y Vicente Rey Bermejo (Ipla
cea), haciendo nuestra fémina 
promesa Jessica Canalda 7ª. 

Los alevines de 2° , con 39 
participantes, también dieron 
dos vueltas , venciendo Daniel 
García (U.C. Coslada) delante 
del bravo corredor alcalaíno Ro
berto Chapinal, con Ricardo 
Martínez Varas 5° (Iplacea). 

Los promesas B Javier Plata 1° en San Femando, con Vicente Rey, 3° 

«valiente» Alberto Sevilla, 5 ° 
Angel Plata, 8 ° Manuel Rey y 
10° José Fernández (Iplacea). En promesas A, tomaron la sa

lida 35 corredores dando una 
vuelta. El vencedor fue el corre
dor torrejonero Daniel Olivar. 

En la categoría de alevines de 
1° tomaron parte 35 corredores 

En infantiles de 1 ° dieron 6 
vueltas los 40 corredores, resul
tando vencedor otra vez un Cos
lada, Javier Otero, siendo 3° el 

Los infantiles de 2° dieron 8 
vueltas , los 47 corredores que to
maron la salida, venciendo los 
cosladas «por goleada>>, Ricardo 
Orusa 1° , Alberto Izquierdo 2°, 

y Alberto González 3°, a los «Ca
prichosos ventiladores» los alca
laínos Jorge García 4°, Alberto 
Vicente 7° y Alvaro Nieto 11°; 
vencedor la semana pasada en 
Coslada esta vez no pudieron con 
su inferioridad en la «guerra de 
piñones». 

En san Sebastián de los Reyes 

J.A. Villanueva vencedor 
Con una participación de 170 corredores ju

nior, se celebró el pasado sábado el G.P. Nis
san organizado por la U.C. San Sebastián de 
los Reyes con un recorrido de 120 kilómetros 
con el alto de Paracuellos, que tu.vieron que 
subir cuatro veces, punto éste donde los junior 
se hicieron su selección perdiendo unidades en 
cada paso del alto, no muy duro pero selecto. 

La carrera transcurrió con un gran traba
jo. Los juveniles del CC Iplacea-Ford-Henacar 
echaron abajo todas las escapadas peligrosas 
en especial las del equipo Dormilón que estu
vieron muy activas a lo largo de la mañana. 

Los corredores alcalaínos fueron «madurán
dose» quedando en el grupo principal de 50 
corredores. Tres alcalaínos entraron en el pe
lotón principal, Reina, Villanueva y J. Anto
nio Hernández, mereciendo la pena el sacri
ficio de estos corredores alcalaínos con la vic
toria con autoridad en San Sebastián de los 
Reyes de José Antonio Villanueva (Iplacea
Ford-Henacar), que nos volvió a deleitar de su 
punto de velocidad y saber estar en carrera. 
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Trofeo Junta de comunidades de castilla-La Mancha 

El cadete Benita Luengo ! º en Alovera 
Organizado por la peña de nuestro amigo Juan Carlos Martín de Alovera, se celebró 

el pasado sábado, para la categoría de cadetes, el Trofeo Junta de Comunidades Castilla
La Mancha, dándose cita en la linea de salida 120 corredores cadetes, que hicieron los 
65 kilómetros de rec;:orrido: Azuqueca, Chiloeches, El Pozo, Valdarachas, Yebes, Borche, 
Guadalajara, cruce de Chiloeches, Azuqueca, Alovera. 

La carrera desde la bajada de bandera fue 
un constante batallar de estos jóvenes. En 
los primeros kilómetros , un pinchazo de 
Roberto Moreno le hace perder contacto 
pero gracias a su buen compañero Juan Ma
nuel Díaz Aguilar le integra en el grupo 
principal. 

Los altos del Bolleque y Chiloeches rom
pe el grupo y en la subida de Y e bes se forma 
la escapada buena con 6 corredores entran
do en ella nuestro Benito Luengo que en los 
últimos kilómetros intentó entrar en solita
rio en Alovera, no pudiendo evitar la llega
da al sprint con sus compañeros de fuga , im-

poniéndose en línea de meta el corredor To
ledano Javier Villarrubio (Arges-Saunier 
Duwar) delante de Isidro Ferrato (Hellin
Albacete) y Benito Luengo (Iplacea
Cortyfader), dando tiempo al pelotón prin
cipal el iplacense Juan Carlos Corralo que a 
buen seguro nos dará pronto una buena ale
gría con su estado de forma. 

El premio de la montaña fue para Angel 
Pérez (Hellin-albacete), y en la clasificación 
por equipos fue 1 ° Arges-Saunier Duwar 
de Toledo, siendo 2° el Club Ciclista Iplacea
Cortyfader. 

El sábado 14 a las 17 horas, organizado por el c.C. lplacea 

XVII Memorial José Hita en Villalbilla 
El próximo sábado 4 dé junio, a las 5 de la tarde, en la vecina localidad de Villalbilla, 

el C.C. Iplacea participará en otro evento deportivo con la organización del XVII Memo
rial José Bita, prueba de 65 kilómetros reservada para la categoría cadetes. 

La salida se efectuará desde Villalbilla 
dirección Corpa, Pezuela, Pioz, Pozo de 
Guadalajara, Santorcaz, Anchuelo, El Gu
rugú, Los Hueros, Torres, Valverde de Al
calá, Villalbilla, donde estará instalada la 
meta. 

Los premios serán alrededor de 70.000 
pesetas, con premios especiales de monta-

ña, como el alto del Robledal y alto de Val
verde. 

Esperando, como viene siendo habitual, 
la buena organización del e.e. Iplacea, jun
to a la participación masiva y la combativi
dad de los corredores. Los aficionados de Vi
llalbilla y comarca de Alcalá disfrutarán de 
este evento deportivo. 
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Jonathan García, vencedor abaoluto Los premiados posan con sus trofeos junto a las autoridades 

XVII Trofeo Nacional «Miguel de Cervantes» 

Jonathan García y Patricia Ubeda vencedores 
Organizado por el Club Escuela de Tenis Alcalá, el pasado domingo día l de junio, con la entrega 

de premios finalizó esta edición del trofeo de tenis «Miguel de Cervantes», cuyas finales fueron aplaza

das durante dos fines de semana debido a la lluvia; entrega de premios que estuvo presidida por la 

Zª Teniente de .Alcalde, Beatriz Díaz, la concejala de Deportes Isabel Rodríguez, Femando Chércoles 

de la Federación de Tenis de Madrid, Luis López y Manuel Serrano. 

A destacar la gran soltura y 
contundencia en los golpes del 
vencedor absoluto Jonathan Gar
cía, que supo hacer frente a su 
responsabilidad como máximo 
favorito, no en vano es campeón 
de España universitario. 

Bonita y disputada resultó la 
final absoluta donde Patricia 
Ubeda revalidó el título logrado 
el año anterior, esta vez ante una 
irregular Mónica Rodríguez. 

Cabe resaltar el extraordina
rio papel desempeñado por los 
jugadores alcalaínos y ,en especial 

las niñas Mirian Lora, que ven
ció en categoría cadete a una co
rreosa Teresa Díaz a base de lu
char muchísimo y seguir siendo 
su punto débil la indecisión con 
su golpe de derecha; la alevín 
Lucía Jiménez, vencedora en su 
categoría tras derrotar a Carmen 
Hernández en un extraordinario 
y largo partido donde su movili
dad debe estar siempre acompa
ñada de su concentración. 

También cabe resaltar el papel 
desempeñado por los alcalaínos 
Juan A. García y Leticia López, 

11 Maratón de camarma 

finalistas en cadete e infantil, 
donde en el caso de Juan pagó el 
exceso de confianza y Leticia, su 
pasividad y falta de movilidad. 

RESULTADOS TECNICOS: 
Categoría absolutos: Jona

than García vence a Carlos A. del 
Río por 6/3 y 6/3. 

Cadete: Bjorn Banmga~tner, 
vence a Juan A. García por 6/4 
y 6/3. 

Infantil: Javier Escribano 
vence a José Mª Dionisio por 7/6 
y 6l4. 

Los espectadores disfrutaron de 31 horas 
de auténtico fúbol sala 

Cuando como en esta ocasión ha 1111cedido, se dan todos los elementos necesarios para que algo salga 

perfecto, el éxito del objetivo trazado está garantizado. En primer lugar y como base fundamental con

tábamos con UD grupo de equipos (42) con UD elevado nivel competitivo. En segundo lugar UD público 

incondicional con ganas de ver buen fútbol sala que abarrotó el pabellón durante las treinta y una ho

ras creando UD ambiente de gala. En tercer y último lugar una perfecta organización, pendiente en 

todo momento del buen desarrollo de la competición. Uniendo estos elementos todos los presentes pu

dimos disfrutar de UD bonito espectáculo del cual el resaltado final queda refiejado en el siguiente cuadro: 

Campeón: Bocarnea noristas 
Subc::ampeón: Lavado y Engrase Torihio 

Tercer clasificado: Mesón López 
Cuarto clasificado: Peña Barcelonista U. Extremadura 
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Lucía Jiménez, campeona alevín 

Alevín: Carlos Romero, vence 
a Santiago Godfrid por 6/3 y 6/2. 

Absoluta femenina: Patrida 
Ubeda, vence a Mónica Rodrí
guez por 715 y 6/3. 

Cadete femenino: Miriam La
ra, vence a Teresa Díaz por 6/3 
y 6/4. 

Infantil femenino: Virginia 
Romero, vence a Leticia López 
por 6/3 y 6/1. 

Alevín femenino: LucíaJimé
nez vence a Carmen Hernández 
por 6/4, 2/6 y 6/0. 

También· se disputaron las 
pruebas de consolidación en las 
diferentes categorías. 

El partido de prebenjamines 
(niños de 4 a 6 años) que tuvo lu
gar antes de la final del maratón 
entre el colegio Calasanz de Al
calá y un equipo de Camarma, 
resultó una delicia para los espec
tadores, pues pudieron observar 
las evoluciones de los futuros 
Raúl, De la Peña, Kiko, etc. 

La organización del campeo
nato «Olimpus» desea dar la en
horabuena a los cuatro equipos 
finalistas, así como felicitar al 
resto de equipos participantes 
por el comportamiento tan de
portivo demostrado, también 
agradecer al Excmo. A yunta
miento la presencia del Sr. Al
calde en la entrega de los pre
mios y trofeos, así como la co
laboración prestada para poder 
llevar a cabo este ya tradicional 
evento. 
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Programa de Televlslón 

TVE-1 
06'20 Altrid LiDdgren pa
ra los Diii.C111. 
07'15 VR 5.0. 

«Amor y muerte». 
08'00 ¡Sábado fiesta! 

- Los trolls en Italia. 
- La gata Kitty y sus 
amigos. 
- Los inmortales. 

09'30 Club Dimey. 
- Aladín. 
- Timón y Pumba. 
- Dibujo clásico. 
- Quack Pack. 

ll '30 Bale Bopp. 
13'45 Cartelera. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
17'45 Cine de barrio. 
20'00 VídeClll de primera. 
21 '00 Telediario 2. 
21 '30 El tiempo. 
21 '35 Informe semanal. 
23'00 El semáforo. 

Concurso presentado 
por Jordi Estadella, 
Asunción Embuena y 
Marléne Mourreau. 

01 '00 Sábado cine. 
03'00 Noticias. 
03'05 Navuro. 

«El último casino». 
04'30 Informe semanal. 
05'30 Agujetas de color de 
rosa. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 U.N.E.D. 
08'00 El hombre y el mar. 

«Almandrabas». 
08'30 ConcierlClll de la 2. 
10'00 En otras palahru. 
10'30 A 1111 salad. 
11'00 Parlamento. 
12'00 Lotería Nacional. 
12'30 Deportes. 

- Paddle. - Fútbol sala. 
- Trial Indoor. 
• Pelota. 

16'30 Prisma. 
17'00 Doc:amental. 
18'00 América total. 

«La Araucana>•. 
19'00 Días de cine. 
20'00 Grada cero. 
20'25 Cine. 

«Los felices 60». Dra· 
ma. 

20'25 Fútbol. 
Real Madrid · Atlético 
de Madrid. 
(Sólo para comunidades 
sin TV autonómica). 

22'20 Alucine. 
«Planeta earth», Cien· 
cia ficción. 

00'00 Doc:amentClll TV. 
01'00 Cinedub. Sesión de 
reperlorio. 

• «Un ángel en mi me
sa». Dráma. 
· «La última patrulla>•. 
Oeste. 

TeleMadrid 
08'00 Cine matinal. 
10'00 La Banda. 

· Los Picapiedra. 
·Meteoro. 
· Doraemón, el gato 
cósmico. 
· El show de la Pantera 
Rosa. 
· Garfield. 
· Vickie el vikingo. 
· Ratas de moqueta. 

12'30 En pleno Madrid. 
Programa-debate, cen· 
trado en los temas rela· 
donados con la Asam· 
blea de Madrid. 

13'30 Doc:amental. 
14'00 Telenotic:iu. 
15'00 Loe Pitufos. 
15'30 Cine. 
17'30 Tarde de fútbol. 

Partido de la última 
jornada de Liga en Se
gunda División. 

19'30 Noche de fútbol. 
Real Madrid · Atlético 
de Madrid. (penúltima 
jornada de liga). 
Incluye el informativo 
TeleDOtic:ias. 

22'30 Cine. 
24'00 Cine. 
01'30 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información Cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de Televlslón 

TVE-1 
06'35 Altrid LiDdgren pa
ra los lliñoe. 
07'05 VRS.O. 
07'50 ¡Domingo fiesta! 

• La llamada de los gno· 
mos. 
· La gata Kitty y sus 
amigos. 
· Los inmortales. 
- Casparín. 
· El rey Arturo. 
- Beethoven. 
• Tiny Toons adventu
res. 

ll '05 Especial Dilmey pri-
maven. 
ll '50 El semáforo. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
17'35 Cine de oro. 
20'25 MllJldos aparte. 

•Masai Mar_a, los ojos 
puestos en Africa». 

21 '00 Telediario 2. 
"21•40 El tiempo. 
21 '45 La pelicala de la 
lelllaU. 

00'15 Especial cine. 
02'00 Jasticia ciega. 

•Las cosas necesarias». 
03'15 Notic:iu. 
03'20 CD.e de madJ'1lgada 
04'45 CiM de madngada 

Sin determinar. 
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TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30UNED. 
08'00 Concierto. 
08'45 Tiempo de creer. 
09'00 Pueblo de DioB. 
09'30 Últimas preguntas. 
09'55 Testimonio. 
10'00 El día del seior. 
ll '00 Estadio 2. 

· Paddle. 
· Motociclismo. Cam
peonato de Europa de 
Velocidad. 
· Fútbol sala. Segundo 
partido del play-off 
final . 

17'00 Doc:amental. 
18'00 Doc:amental.. 
19'00 Un país en la modd
la. 
20'00 El 811Ca1'8hajo ver
de. 
20'30 Linea 900. 
21'00 Makinavaja. 

.. Madre no hay más que 
una». 

21'30 El domin ••. gol. 
23'10 La noche temática. 

•La Europa del maña
na». Incluye los repor· 
tajes: «El Euro,., «El 
tándem franco-alemán» 
•No please, somos bri
tánicos». 

01'30 Muphy Brown. 
02'00 Cine Club. 

· El baile de las ánimas .. 

TeleMadrid 
08'00 Cine matinal. 
10'00 Tele-empleo. 
10'15 DilrlljClll animadClll" 

Incluye series dedica
das a los más pequeños. 

12'00 En acción. 
13'30 Doc:amental. 

Muestra diferentes as· 
pectos de la naturaleza 
y el mundo animal. 

14'00 Telenotic:iu. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Loe Pitafos. 
15'30 Cine. 
17'30 Cine. 
19'00 Panorama ele actua
lidad. 

Paloma Ferre presenta 
este e~pacio de reporta· 
jes, en los que se mues· 
tra la actualidad políti
ca, cultural, musical y 
deportiva de la semana. 

20'00 Fútbol es fútbol. 
(Este espacio se inte· 
rrumpe para ofrecer 
Telenaticia). 

00'00 La pzórroga de Fút
bol .. fútbol. 

Debate moderado por 
Juan Manuel Gozalo. 

01'30 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
03'30 IDformadóD cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'30 Dirty Dancing. 
07'00 El peno ele 11andes. 
07'20 Club Megatrix. 

· Jackie y su mascota. 
· La bola del dragón. 
• Street Sharks. 
· Spiderman. 
• Mortal Kombat. 
· La máscara. 
· Ace V entura. 
· Beetleborgs. 
• Pesadillas. 
· Los Simpson. 

12'00 So!presa, ¡llOl)mlla! 
15'00 Notic:iaa. 
15'35 Cine fin de semana. 

Sin determinar. 
17'30 Cine. 
20'00 La Parodia Na~ 
nal. 
21'15 Notic:iaa. 

Informativo presentado 
por Rosa Mª Mateos. 

22'30 ¡Mira quién viene 
esta noche! 

Magacine presentado 
por Paula Vázquez y 
Santiago Urrialde. 

01'00 Cine. 
«Henry, retrato de un 
asesino». Drama. 

02'55 Destino Aramía. 
03'00 llaJ1 y llut. 
04'00 Televenta. 
05'30 Cine madrugada. 

«El último hombre». 
Oeste. 

Antena 3 
06'30 Dirty dancing. 
07'00 El peno ele nandes. 
07'20 Club Megatrix. 

• Jackie y su mascota. 
• Perrine. 
· Chicho Terremoto. 
·Máximo. 
· La bola del dragón. 
· Sky Dancers. 
· Dragón Flyz. 
· Ironman. 
• Los cuatro fantásti· 
cos. 
- Masked Riders. 

11 '55 Canciones de nues
tra vida. 
13'55 Loe problemas cre
cen. 
15'00 Notic:iaa. 
15'35 Cine. 
17'20 Miniserie. 
19'40 Impacto TV. 

Imágenes espectacula
res. 

20'30 Espejo púhlico. 
21'30 La casa de los líos. 
22'35 Lo que necesitu es 
amor. 

Historias de amor, con 
Jesús Puente. 

01'00 Cine. 
«La loca aventura de 
Wendy ... Comedia. 

02'55 Destino Aramía. 
03'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«Él y él», Drama. 

SABAD014 

Tele 5 
06'30 Entrehoyymañana 
07'00 COPS. 
07'25 Boogies. 
07'50 Loe Guerreros de la 
lm. 
08'10 Jetll Man. 
08'30 Dalce Jua. 
08'50 Las aventaras de la 
Galaxia de Oz. 
09'10 La guerra de los 
Ovnis. 
09'30 Aventaras de Sihia. 
09'55 Yaiha. 
10'20 Space lltriken. 
10'45 Power Ranger Zeo. 
11'05 Beut war. 
11'25 Cómo se hizo. 
12'00 Loe ángeles heat. 
13'00 Walker Texu Ran
ger. 
14'00 Bricomanía. 
14'30 Las notic:iaa del fin 
de semana. 
15'10 ¡Qaé me clic:es! 
15'45 Cine fin de semana. 
17'45 Cine fin de semana. 
19'45 Médico de familia. 
21 '00 Las notic:iaa. 
21'30 El tiempo. 
21'35 Moros y cristianos. 
01'00 Avance. Notic:iaa. 
01'05 Compact Dyc. 
01'35 Cine. 

«Pisando fuerte». Ac· 
ción. 

03'30 Las chicas de al la
do. 

Canal+ 
07'40 ABC World News. 
08'00 Golf: Birdie. 
08'30 P + ó - X ó I 
10'00 On masic. 
10'30 «Caatra reloj». 
12'02 Mi familia extrate
rrestre. 
12'30 Del 40 al l. 
13'10 Magacine. Toma l. 
13'50 NBA en acción. 
14'25 Notic:iaa. 
14'30 Tramworld Sport. 
15'30 Grandes romances 
del siglo XX. 

María Callas y Onassis. 
15'57 ttApolo 13ii. 
18'12 BaJonmano, Partido 
de las estrellaa. 

Los mejores jugadores 
del balonmano español. 

20'00 Avance. Redac
ción. 
20'05 Abierto en cual. 
21'00 La semana del 
Glliii.ol. 
21'30 Notic:iaa. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Loe TeleiecClll con ... 
Bfily Cristal. 
22'27 «ÁIJgeles guardia
.aes». Estreno. Comedia. 
00'16 Golf. US Open. 
02'17 Women. 
02'43 Boxeo. 
De la Boya - Kamau. 
Campeonato M11Ddial de 
lClll pesos Welter. 

DOMINGO 15 

Tele 5 
06'30 Superboy. 
07'00 COPS. 
07'30 Boogies. 
08'00 Loe gueneroll ele la 
luz. 
08'20 Jet Man. 
08'40 Dalce Jua. 
09'00 Las aventaras de la 
galaxia de Oz. 
09'20 La guerra de 1C111 
ovnis. 
09'40 Las aventaras de 
Silvia. 
10'00 Yaiha. 
10'20 Space atriker. 
10'40 PowerRangenZeo. 
11'00 Beut war. 
ll '30 Nicle maravilla. 
12'00 Loe Angeles Beat. 
13'00 Más que coches. 
13'30 Walker Texu Ran
ger. 
14'30 Las notic:iaa del fin 
de semana. 
15'05 El tiempo. 
15'10 Caiga quien caiga. 
16'00 De domingo a do
mingo. 
21 '00 Las Notic:iaa. 
21 '30 El tiempo. 
21 '35 Noche de acc:ión. 
23'25 Cine. 
01 '05 Notic:iaa. 
01'10 Cine clúico. 

«Aquí viene el novio». 
Musical. 
03'10 Cazador. 

Canal+ 
07'45 Del 40 al l. 
08'30 P + ó - X ó /. 

· Budgie, el pequeño 
helicóptero. 
- Las locas peripecias 
de una familia. 
• El club de mediano· 
che. 

10'00 «Alezta máxima Z,,. 
ll '30 Fútbol de plata. 
12'00 Fútbol. Liga espa
iola (P división). 
14'00 Magacine. Toma 2. 
14'25 Notic:iaa. 
14'30 On music. 
15'00 Fútbol mUDdial. 
15'25 Especial sesión de 
tarde. 

- «U.a i.ndio e.a Paris». 
Comedia. 
- «Babe, el cerdito va
U..nte». Infantil. 

18'25 Previo fútbol. 
19'30 Fútbol. Liga espa
iola (1 ª división). 

Bercelona - Betia. 
21 '30 Notic:iaa. 
21 '53 CoD.trarreloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

Jlaida impofJible.o. Sus· 
pense. 

23'35 El tercer tiempo. 
Paco González presen· 
ta el resumen de los 
partidos correspondien· 
tes a la jornada de liga 
de fútbol profesional. 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
06'00 Emoaews. 
07'30 Telediario matinal. 
09' 10 Loa desaymlOIS de 
Radio Nac:ional. 
10'00 La dueia. 
12'05 Saber vivir. 
13'10 Así IOD lu CCIAll. 

13'55 Noticias. 
14'00 Informativo tenito
rial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 
17'30 Para entendemoB. 

Programa sobre los pro
blemas cotidianos que 
afectan a la convivencia 
entre personas. Está 
presentado por José Ra
món Lluc. 

19'00 Noticias. 
19'05 Bércales. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo .. 
21 '50 ¿Qaiéa salle dónde? 
00'30 Douier. 
01'15 Telediario 3. 
02'00 Se ha escrito 1ID. cri
men. 

«¿Quién mató a J .B. 
Fletcher? 

02'45 Regiaa. 
«Levanta tus alas y 
vuela>•. 

03'35 Telediario 4. 
04'05 Emoc:ops. 

TVE-2 
06'00 Brasil es múica. 
01•00 mtramáa. 
07'30 Coa macba man:ha. 
09'30 La aventura del sa
ber. 
10'30 Empléate a fondo. 
11 '00 La pelícala de la 
maiaaa. 

«Tarzán y el niño de la 
jungla». Aventuras. 

13'00 Coa macba marcha. 
15'10 Saber y ganar. 
15'45 Grandes doc:amen
tales. 
17'15 Pueblo de Dios. 
17'45 Para nosotros. 
18'35 Yo y el mudo. 

«Lo que cuesta es la 
obra». 

19'00 Alqaihla. 
19'30 Extra Schhh ••• ! 
20'00 lnfor. Territorial. 
20'15 Baloncesto. Prepa
ratorio Campeonato de 
Europa. 

España - Rusia. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'30 El Cine de la 2. 

«La primera experien
cia». Drama. 

00'30 La mandrágora. 
01'00 Cine Club. Ciclo 
Clúicoa del c:iae. 

«Currito de la Cruz». 
Drama. 

02'15 Crimen y castigo. 
«Ataduras escolares». 

TeleMad:rid 
07'30 A saber. 
08'00 Madrid directo. 
09'00 Serie sin determi
nar. 
09'45 Tele-empleo. 

- Fomento institucional 
de empleo. 
- Bolsín del estudiante 
- Nuevas profesiones. 

10'00 Telenoticias. 
10'30 Fútbol es fútbol. 
12'45 Dibujos animados. 

- Garfield. 
- Ren y Stimpy. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenotic:i.u. 
15'30 lloeeiume. 
16'00 Cine de tarde. 

Sin determinar. 
18'00 &ablando c:oa Gem
ma. 
19'00 Madrid directo. 

Inmaculada Galván y 
un completo equipo de 
reporteros ponen al ma
drileño en contacto di
recto con su entorno. 

20'30 Telenotic:i.u. 
21 '30 En exclusiva. 
22'45 Más allá del limite. 
00'30 Cine. 
02'30 Telenotic:i.u. 
02'35 Tele-empleo. 
03'00 Sala de madrugada. 
04'30 Información Cultu
ral de la Commúdad de 
Madrid. 

Programa de televlslón 

TVE-1 
06'00 E1ll'OD.8Wll. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Loa desaymlOIS de 
Radio Nac:ional. 
10'00 La dueia. 
12'05 Saber vivir. 
13'10 Así son lu COAS. 

13'55 Noticias. 
14'00 lnform. tenitorial. 
15'00 Teleclíario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 
17'30 Para enteaderaos. 
19'00 Noticias. 
19'05 llérc:ales: ns viajes 
lejeadarios. 

•Que empiecen los jue
gos». 

20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Hoy es posible. 
00'30 Telediario 3. 
01'15 Testigo directo. 
02'15Sehaescrito1ID. cri-
men. 

«La llamada de la re
caudación de impues
tos». 

03'00 Garibaldi. 
El 7 de septiembre de 
1860, Garibaldi finaliza 
triWJÍalmente la 'Empre
sa de los Mil'. 
03'55 Telediario 4. 
04'25 Emoc:ops. 

•El dinero del silencio». 
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TVE-2 
06'00 Brasil es múica. 
01•00 mtramáa. 
07'30 Coa macba marcha. 
09'30 La aventura del 
saber. 
10'30 Empléate a fondo. 
11 '00 La pelicula de la 
maiaaa. 

.. Cristina Guzmán». 
Musical. 

13'00 Coa macba man:ha. 
15'10 Saber y ganar. 
15'45 Grandes doc:amen
tales. 
17'15 Tendido cero. 
17' 45 Para D.OllOtrOll. 
18'35 Yo y el mundo. 
19'00 Alquibla. 
19'30 De aio en aio. 

«Los milagros de Amil». 
20'00 lnform. tenitorial. 
20'10 Ushuaia. 
20'40 Jóvenes médicos. 
21'30 El imperdible. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El Tiempo. 
22'30 El c:iae de la 2. 

«El valle de la vengan
za». Oeste. 

00'15 La mandrágora. 
00'45 Cine Club. Grandes 
actores. 

uWinchester 73». 
Oeste. 

02'15 Crimen y castigo. 
«El derecho a portar ar
mas». 

TeleMad:rid 
07'30 A saber. 
08'00 Madrid Directo. 
09'00 Serie sin determi
nar. 
09'45 Tele-empleo. 

Espacio de servicio pú
blico presentado por 
Mª José González. 

10'00 Telenoticias . 
10'30 Serie sin determi-
nar. 
11 '45 Loa c:uos de Coshy. 
12'45 La Banda. 

- Garfield. 
- Ren y Stimpy. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
Con Santiago Acosta y 
Teresa Castanedo. 

15'30 lloeeiume. 
16'00 Cine de tarde. 
18'00 Hablando c:oa Gem-
ma. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21 '30 La aoche de ••• 

Espacio que introduce y 
comenta la película que 
se ofrece a continuación 

24'00 Cine. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información caltu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

06'30 Dirty daac:ing. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Perrine. 
- Chicho Terremoto. 
- La Bola del Dragón. 

09'00 Notic:i.u. 
09'05 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Coshy. 
11 '00 Matloc:k. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El equipo A. 
14'00 La familia Bogan. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Notic:i.u. 
16'00 Telec:ine. 
18'00 Todos en c:asa. 
18'30 Un equipo con clase 
19'20 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21 '30 Fútbol. 1 ª División. 
23' 15 Osados. 
00'30 Equipo de notic:i.u. 
01'25 Destino Aramís. 
01 '30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 

«Pesadilla final, la 
muerte de Freddy». Te
rror. 

03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«Jinetes en la sombra». 
Oeste. 

.Antena 3 
06'30 Dirty dancing. 
07'30 Club Megatrix. 

- Perrine. 
- Chicho Terremoto. 
- La Bola del Dragón. 

09'05 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Coshy. 
11'00 Matlock. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El equipo A. 
14'00 La familia Bogan. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Notic:i.u. 
16'00 Telec:ine. 

Sin determinar. 
18'00 Todos en c:asa. 
18'30 Un equipo con cla
se. 
19'20 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Notic:i.u. 
21 '30 La parodia aac:ioaal 

Presentado por Cons
tantino Romero. 

00'00 La hora B. 
01'00 Notic:i.u. 

Por José Mª Carrascal. 
02'00 Cine de madrugada 

.. un cierto tipo de hé
roe». Drama. 

04'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

uEl pintalabios ... Poli
cíaca. 

Tele 5 
06'00 Superboy. 
06'30 Titulares. 
07'35 Las aventuras de la 
galaxia de OZ. 
07'50 D'artac:áa y los tres 
mosqueperros. 
08'15 Yaiha. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11 '30 Día a día. 
14'00 La coc:iaa de Karlos 
Arguiñaao. 
14'30 Las notic:i.u. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00Aaa. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los dias. 
19'50 Ruleta de la fortuna. 
20'30 Las notic:i.u. 
21'25 El tiempo. 
21 '30 Sorteo de la ONCE. 
21'35 Querido maestro. 
23'00 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01'00 Entrehoyymaiaaa 
01'30 Los inmortales n. 
02'15 Milagros. 

Protagonizada por Gre
cia Colmenares 

02'45 Manuela. 
03'30 Rebelde. 

Canal+ 
07'00 ABC World News 
con Peter Jeaaings. 
07'25 Plusvalía. 
07'52 Notic:i.u. 
08'00 P + ó - X ó /. 
08'55 Notic:i.u. 
09'00 Lo + Plus. 
09'52 Notic:i.u. 
10'00 d.isboastm.,,.. V.O. 
11 '39 "7'wo Muc.ll». 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Notic:i.u. 
15'00 «Vútuosity». 
16'42 Documental aatara
leza. 

«Hijos del océano. Fo-
cas» . 

17'07 «PeatatblolJH. 
18'45 Documental. 

«El sello del éxito. Le
vi Strauss». 

19'30 P + ó - X ó / . . 
20'00 Avance Notic:i.u. 
20'05 El día después. 
21 '30 Notic:i.u. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

«Cobb11. Drama. 
00'05 «Mortal Ko.mbat». 
01'43 «Profesor Bollalltb. 
V.O. 
04'00 «Species (Especie 
mortal)». 
05'44 «El globo blanCOll. 
07'06 Piezas. 

«Líneas de teléfonos». 

MARTES t7 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y maiaaa 
06'30 Notic:i.u. Titulares. 
07'35 Las aventuras de la 
galaxia de OZ. 
07'50 La guerra de los ov
nis. 
08'15 Yaiha. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11 '30 Día a día. 
14'00 La coc:iaa de Karlos 
Arguiñaao. 
14'30 Las notic:i.u. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00Aaa. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los dias. 
19'50 La ruleta de la fmtu-
aa. 
20'30 Las Noticias. 
21 '25 El tiempo. 
21 '30 Sorteo de la ONCE. 
21'35 Médico de familia. 

..un amigo inesperado,, 
23'00 Esta noche c:ruza
IDClll el Mississippi. 
01'00 Entrehoyymaiaaa 
01 '30 Los inmortales. 
02'15 Milagros. 
03'00 Manuela. 
03'45 Rebelde. 

Canal+ 
07'25 ABC World News. 
07'45 Plusvalía. 
07'52 Notic:i.u. 
08'00 P + ó - X ó /. 
08'55 Notic:i.u. 
09'00 El día después. 
09'52 Notic:i.u. 
10'00 dfaleu es uu .nom
bre de ta.ngo11. 
11'43 Jleclúzo ea la .ruta 
Maya... 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 «Malicia». 
16'42 «Paatber». 
18'42 Documental. 

«Noches en Masai 
Mara». 

19'30 P + ó - X ó /. 
20'00 Avance Notic:i.u. 
20'05 Madison. 
20'30 Lo + plus. 
21'30 Notic:i.u. 
21 '53 Contrareloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

«Vivir .rodaadON. Com. 
23'27 Especial Canal +. 

«Independientes ¿de 
qué?». 

00'10 «17irt». Drama. 
01'31 Millleaium. (V.O.) 

«Mala hierba». 
02'14 Múica noche. 

<Jlaydn (Sinfonía 77) y 
Pergolesi (Stabat Ma
ter). 
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JUNIO 
15, DOMINGO, 20'00 h. 

«LUisillO», 
Teatro de Danza Española 

Presenta 
•La leyenda de cannen AmaJa• 

Guión: Alfredo Mañas. 

Coreografía y Dirección: 
Luis Dávila «Luisillo» 

Precio de las localidades: 
Butaca de Patio ..... ..... 1.400 ptas. 
Butaca de Anfiteatro .... 1.200 ptas. 
Silla de Palcos ............ 1.000 ptas. 

CINE • CLUB 

Del 18 al 20. C. Escolar 
Del 20 al 22 de Junio 

«Una mirada del cine español 
al Siglo de Gro» 

20, VIERNES, 19'30 y 22 h. 

«El perro del hortelano» 
Directora: Pilar Miró 

Guión: Pilar Miró, basado en la 
obra teatral homónima de Félix 
Lope de Vega. 

Intérpretes: Emma Suárez, Car
melo Gómez, Fernano Conde, Ana 
Duato, Miguel Rellán, Juan Gea, 
Angel de Andrés, Maite Blasco, 
Rafael Alonso, José Lifante, Blan
ca Portillo. 

Año de producción: 1996. 109'. 

Siete Premio Goya 1996: (Direc
ción, Actriz, Guión Adaptado, Fo
tografía, Dirección Artística, Ves
tuario, Maquillaje y Peluquería). 

·* * * 
21, SABADO, 19'30 h. 

«El lazarillo de Tormes» 
Director: César F. Ardavín. 

Guión: César F. Ardavín, basado 
en la novela anónima del mismo 
título de la picaresca española. 

Intérpretes: Marco Paoletti, 
Juanjo Menéndez, Carlos Casara
villa, Memmo Carotenuto, Anto
nio Molino Rojo, Margarita Loza
no, Cario Pisacane, Emilio Santia
go, María Paz Pondal, Juana Cá
ceres, Pilar San Clemente, Ana Ri
vero, Luis Roses, Victoria Ram
bra, Carmen Rodríguez, Angeles 
Maqua, Mariano Marín. 

Año de producción: 1959. 110'. 

Círculo de Escritores Cinemato
gráficos 1960: Mejor película, di
rector, fotografía y música. 

Festival de Cine de Berlín 1960: 
Oso de Oro y Premio CIDALC. 

Premio San Jorge 1960 a la mejor 
fotografía. 

Festival de San Francisco 1960: 
Premio a Memmo Carotenuto, co
mo Mejor actor secundario. 
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ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

CINE· CLUB 

21, SABADO, 22'00 h. 

«Fuenteovejuna» 
Director: 

Juan Guerrero Zamora 

Adaptación y guión: 
Juan Guerrero Zamora, 

de la obra de teatro homónima de 
Félix Lope de Vega. 

Fotografía: Ricardo Torres 

Intérpretes: 
Nuria Torray, Manuel Dicenta, 
Eduardo Fajardo, Miguel Angel, 
Antonio Puga, Marcela Yurfa, Es
tanis González, Lorenzo Ramírez, 
Vicente Vega, Fernando Cebrián, 
Antonio Moreno, Esperanza Alon
so, Eusebio Poncela, María Rosa 

Salgado, Ricardo Tundidor. 

Año de producción: 1969. 118'. 

EXPOSICIONES 
SALA MANOLO REVILLA 

(Mutual complutense> 
Ciclo de exposiciones alumnos'97 

LXXXVIII Día de la Mutual 

Basta el 15 de Junio 

Exposición Mixta 
Del 20 al 27 de Junio 

Dibujo 
HORARIO DE VISITAS: 

Lunes a Sábados: De 19 a 21 horas. 
Domingos y Festivos: De 12 a 14 horas. -

ASOCIACION CULTURAL 
HIJOS Y AMIGOS DE ALCALA 
SALA GUMIEL (c/ Santiago, 19) 

A partir del 15 de Junio 
«Las ciudades españolas 
en tiempos de cervantes» -

ATEllEOCULTURAL 1° DE MAYO 
SALA MARGARITA llRGU 
Basta el 16 de Junio 

«Cambiar sus vidas» 
Fotografías del grupo de volun
tarios de Alcalá de Henares de 
la ONG para el Desarrollo 
«Ayuda en Acción» sobre la vi
da cotidiana en India y Nepal. -

(Plaza de Palacio s/n) 

Basta el 13 de Junio 
de 10 a 2 y de 5 a 7 horas 
ElpOSlclón de cerámica 
«Las Naves» 

Centro Juvenil Salesianos de Alcalá 

CERVANTES EN LA CALLE 

SABADO, 14 

C/ Mayor 
Patio Hospital de Antezana 

19'00 horas. 

Entremeses cenantinos 
* * * 

Hospital de Antezana 
13'00 horas 

cuentacuentas 
Hospital de Antezana 

19'00 horas 

Entre~es cervantinos 
* * * 

Plaza Irlandeses - 21'00 h. 

SCHOLA CANTORUM 
• 

Música de la época 
de Cervantes 

-
JUEVES, 19 - 19'00 h. 

Centro de Estudios Cervantinos 

Presentación del libro: 
«La voz y el silencio» 

EXPOSICIONES 

CAPILLA DEL OIDOR 
Basta el 15 de Junio 

«Cervantes en Alcalá» 
* * * 

Del 20 de Junio al 6 de Julio 

«La Naturaleza 
de Madrid» 

Horario: Diario, de 12'00 a 14'00 y de 
18'00 a 21 ~oras. Lunes, cerrado. -
CASA DE LA ENTREVISTA 
Del 26 de Junio al 27 de Julio 

Códices a •Libras pintadas•. 
La esattlra ' la literatura 

indígena en llleralnérica hasta 
1as tiempos 11e cenantes 

Exposición de obras procedentes de 
la Universidad Complutense, la 
Agencia Española de Cooperación, el . 
Museo de América y colecciones par
ticulares que nos muestran la impor
tancia de la cultura precolombina. 

AULA DE CULTURA 

CAJA DE MADRID 
Viernes, 13 Junio - 8 tarde 

Recital de poesía 
«Amor con amor se escribe» por 

Tomás Gayo, 
Lola Baldrich y 
Julio Escalada -

Sábado, 14 Junio - 8 tarde 

Recital de canción española por 

Paca Villar y Mª Elena -
Lunes, 16 de Junio - 8 tarde 

Concierto por 

Enrique Ferrandez (violoncello) 

Y LUzma Ferrandez (piano) 

Obras de Schumann -
Martes, 17 - 8 tarde 

Recital flamenco por el grupo 

zorongo Gitano 
F. Tenemoto y José vargas 

( cantaores) 

Juan MOrao (guitarra) 
Chlcharlto (percusión) 
Raquel OUIJano (baile) -Jueves, 19 - 8 tarde 

Recital de piano por 

Rosario Andino 
Obras de 

Beethoven, Chopin y Liszt -
Sábado, 21 - 8 tarde 

Recital de piano por 

Martín Berkowitz 
Obras de Mattheson, 

Mussorgsky, Brahms, Chopin 

EXPOSICIONES 
AULA DE CULTURA 

Basta el 14 de Junio 

Pinturas 
Alumnos del taller 

de Trinidad Romero 
* * * 

Del 17· al 30 de Junio 

«Sensaciones» 
Montserrat vallés 
Asuncian sanguina 

PUERTA de Madrid 



AGENDA 

Programación del 13 al 19 de junio de 1997 

ALC.AL.A 
MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: «Fielmente tu
ya». (13 años). Todos los 
días: 5'30, 8 y 10'30. 

Sala 2: «La buena estre
lla». (13 años). Todos los 
días: 5'30, 8 y 10'30. 

Sala 3: c<Ajuste de cuen
tas». (13 años). Todos los 
días: 5'30, 8 y 10'30. 

Sala 4: 11Sabor latino». 
(13 años). Todos los días: 
5 ' 30, 8 y 10'30. 

Sala 5: 11Turbulence». 
(18 años). Todos los días: 
5'30, 8 y 10'30. 

Sala 6: ccCriaturas fe
roces». (7 años). Todos 
los días: 5'30, 8'00 y 10'30. 

MULTICINBS 
LA DEHESA 

Centro Comercial LA DEHESA 
Ctra. N-11 , km. 33 '3 

Sala 1: «La leyenda de la 
doncella>>. 17'30 y 19'45. 
«El paciente inglés». 21'30 

Sala 2: ccEI quinto ele
mento». 17'00, 19' 30 y 
22'15. 

Sala 3: c<Aprende como 
puedas». 17'30, 20 y 
22'30. 

Sala 4: ccTurbulence». 
17'30 y 20'00. ccLa tregua>>. 
22'15. 

Sala 5: ccl>ame algo». 
17'15, 19' 45 y 22 '30. 

(Telf. información: 883 18 04) 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléfono de información: 880 27 51 

Sala 1: «Sólo los tontos 
se enamoran». Viernes y 
Sábdo: 18, 20 '30 y 23 h. 
Resto de los días: 18, 20'15 
y 22'15. 

Sala 2: «Eso». Viernes y 
Sábado: 18'00, 20'30 y 
23'00. Resto de los días: 
18'00, 20'15 y 22'15. 

Sala 3 : ccScream». Vier
nes y Sábado: 18'00, 20'30 
y 23?00 h. Resto de los 
días: 18'00, 20'15 y 22 ' 15. 

PUERTA de Madrid 

PARQUE CORREDOR 
MULTICINES 
Centro Comercial Parque Corredor 

Telf. lnf.: 656 81 10 

Sala 1: 11Scream». (18 
años). Laborables: 6'15, 
8'30 y 10'45. Sábados y 
Festivos.: 4, 6 ' 15 , 8'30 y 
10'45. Viernes y vísperas 
festivos, pase de madruga
da: 1'00. 

· Sala 2: ccl>ante's Peak». 
(7 años). Laborables: 6'05, 
8'20 y 10'35. Sábados y 
Festivos: 4, 6'05, 8'20 y 
10'35. Viernes y vísperas 
de festivos: pase de madru
gada 12'55. 

Sala 3: ccCriaturas fero
ces». (7 años). Laborables: 
6, 8 y 10. Sábados y Festi
vos: 4, 6, 8 y 10. Viernes 
y vísperas de festivos: pa
se de madrugada 12'30. 

Sala 4: ccLa tregua». (7 
años). Laborables: 6 ' 15, 
8'30 y 10'45. Sábados y 
Festivos: 4, 6'15, 8'30 y 
10'45. Viernes y vísperas 
festivos, pase de madruga
da, 1'00. 

Sala 5: ce Un hombre de 
éxito». (13 años). Labora
bles: 6'05, 8'05 y 10'05. 
Sábados y Festivos: 4, 
6'05, 8'05 y 10'05. Viernes 
y vísperas festivos, pase 
madrugada: 12'35. 

Sala 6: ccEI quinto eie
mento». (Pte. Calif. ). La
borables: 7'15 y 10'00. Sá
bados y Festivos: 4' 15, 
7' 15 y 10'00. Viernes y vís
peras de festivos , pase de 
madrugada: 12'45. 

Sala 7: «Sólo los tontos 
se enamoran». (Todos los 
públicos). Laborables: 
6'00, 8'15 y 10'30. Sába
aos y Festivos: 4, 6 , 8'15 y 
10'30. Viernes y vísperas 
festivos: pase de madruga
da 12'50. 

Sala 8: ccEI Santo». (7 
años). Laborables: 6'20, 
8'35 y 10' 50. Sábados y 
festivos: 4 ' 00, 6'20, 8'35 y 
10' 50. Viernes y vísperas 
festivos: pase de madruga
da: 1'00. 

Sala 9: c<Aprende como 
puedas». (Todos los públi
cos). Laborables: 6, 8 y 10. 
Sábados y Festivos: 4, 6, 8 
y 10. Viernes y vísperas de 
festivos, pase de madruga
da 12' 40. 

PREMIO MASTER INTERNACIONAL 
CLINICA DE ADELGAZAMIENTO 

1 ~ (1Jfii¡l!Ii4 ¡1!1Uf!If11~1#!1!1 =] ! J 
Esta señora 
adelgazará 
30 kilos 
bajo riguroso control médico 

Usted también puede adelgazar 
en nuestro centro, sin esfuerzo, 
sin hambre, sin sauna, sin pastillás , 
sin masajes, sin efectos secundarios , 
a personas de cualquier edad, sexo 
o condición física. 

RESERVE HORA PARA UIA 
CONSULTA GRATUITA 

Telf.: 878 85 82 
Calle Angel, nº 5 - 1 ºB - ALCALA DE HENARES 

La liJ Primitiva 

Jueves, 5 de junio: 20 - 24 - 33 - 34 - 43 - 46 
C - 22 R - 7 

Sábado, 7 de junio: 11 - 13 - 17 - 21 - 30 - 37 
C - 15 R - 2 

u~ Primitiva 

Domingo, ZS de mayo: 3 ... 11 - 21 - 34 - 46 - 49 
C - 44 R - 5 

Bono [lxC] Loto 
Lunes, 9 de junio: 16 - 17 - 31 - 32 - 39 - 40 

C-10 R-4 

Martes, 10 de junio: 4 - 24 - 25 - 36 - 38 - 39 
C - 23 R - 3 

Miércoles, 11 de junio: 22 - 25 - 29 - 39 - 41 - 47 
C - 42 R - 7 

Videofon1m en el consejo de Estudiantes de 11 U.A.H. 
Miércoles, 19 de Junio: «El ángel exterminador» 
(México, 1962, 93 min). Director: Luis Buñuel. Intérpretes: 
Silvia Pinar, Enrique Rambal, Jacqueline Andere, José Baviera 

* * * 

Miércoles, 26 de Junio: «La regla del iuego» 
(La Regle dujeu, Francia, 1939, 112 min.). Director:Jean Re
noir. Intérpretes: Marcel Dalio, Nora Gregor , Mila Parély, 
Roland Toutain, Jean Renoir, Gas on Modot 

Las sesiones tendrán lugar en el centro del Consejo de Estudian
tes de la U.A.H. (Plaza de Cervantes, n º 11 , 1° Izq.) a las 16'00 
horas, y tras ellas se abt-irá un debate entre los asistentes. 
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Programa de televlslón 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desaJ1111011 de 
Radio Nacional. 
10'00 La dueña. 
12'05 Saber vivir. 
13'10 Así son las COAS. 

13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo. 
rial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 

Sergio pide a Marina 
que la bese delante de 
Samuel. 

17'40 Para entelldem011. 
19'00 Noticias. 
19'05 llémlles: 111111 viajes 
lege:ndarios. 

«La manzana». 
20'00 Gente. 
21 '00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Especial. 

Espacio que está pre
sentado por Lorento 
Valverde y José Luis 
Moreno, en el que ac
túan conocidos artistas. 

00'30 Telediario 3. 
o l' 15 Se ha escrito 1Ul cri-
men. 

«Sospecha de asesinato» 
02'00 Garibalcli. 
02'55 Telediario 4. 
03'25 Eurocops. 

' 

TVE-2 
06'10 La Cruz del Sur. 
07'05 mtramáll. 
07'30 Con mucha mucha. 
09'30 TV educativa. 
10'30 Empléate a fondo. 
11 '00 Docamental. 
11'30 Fútbol Campeonato 
del Mundo Juvenil 
Sub'20. 

Japón - España. 
13'30 Con mucha mucha. 
15'10 Saber y ganar. 
15'45 Grandes documen
tales. Supervivencia. 
17'15 Ruta Quetzal. 
17'45 Para nosotrOll. 
18'35 Yo y el mudo. 
19'00 Delfines. 
19'30 De aio en aio. 
20'00 Wor. territorial. 
20'10 Negro sobre blanc:o. 
20'40 Jóvenes médicos. 
21'30 El imperdible. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 El c:ille de La 2. 

«Tres colores: Rojo». 
Drama. (Subtitulada 
para sordos a través del 
Teletexto). 

00'30 La Mandrágora. 
01'00 Cine club. Ciclo 
Grandes Directores. 

«La carga de los jinetes 
indios». Oeste. 

02'35 Crimen y castigo. 
«Simple conÍlllllZa>>. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
08'00 Madrid Directo. 
09'00 Serie sin determi
nar. 
09'45 Tele-empleo. 
10'00. Telenotic:ias. 
10'30 Serie sin determi
nar. 
11 '45 Los CUClll de Collby. 
12'45 Dibujos animadOll. 

- Garfield. 
- Ren y Stimpy. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 ROlleanne. 
16'00 Cine de tarde. 
18'00 Hablando con Gem-
ma. 
19'00 Madrid Directo. 

Programa dirigido por 
Luz Aldama y presenta
do por Inmaculada Gal
ván, en el que se ofre
cen las noticias que, en 
estos momentos, están 
teniendo lugar en la Co
munidad de Madrid. 

20'30 Telenoticias. 
21'30 Cine. 
24'00 Cine. 
02'00 Telenotic:ias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cultu
ral de la Comuidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'30 Dirty dallc:illg. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Mep.trix. 

- Perrine. 
- Chicho Terremoto. 
- La Bola del Dragón. 

09'00 Noticias. 
09'05 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Coshy. 
11 '00 Matloc:k. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El equipo A. 
14'00 La familia Bogan. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 

Informativo presentado 
por Oiga Viza. 

16'00 Telec:ille. 
18'00 Todos en casa. 
18'40 Un equipo con c:lase 
19'20 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21'30 ¡Sorpresa!, ¡sorpre-
aa!. 
01 '00 Noticias. 
01'30 Destino Aramís. 
01 '35 Cine de madrugada 

«Así no se trata a una 
dama». 

03'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«Bajo el sol de Roma>•. 
Drama. 

MIERCOLES t8 ----

Tele 5 
06'00 Entre hoy y maialla 
06'30 Las noticias. 
07'35 Las aventuras ele la 
Galaxia de OZ. 
07'50 La guerra de los 
ovnis. 
08'15 Yaiha. 
08'35 Tenko y lOll guardia
nes de la magia. 
09'00 Alltollella. 
09'45 Con ocho hasta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11 '30 Día a día. 
14'00 La cocina ele Karlm 
.Arguiiano. 
14'30 Las noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de c:ille. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. Bistorias 
de todOll lOll dias. 
19'50 Ruleta de la fortuna. 
20'30 Las noticias. 
21 '25 Sorteo de la ONCE. 
21 '30 El tiempo. 
21 '35 Cine. 
23'30 Esta noche cruza
mos el Missiuippi. 

Presentado por Pepe 
Navarro. 

01 '30 Entre hoy y maialla 
02'00 Los inmortales D. 
02'30 Milagro1. 
03'00 Manuela. 
03'45 Rebelde. 

Canal+ 
07'25 ABC World News. 
07'45 Plusvalía. 
07'52 Noticias. 
08'00 P + ó - X ó /. 
08'55 Redacción Noticias. 
09'00 Lo + plus. 
09'52 Redacción Noticias. 
10'00 «]azte Eyre». V. O. 
11 '49 «Baella.s CJ'ÚJÚJla-
1-. 
13'30 Los 40 Principales. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 «Dos policía rebel
des; . 
16'55 «Los tiempo11 que 
aureJI». 

18'43 Fútbol 7. 
20'00 Avance. Noticias. 
20'05 Madison. 
20'30 Lo + Plus. 
21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 La mirada de Johll 
Waten. 
22'02 Estreno Canal +. 
dlOll aresínato. de ma-

má». Comedia. 
23'31 Especial Canal+. 

«John Waters. ¡Viva la 
provocación!». 

23'40 d:J demoJÚO vetltido 
de azal». 
01 '18 «Seíialet1 de taegoi.. 
03'00 Baloncesto NBA. 

Partido correspondien
te al Play Off Final. 

OBRA SOCIAL 

DIA 

Viernes, tJ 

Sábado,,. 

Llnes,,. 

11artes, n 

JHllS,,. 

CAJA DE IY\ADRID 

Junio de 1997 

ACTO HORA 
~ 

Recital de poesía «Amor con amor se escribe» ltarde por Tomás Gayo, Lola Baldrich y Julio Escalada 

Recital de_ canción española por Paco Villar y M ª Elena ltarde 
Concierto por Enrique Ferrandez (violoncello) y ltanle Luzma Ferrandez (piano), interpretando obras de Schumann 

Recital flamenco por el grupo Zorongo Gitano: F. Terremoto y 
José Vargas (cantaores) acompañados a la guitarra por Juan Morao, ltarde 

a la percusión por Chicharito y al baile por Raquel Quijano 

Recital de piano por Rosario Andino, ltarde interpretando obras de Beethoven, Chopin y Liszt 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

' 

EXPOSICIONES 
Hasta el 14 de Junio 
Pinturas 

Alumnos de 
Trinidad Romero 

• • • 
Del 17 al 30 de Junio 
«SENSACIONES» 
Montserrat Vallés 
Asunción sanguino 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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Programa de Televisión 

TVE-1 TVE-2 TeleMadrid 
06'00 E1U'Onews. 06'10 La C1'11Z del Sur. 07'30 A saber. 
07'30 Telediario matinal. 07'05 mtramáD. 08'00 Madrid Directo. 
09'10 Los desafUDOll de 07'30 Con mucha marcha. 09'00 Serie liD determi-
Radio Nacional. 09'30 TV Educativa. Dar. 

10'00 La dueña. 10'30 Empléate a fondo. 09'45 Tele-empleo. 
12'05 Saber vivir. 11'00 La Pelíc:ala de la 10'00 Telenoticias. 
13'10 Así IOD las cosas. mañana. 10'30 Serie liD determi-
13'55 Noticias. «Las verdes praderas>>. Dar. 

14'00 húormativo territo- Comedia. 11'45 Los cum de Cosby. 
rial. 13'00 Con mucha marcha. 12'45 Dibujos animados. 
15'00 Telediario-!. 15'10 Saber y ganar. - Garfield. 
15'55 El tiempo. 15'45 Grandes docam.en- - Ren y Stimpy. 
16'00 Todo por tu amor. tales. SuperviveDCia. - Los Pitufos. 
17'30 Para entendemos. 16'30 Ciclismo. Volta a 14'00 Telenoticias. 
18'25 Noticias. Catalunya. 15'30 Roseanne. 
18'30 Toros. 17'15 A su salud. Serie de humor prota-

Corrida de la Benefi- 17'45 Para nosotros. gonizada por el matri· 
cencia. 18'35 Yo y el mundo. monio Conner. 
Toros para el rejonea- 19'00 Tortugas. 16'00 Cine de tarde. 
dor Pablo Hermoso de 19'30 De año en año. 18'00 Hablando con Gem-
Mendoza y los espadas «Fregenal. Gitanos en ma. 
Joselito y Rivera Ordó- romería». Espacio presentado por 
ñez. 20'00 IDform. territorial. Gemma Nierga. 

20'30 Gente. 20'15 Redes. 19'00 Madrid directo. 
~l '00 Teledíario-2. 20'40 Jóvenes médicos. 20'30 Telenoticias. 
21'45 El tiempo. 21'30 El imperdible. Espacio presentado por 
21'50 Lotería Primitiva. ZZ'OO La 2. Noticias. Alfonso García y Bea-
ZZ'05 Hostal Royal Man- ZZ'25 El tiempo. triz Pérez Aranda. 
zanares. ZZ'30 El cine de la 2. 21 '30 Tómbola. 
23'35 La banda de Pérez. «Cinco tenedores». Co- 01'00 En tela de juicio. 

«El yerno del alcalde». media. Espacio presentado por 
00'45 Teledíario 3. 00'30 La Mandrágora. Luis del V al. 
01 '30 Se ha escrito UD c:ri- 01 '00 Cine Club. Cic:lo 02'00 Telenoticias. 
men. Monty Python. 02'05 Sala de madrugada. 
02'15 Garibaldi. «La vida de Brian». Co- 04'00 Informativo c:altural 
03'10 Teledíario 4. media. de la Comunidad de Ma-
03'40 Euroc:ops. 02'30 Crimen y castigo. drid. 

Programa de televisión 

·TVE-1 
06'00 E1U'Onews. 
07'30 Teledíario matinal. 
09'10 Los desafUDOll de 
Radio Nac:ional. 
10'00 La dueia. 
12'05 Saber vivir. 

Programa divulgativo 
presentado por Manuel 
Torreiglesias y Teresa 
Viejo. 

13'10 Así IOD las cosas. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
15'00 Teledíario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 
17'30 Para entendemos. 
19'00 Noticias. 
19'05 llén:ales, IRIS viajes 
legendarios. 

«Promesas». 
20'00 Gente. 
21'00 Teledíario 2. 
-Zl '45 El tiempo. 
21'50 Entre Moranc:os y 
Omaítas. 
ZZ'50 Bale Bopp. 

Concurso musical. 
01 '30 Teledíario 3. 
02'15 Cine de madruga
da. 
04'00 Se ha escrito UD cri
men. 

«El gran robo de 
Twain». 

04'45 Teledíario 4. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'10 La C1'11Z del sur. 
01•05 mtramáD. 
07'30 Con mucha marcha. 
09'30 TV educativa. 
10'30 Empléate a fondo. 
11 '00 Pelíc:ala. 

«Tarzán lucha por su 
vida». Aventuras. 

12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha marcha. 
14'00 Fútbol. Campeonato 
del Mundo Juvenil~. 

España - Paraguay. 
15'45 Documental. 
16'30 Volta a Catalunya. 
17'15 El esc:arahajo verde 
17'45 Para nosotros. 
18'35 Yo y el mundo. 
19'00 Vuelo de medíano
c:he. 
19'30 De año en año. 
20'00 IDform. territorial. 
20'10 PC adictos. 
20'30 Baloncesto. 

España - Lituania. 
ZZ'OO La 2. Noticias. 
ZZ'25 El tiempo. 
ZZ'30 El cine de La 2. 

«La invasión de los bár
baros». Histórica. 

01 '30 Metrópolis. 
02'00 La mandrágora. 
02'30 Cine Club. 

- «La verdadera histo
ria de Hamlet». Drama 
- «Enterrado en domin
go». Drama. 

TeleMadrid 
07'30 Serie sin determinar 
08'00 Madrid Directo. 
09'00 Serie sin determinar 
09'45 Tele-empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Serie sin determinar 
11'45 Los cum de Cosby. 
12'45 La banda. 

- Garfield. 
- Ren y Stimpy. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 
16'00 Cine de tarde. 

Sin determinar. 
18'00 Hablando COD Gem
ma. 
19'00 Madrid Directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 Sucedió en Madrid. 

Espacio presentado por 
Inés Ballester, en el que 
se analizan los sucesos 
ocurridos en Madrid 
durante los pasados sie
te días. 

01'00 Treinta minutos. 
Espacio que incluye un 
extenso reportaje de ac
tualidad. 

01 '30 Telenoticias. 
01'35 Tele-empleo. 
01 '50 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información c:ultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

.Antena 3 
06'30 Dirty Dancing. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Perrine. 
- Chicho Terremoto. 
- La Bola del Dragón. 

09'00 Noticias. 
09'00 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Cosby. 
11 '00 Matlock. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El equipo A. 
14'00 La familia Bogan. 
14'30 Los problemas c:re-
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 
18'00 Todos en casa. 
18'30 Un equipo c:on c:la-
se. 
19'20 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21'30 Menudo es mi pa-
dre. 
ZZ'30 El pelic:ulón. 
01 '00 Noticias. 
01'30 Cine de madrugada 

«Combustión espontá-
nea». Ciencia ficción. 

03'00 Televenta. 
Espacio promociona!. 

04'30 Cine de madrugada 
«Esta vez hablamos de 
los hombres». Comedia 

.Antena 3 
06'30 Dirty Dancing. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Perrine. 
- Chicho Terremoto. 
- La Bola del Dragón. 

09'05 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Cosby. 
11 '00 Matlock. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El Equipo A. 
14'00 La familia Bogan. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 
18'00 Todos en casa. 
18'30 Un equipo con 
c:lase. 
19'20 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 

Presentado por Carlos 
García Hirschfeld. 

21'00 Noticias. 
21'30 Canciones de nues
tra vida. 
24'00 Cine. 
02'00 Noticias. 
02'25 Destino Aramís. 
02'30 Cine madrugada. 

«Una señorita rebelde». 
Drama. 

04'00 Televenta. 
05'00 Cine de madruga
da. 

JUEVES ,9 

Tele 5 Canal + 
06'00 Entre hoy y mañana 07'25 ABC World News 
06'30 Noticias. Titulares. con Peter JeD.DiDgs. 
07'35 Las aventaras de la 07'45 Plusvalía. 
Galaxia de Oz. 07'52 Noticias. 
07'50 La guerra de los 08'00 P + ó - X ó 1. 
OVDÍS. 08'55 Noticias. 
08'15 Yaiha. 09'00 Lo + plus. 
08'35 Tenko y los guardia- 09'52 Noticias. 
nes de la magia. 10'00 «13 callejón de los 
09'00 Antonella. milagrOSH. 
09'45 Con ocho basta. 12'24 Documental. 
10'30 Autopista hacia el 13'07 Detrás de la cáma-
cielo. ra. 
11 '30 Día a día. 13'30 Los 40 principales. 
14'00 La cocina de Karlos 14'00 Más deporte. 
.Arguüiano. 14'55 Noticias. 
14'30 Las Noticias. 15'00 «A casa por vaca-
15'15 El tiempo. dones». 
15'25 ¡Qué me dices! 16'39 «EcliPR total». 
16'00 Tarde de cine. 18'45 Fútbol 7. 
18'00 Ana. 20'00 Avance Noticias. 
19'30 El Súper. lliltorias 20'05 Madison. 
de todos los días. 20'30 Lo + Plus. 
19'50 Ruleta de la fortuna. 21'30 Noticias. 
20'30 Las noticias. 21'53 Contrarreloj. 
21'25 Sorteo de la ONCE. zz·oo Millenium. 
21'35 Spin City: Loca al- ZZ'45 La mirada de Artu-
c:aldía. ro Ripstein. 
22'05 Expediente X. ZZ'47 Especial Canal +. 
23'00 Esta noche C1'11Za- ttLa mujer del puert0» 
moa el Missisaippi. 00'31 Especial Canal +. 
01'00 Entre hoy y mañana Arturo Ripstein, el ci-
01 '30 Cine de madrugada neasta de los humillados 

«Éxtasis mortal». Dram 01'15 Múic:as privadas. 
03'00 Milagros. 02'08 Cadena pezpetaa». 
03'45 Manuela. 03'59 die.os de malÍpOAJI 
04'30 Rebelde. 05'24 Mujeres bajo la lruw 

VIERNES 20 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Las aventaras de la 
Galaxia de Oz. 
07'50 La guerra de los ov
llÍI. 
08'15 Yaiha. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11 '30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
.Arguiñano. 
14'30 Las noticias. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00.R.na. 
19'30 El Súper. lliltorias 
de todos los días. 
19'50 La ruleta de la fortu
na. 
20'30 Las noticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Telec:upón. 

Por Carmen Sevilla. 
ZZ'OO Cine cinco estrellas. 
00'00 Cine. 
01'45 Entre hoy y mañana 
02'15 Cine. 

«Al servicio secreto de 
su majestad». Acción. 

03'45 Las c:hic:as de al la
do. 
04'30 Suburbio. 

Canal+ 
07'25 ABC World News. 
07'45 Plusvalía. 
07'52 Noticias. 
08'00 P + ó - X ó 1. 
08'55 Noticias. 
09'00 Lo + plus. 
09'52 Noticias. 
10'00 .Cunes, ciudad del 
miedO». 
11 '36 ttLa joya de Sluutg
laai». 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 El reino del jaguar. 
Los Maya. 
15'49 .contra reloj». 
17'20 «Yaakee Zalá». 
18'47 Fútbol 7. 
20'00 Avance Noticias. 
20'05 Madison. 
20'30 Lo + Plus. 
21'30 Noticias. 
21 '53 Contrarreloj. 
ZZ'OO Estreno Canal +. 
«llabe, el cerdito valien
te... Infantil. 
23'29 .COng0». 
01'13 Cine X. 

ttCyberR». 
03'00 Sexo en la c:alle V. 
03'24 d.ocaras de mac:IJa
c:lJOS». 
05'03 «SicariO». 
06'41 7'rauworld Sport. 

Especial Rally Acrópo
lis. 
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Algunos diesel se delatan en cuanto pones en marcha su motor. En el nuevo Renault Laguna, el único Diesel Multiválvulas de su 

segmento, tendrás que esperar algo más. Casi 1.000 kilómetros de silencio. De sensaciones. De confort hasta en los más mínimos 

detalles de equipamiento. De sorprendentes aceleraciones y una seguridad total en cualquier tipo de trazado. Casi 1.000 kilómetros 

de plenitud. Hasta que su depósito de combustible comience a agotarse. Sólo entonces, a la hora de repostar, tu nuevo Laguna te 

descubrirá que has estado conduciendo un diese!. 

¡SORPRENBASE! 
DESCUENTO DE: 
PLAN PREVER + ............. . 
CHEQUE REGALO + 
ACCESORIOS ...................... . 

Laguna Diesel 
MULTIVALVULAS 

575.000.- ptas. 

80.000.- ptas. 

30.000.- ptas. 
•OFERTA VALIDA PARA VEHICULOS DE NUESTRO STOCK (UNIDADES LIMITADAS) RENAULT recomienda lnbric~tes elf RENAULT 

-

AUTOCARPE Paseo de la Estación, 2 - Tlf.: 888 19 15 
Paseo de los Curas, 10 - 12 - Tlf.: 888 01 79 

Centro Cial. El Val - Tlf.: 888 19 99 
Políg. Azque - parcela 11 - Tlf.: 889 23 89 




